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Prefácio  

Embora muitas pessoas acreditem em Deus, poucas compreendem o que significa 

fé em Deus e o que elas devem fazer para se conformarem à vontade de Deus. Isso 

acontece porque, embora estejam familiarizadas com a palavra ñDeusò e express»es 

tais como ña obra de Deusò, as pessoas n«o conhecem a Deus e menos ainda 

conhecem Sua obra. Não é de admirar, então, que todos aqueles que não conhecem a 

Deus estejam confusos em sua crença Nele. As pessoas não levam a sério a crença 

em Deus e isso é inteiramente porque crer em Deus não lhes é nada familiar, é estranho 

demais para elas. Dessa maneira, elas ficam aquém das demandas de Deus. Em outras 

palavras, se as pessoas não conhecem a Deus, e não conhecem Sua obra, então elas 

não são aptas para serem usadas por Deus, e menos ainda são capazes de satisfazer 

Sua vontade. ñCrena em Deusò significa acreditar que h§ um Deus; esse ® o conceito 

mais simples no que diz respeito a crer em Deus. Mais ainda, acreditar que há um Deus 

não é o mesm o que crer verdadeiramente em Deus; antes, é um tipo de fé simples com 

fortes sobretons religiosos. A fé verdadeira em Deus significa o seguinte: com base na 

crença de que Deus é soberano sobre todas as coisas, a pessoa experimenta Suas 

palavras e Sua obra, expurga seu caráter corrupto, satisfaz a vontade de Deus e vem a 

conhecer Deus. Somente uma jornada desse tipo pode ser chamada de ñf® em Deusò. 

No entanto, as pessoas frequentemente veem a crença em Deus como uma questão 

simples e frívola. As pessoas qu e acreditam em Deus dessa maneira perderam o 

significado de acreditar em Deus e, embora possam continuar acreditando até o fim, 

elas jamais ganharão a aprovação de Deus, porque trilham a senda errada. Ainda 

existem hoje aquelas que creem em Deus de acordo com as letras e em doutrina vazia. 

Elas não sabem que lhes falta a essência da crença em Deus e não podem receber a 

aprovação de Deus. Ainda assim, elas oram a Deus pedindo as bênçãos da segurança 

e da graça suficiente. Vamos parar, aquietar nosso coração e perguntar a nós mesmos: 

será que acreditar em Deus é realmente a coisa mais fácil do mundo? Será que acreditar 

em Deus não significa nada mais que receber muita graça de Deus? As pessoas que 

creem em Deus sem O conhecer ou que acreditam em Deus e ainda assim se opõem 

a Ele são realmente capazes de satisfazer a vontade de Deus?  

Não se pode falar de Deus e do homem em termos iguais. Sua essência e Sua obra 

são sumamente insondáveis e incompreensíveis ao homem. Se Deus não fizer a Sua 

obra e falar as Suas palavras pessoalmente no mundo do homem, então o homem 

jamais seria capaz de compreender a vontade de Deus. E, assim, mesmo aqueles que 

têm devotado sua vida inteira a Deus não seriam capazes de receber a Sua aprovação. 

Se Deus não Se puser a operar, então, independentemente de quão bem o homem vá, 

será tudo em vão, porque os pensamentos de Deus serão sempre mais altos que os do 

homem e a sabedoria de Deus está além da compreensão do homem. E assim Eu digo 

que aqueles que clamam que ñentendem plenamenteò a Deus e Sua obra são um bando 
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de ineptos; todos são arrogantes e ignorantes. O homem não deveria definir a obra de 

Deus; mais ainda, o homem não pode definir a obra de Deus. Aos olhos de Deus, o 

homem é tão insignificante quanto uma formiga; como, então, um h omem pode sondar 

a obra de Deus? Aqueles que gostam de declamar: ñDeus n«o opera desta ou daquela 

formaò ou ñDeus ® deste ou daquele jeitoò ð não estão todos falando arrogantemente? 

Deveríamos todos saber que o homem, que é da carne, foi corrompido por Sat anás. A 

própria natureza da humanidade é de se opor a Deus. A humanidade não pode estar a 

par com Deus, muito menos pode esperar aconselhar a obra de Deus. Quanto a como 

Deus guia o homem, essa é obra do Próprio Deus. É apropriado que o homem deva se 

submeter, sem expressar esta ou aquela opinião, pois o homem não é nada mais que 

pó. Uma vez que nossa intenção é buscar a Deus, não deveríamos superimpor nossas 

noções à Sua obra para a consideração de Deus, menos ainda deveríamos empregar 

nosso caráter corrup to ao máximo para, deliberadamente, nos opormos à obra de Deus. 

Isso não faria de nós anticristos? Como tais pessoas poderiam crer em Deus? Já que 

acreditamos que há um Deus e já que desejamos satisfazê -Lo e vê-Lo, devemos buscar 

o caminho da verdade e devemos procurar um caminho para ser compatíveis com Deus. 

Não devemos permanecer em teimosa oposição a Ele. Que proveito poderia vir talvez 

de tais ações?  

Hoje, Deus fez uma nova obra. Você pode não ser capaz de aceitar estas palavras, 

e elas podem lhe parecer estranhas, mas Eu o aconselharia a não expor a sua 

naturalidade, pois só aqueles que realmente têm fome e sede de justiça diante de Deus 

podem obter a verdade e só aqueles que são verdadeiramente devotos podem ser 

esclarecidos e guiados por Ele. Os resultados são obtidos pela busca da verdade com 

s·bria tranquilidade, n«o com brigas e contendas. Quando Eu digo que ñhoje, Deus fez 

uma obra novaò, estou Me referindo ¨ quest«o do retorno de Deus para a carne. Talvez 

estas palavras não o incomodem; talvez vo cê as despreze; ou talvez até mesmo elas 

sejam de grande interesse para você. Qualquer que seja o caso, Eu espero que todos 

aqueles que verdadeiramente anseiam que Deus apareça possam encarar esse fato e 

dar-lhe seu cuidadoso exame, em vez de tirar conclusões precipitadas sobre ele; isso é 

o que uma pessoa sábia deveria fazer.  

Não é difícil inquirir tal coisa, mas requer que cada um de nós conheça esta única 

verdade: Aquele que é Deus encarnado há de possuir a essência de Deus e Aquele que 

é Deus encarnado há de possuir a expressão de Deus. Uma vez que Se torna carne, 

Deus há de levar adiante a obra que intenciona fazer, e, já que Deus Se torna carne, 

Ele há de expressar o que Ele é e de ser capaz de trazer a verdade ao homem, de 

conceder-lhe vida e de lhe indicar o caminho. A carne que não contém a essência de 

Deus decididamente não é o Deus encarnado; disso não há dúvida. Se o homem 

pretende inquirir se é a carne de Deus em pessoa, então deve corroborar isso a partir 

do caráter que Ele expressa e das palavr as que Ele profere. O que quer dizer que, para 

corroborar se é ou não a carne de Deus em pessoa e se é ou não o verdadeiro caminho, 
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é preciso discriminar com base em Sua essência. E assim, ao determinar se é a carne 

do Deus em pessoa, a chave está em Sua e ssência (Sua obra, Suas declarações, Seu 

caráter e muitos outros aspectos), em vez de na aparência exterior. Se o homem 

examina apenas a Sua aparência exterior e, como resultado, ignora a Sua essência, 

isso demonstra que o homem é inculto e ignorante. A ap arência exterior não pode 

determinar a essência; e mais, a obra de Deus nunca pode se conformar às noções do 

homem. A aparência exterior de Jesus não ia contra as noções do homem? Seu 

semblante e Suas roupas não eram incapazes de fornecer quaisquer pistas quanto à 

Sua verdadeira identidade? Os primeiros fariseus não se opuseram a Jesus exatamente 

porque só olharam para a Sua aparência externa e não levaram a sério as palavras de 

Sua boca? É Minha esperança que cada irmão e irmã que busca a aparição de Deus 

não repita a tragédia da história. Vocês não devem se tornar os fariseus dos tempos 

modernos nem pregar Deus na cruz novamente. Vocês deveriam considerar 

cuidadosamente como receber o retorno de Deus e deveriam ter uma mente clara a 

respeito de como ser alguém que se submete à verdade. Essa é a responsabilidade de 

todos que estão esperando que Jesus retorne montado em uma nuvem. Deveríamos 

esfregar nossos olhos espirituais para torná-los claros e não ficar atolados nas palavras 

de fantasia exagerada. Deveríamos refletir sobre a obra prática de Deus e dar uma 

olhada no aspecto prático de Deus. Não se deixem levar nem se percam em devaneios, 

sempre ansiando pelo dia em que o Senhor Jesus, montado numa nuvem, desça 

subitamente entre vocês e leve vocês que nunca  O conheceram nem O viram e que 

não sabem como fazer a Sua vontade. É melhor pensar em questões mais práticas!  

Você pode ter aberto este livro com o propósito de investigá -lo ou com a intenção 

de aceitá-lo; qualquer que seja sua atitude, Eu espero que você o leia até o fim e não o 

deixe de lado facilmente. Talvez, após ler estas palavras, sua atitude mude, mas vai 

depender da sua motivação e do grau do seu entendimento. Existe, contudo, uma coisa 

que você deveria saber: a palavra de Deus não pode ser divisa da como a palavra do 

homem e menos ainda alguém pode fazer com que a palavra do homem seja a palavra 

de Deus. Um homem usado por Deus não é o Deus encarnado, e o Deus encarnado 

não é um homem usado por Deus. Nisso, há uma diferença essencial. Talvez, após ler 

estas palavras, você não as reconheça como as palavras de Deus, mas somente como 

o esclarecimento que o homem ganhou. Nesse caso, você está cego pela ignorância. 

Como as palavras de Deus podem ser o mesmo que o esclarecimento que o homem 

ganhou? As palavras do Deus encarnado inauguram uma nova era, guiam toda a 

humanidade, revelam mistérios e mostram ao homem a direção que ele deve tomar na 

nova era. O esclarecimento obtido pelo homem nada mais é que instruções simples 

para prática ou conhecimento. Não pode guiar toda a humanidade para uma nova era 

nem revelar os mistérios do Próprio Deus. No final das contas, Deus é Deus e o homem 

é o homem. Deus tem a essência de Deus e o homem tem a essência do homem. Se o 

homem acha que as palavras ditas por Deus são  simples esclarecimento pelo Espírito 
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Santo e toma as palavras dos apóstolos e profetas como palavras ditas pessoalmente 

por Deus, isso seria um erro do homem. Não importa o que aconteça, você nunca 

deveria misturar certo e errado, nem divisar o alto como baixo, nem confundir o profundo 

com o raso; não importa o que aconteça, você nunca deveria refutar deliberadamente 

o que sabe ser a verdade. Todos que creem que há um Deus deveriam inquirir os 

problemas do ponto de vista correto e aceitar a nova obra de Deus e Suas novas 

palavras a partir da perspectiva de um ser criado Dele; caso contrário, eles serão 

eliminados por Deus. 

Após a obra de Jeová, Jesus Se tornou carne para fazer Sua obra entre os homens. 

Sua obra não foi realizada isoladamente, mas foi edific ada sobre a obra de Jeová. Foi 

uma obra para uma nova era que Deus fez depois que Ele tinha concluído a Era da Lei. 

Semelhantemente, depois que a obra de Jesus terminou, Deus continuou Sua obra para 

a próxima era, porque o gerenciamento completo de Deus es tá sempre avançando. 

Quando a era antiga passar, ela será substituída por uma nova era e, uma vez que a 

obra anterior for completada, haverá uma nova obra para continuar o gerenciamento de 

Deus. Esta encarnação é a segunda encarnação de Deus, que segue apó s a obra de 

Jesus. Naturalmente, esta encarnação não ocorre independentemente; ela é o terceiro 

estágio da obra após a Era da Lei e a Era da Graça. Cada vez que Deus inicia um novo 

estágio da obra, deve sempre haver um novo começo e esse deve sempre trazer  uma 

nova era. Assim, também há mudanças correspondentes no caráter de Deus, na 

maneira em que Ele opera, na localização de Sua obra e em Seu nome. Não é de 

admirar, então, que seja difícil para o homem aceitar a obra de Deus na nova era. Mas, 

independentemente de como o homem se opõe a Ele, Deus está sempre fazendo Sua 

obra e sempre está liderando a humanidade inteira adiante. Quando veio para o mundo 

do homem, Jesus introduziu a Era da Graça e encerrou a Era da Lei. Durante os últimos 

dias, Deus mais uma vez Se tornou carne e, com esta encarnação, Ele encerrou a Era 

da Graça e introduziu a Era do Reino. Todos aqueles que são capazes de aceitar a 

segunda encarnação de Deus serão conduzidos para a Era do Reino e, além disso, se 

tornarão capazes de aceitar pe ssoalmente a orientação de Deus. Embora tenha feito 

muita obra entre os homens, Jesus apenas completou a redenção de toda a 

humanidade e tornou-Se oferta pelo pecado do homem; Ele não livrou o homem de todo 

o seu caráter corrupto. Salvar o homem plenamente  da influência de Satanás não exigiu 

apenas que Jesus Se tornasse a oferta pelo pecado e carregasse os pecados do 

homem, mas também exigiu que Deus fizesse uma obra maior ainda para livrar o 

homem completamente de seu caráter satanicamente corrompido. E as sim, agora que 

o homem teve seus pecados perdoados, Deus voltou para a carne para guiar o homem 

até a nova era e começou a obra de castigo e julgamento. Esta obra tem trazido o 

homem a um reino superior. Todo aquele que se submete ao Seu domínio há de 

desfrutar de uma verdade maior e de receber bênçãos maiores. Eles hão de viver 

verdadeiramente na luz e de ganhar a verdade, o caminho e a vida. 
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Se as pessoas permanecerem presas à Era da Graça, então nunca se livrarão de 

seu caráter corrupto, muito menos conh ecerão o caráter inerente de Deus. Se as 

pessoas viverem sempre em meio a uma abundância de graça, mas não tiverem o 

caminho da vida, que lhes permite conhecer Deus ou O satisfazer, elas nunca O 

ganharão verdadeiramente na sua crença Nele. Esse tipo de cre nça é realmente 

lamentável. Quando você tiver terminado de ler este livro, quando tiver experimentado 

cada passo da obra do Deus encarnado na Era do Reino, você sentirá que os desejos 

que teve por muitos anos foram finalmente realizados. Sentirá que só ago ra você viu 

verdadeiramente Deus face a face, só agora você olhou para o Seu semblante, ouviu 

Suas declarações pessoais, apreciou a sabedoria da Sua obra e verdadeiramente 

sentiu quão real e poderoso Ele é. Você sentirá que ganhou muitas coisas que as 

pessoas nos tempos passados nunca haviam visto nem possuído. Nesse momento, 

você saberá claramente o que é acreditar em Deus e o que é se conformar à Sua 

vontade. Naturalmente, se você se apegar às opiniões do passado e rejeitar ou negar 

o fato da segunda encarnação de Deus, então permanecerá de mãos vazias, não 

adquirirá nada e finalmente será declarado culpado de opor -se a Deus. Aqueles que 

são capazes de obedecer à verdade e se submeter à obra de Deus hão de ser 

reivindicados sob o nome do segundo Deus encarnado ð o Todo-Poderoso. Eles serão 

capazes de aceitar a orientação pessoal de Deus, ganhando verdades superiores e 

maiores, assim como a vida real. Eles contemplarão a visão jamais vista pelas pessoas 

do passado: ñE voltei-me para ver quem falava comigo. E, ao voltar-me, vi sete 

candeeiros de ouro, e no meio dos candeeiros um semelhante a Filho de homem, 

vestido de uma roupa talar, e cingido à altura do peito com um cinto de ouro; e a Sua 

cabeça e cabelos eram brancos como lã branca, como a neve; e os Seus olhos como 

chama de fogo; e os Seus pés, semelhantes a latão reluzente que fora refinado numa 

fornalha; e a Sua voz como a voz de muitas águas. Tinha Ele na Sua destra sete 

estrelas; e da Sua boca saía uma aguda espada de dois gumes; e o Seu rosto era como  

o sol, quando resplandece na sua foraò (Apocalipse 1:12-16). Essa visão é a expressão 

do completo caráter de Deus e a expressão de Seu caráter completo é também a 

expressão da obra de Deus em Sua presente encarnação. Nas torrentes dos castigos 

e julgamentos, o Filho do homem expressa Seu caráter inerente por meio das 

declarações, permitindo a todos aqueles que aceitam Seu castigo e julgamento que 

vejam o rosto verdadeiro do Filho do homem, o qual é uma representação fiel do rosto 

do Filho do homem visto por João. (É claro que tudo isso será invisível àqueles que não 

aceitam a obra de Deus na Era do Reino.) O verdadeiro rosto de Deus não pode ser 

plenamente articulado usando linguagem humana e assim Deus usa o meio pelo qual 

Ele expressa Seu caráter inerent e para mostrar Seu verdadeiro rosto ao homem. Ou 

seja, todos os que apreciaram o caráter inerente do Filho do homem viram o verdadeiro 

rosto do Filho do homem, pois Deus é grande demais e não pode ser plenamente 

articulado usando linguagem humana. Uma vez que tenha experimentado cada passo 
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da obra de Deus na Era do Reino, o homem conhecerá o verdadeiro significado das 

palavras de Jo«o quando ele falou do Filho do homem entre os castiais: ñE a Sua 

cabeça e cabelos eram brancos como lã branca, como a neve; e  os Seus olhos como 

chama de fogo; e os Seus pés, semelhantes a latão reluzente que fora refinado numa 

fornalha; e a Sua voz como a voz de muitas águas. Tinha Ele na Sua destra sete 

estrelas; e da Sua boca saía uma aguda espada de dois gumes; e o Seu rosto  era como 

o sol, quando resplandece na sua foraò. Nesse momento, voc° h§ de saber sem d¼vida 

alguma que essa carne comum que falou tanto é inegavelmente o segundo Deus 

encarnado. Além do mais, você há de sentir verdadeiramente o quanto é abençoado e 

sentirá que é o mais afortunado. Você não está disposto a aceitar essa bênção?  

A primeira parte deste livro ® ñDeclara»es de Cristo no princ²pioò. Essas palavras 

representam a transição do fim da Era da Graça para o começo da Era do Reino e são 

o testemunho público que o Espírito Santo dá do Filho do homem para as igrejas. Elas 

tamb®m s«o o cumprimento destas palavras em Apocalipse: ñQuem tem ouvidos, oua 

o que o Esp²rito diz ¨s igrejasò. Essas palavras representam o est§gio inicial da obra 

que Deus começou na  Era do Reino. A segunda parte deste livro é composta das 

palavras ditas pessoalmente pelo Filho do homem depois que Ele formalmente Se 

revelou. Ela inclui vários tipos de declarações e palavras, tais como profecia, a 

revelação de mistérios e o caminho de vida, cujo conteúdo é bastante rico ð há 

predições para o futuro do reino, revelações dos mistérios do plano de gerenciamento 

de Deus, análise da natureza humana, exortações e advertências, julgamentos severos, 

palavras sinceras de conforto, discussão da v ida, discurso sobre a entrada e assim por 

diante. Em suma, o que Deus tem e o que Ele é, assim como o caráter de Deus, estão 

todos expressos em Sua obra e Suas palavras. Naturalmente, a obra de Deus na 

encarnação presente é expressar Seu caráter primeirame nte por meio de castigo e 

julgamento. Edificando sobre esse fundamento, Ele traz mais verdade ao homem e lhe 

indica mais caminhos de prática, alcançando assim Seu objetivo de conquistar o homem 

e salvá-lo de seu caráter corrupto próprio. Isso é o que está por trás da obra de Deus 

na Era do Reino. Você deseja entrar na nova era? Você deseja se livrar de seu caráter 

corrupto? Deseja ganhar uma verdade superior? Deseja ver o verdadeiro rosto do Filho 

do homem? Deseja fazer esta vida valer a pena? Você deseja s er aperfeiçoado por 

Deus? Então, como você vai receber o retorno de Jesus?   
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Introdução  

No dia 11 de fevereiro de 1991, Deus fez Sua primeira declaração na igreja, e essa 

declaração teve um efeito extraordinário sobre cada pessoa que vivia na corrente do 

Esp²rito Santo naquele tempo. Essa declara«o mencionou que ñA morada de Deus 

apareceuò e que ñO Cabea do universo, o Cristo dos ¼ltimos dias ð Ele é o Sol 

brilhanteò. Com essas palavras profundamente significativas todas as pessoas foram 

trazidas para um novo reino. Todos os que leram essa declaração sentiram uma alusão 

da nova obra, a grande obra que Deus estava prestes a iniciar. Foi essa declaração bela, 

melíflua e concisa que introduziu toda a humanidade na nova obra de Deus e em uma 

nova era, lançando o fundamento e montando o cenário para a obra de Deus nesta 

encarnação. Pode -se dizer que a declaração feita por Deus naquele tempo é uma que 

conecta as eras; que é a primeira vez desde o início da Era da Graça que Deus falou 

publicamente para a raça humana; que é a primeira vez que Ele falou depois de 

permanecer oculto por dois mil anos e, ademais, que se trata de um ponto introdutório, um 

ponto de partida crucial para a obra que Deus está prestes a empreender na Era do Reino.  

A primeira vez que Deus fez uma declaração, Ele o fez na forma de louvor a partir 

da perspectiva de uma terceira pessoa, em uma linguagem ao mesmo tempo elegante 

e franca, bem como uma provisão de vida que podia ser pronta e facilmente 

compreendida. Desse modo, Ele pegou esse pequeno grupo de pessoas, que só sabia 

como desfrutar Sua graça, enquanto antecipava ansiosamen te o retorno do Senhor 

Jesus e o trouxe silenciosamente para dentro de outro estágio da obra no plano de 

gerenciamento de Deus. Sob essas circunstâncias, a humanidade não conheceu e 

menos ainda ousou imaginar que tipo de obra Deus faria no final, nem o que estava 

reservado na estrada à frente. Depois disso, Deus continuou a fazer mais declarações 

para trazer a humanidade passo a passo para dentro da nova era. Surpreendentemente, 

cada declaração de Deus é diferente em termos de conteúdo e, além disso, usa 

diferentes formas de louvor e modos de expressão. Essas declarações, de tom similar, 

mas de teor diverso, estão invariavelmente cheias dos sentimentos de cuidado e 

preocupação de Deus e quase cada uma delas contém provisões para a vida com teor 

diferenciado, bem como palavras de alerta, exortação e conforto de Deus para o 

homem. Nessas declara»es, passagens como esta aparecem repetidamente: ñO ¼nico 

Deus verdadeiro Se tornou carne, e Ele é o Cabeça do universo que comanda todas as 

coisasò; ñO Rei triunfante est§ sentado em Seu trono gloriosoò; ñEle segura o universo 

em Suas m«osò; e assim por diante. Uma mensagem ® comunicada nessas passagens 

ou se pode dizer que essas passagens transmitem uma mensagem para a raça 

humana: Deus já entrou no mundo humano, Deus está para iniciar uma obra ainda 

maior, o reino de Deus já desceu entre um certo grupo de pessoas e Deus já ganhou a 

glória e derrotou a multidão dos Seus inimigos. Cada uma das declarações de Deus 

apodera-se do coração de cada ser humano. Toda humanidade espera ansiosamente 
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que Deus fale ainda mais palavras novas, porque, sempre que Deus fala, Ele sacode o 

coração do homem até suas raízes e, além do mais, Ele administra e sustenta cada 

movimento e cada emoção do homem e lhes dá apoio, de modo que a humanid ade 

comea a confiar e a admirar ainda mais as palavras de Deusé Dessa forma, de modo 

inconsciente, uma grande quantidade de pessoas tinha basicamente esquecido a Bíblia 

e deu ainda menos atenção a sermões antigos e aos escritos de pessoas espirituais, 

porque foram incapazes de encontrar nos escritos do passado qualquer base para 

essas palavras de Deus nem foram capazes de descobrir em lugar nenhum o propósito 

de Deus ao fazer essas declarações. Sendo assim, tanto mais convinha à humanidade 

admitir que essas declarações são a voz de Deus jamais vista nem ouvida desde o início 

do tempo, que elas estão fora do alcance de qualquer pessoa que crê em Deus e que 

elas superam qualquer coisa dita por qualquer pessoa espiritual em eras passadas ou 

as declarações de D eus no passado. Estimulada por cada uma dessas declarações, a 

humanidade entrou inconscientemente na aura da obra do Espírito Santo, entrou na 

vida nas primeiras fileiras da nova era. Estimulada pelas palavras de Deus, a 

humanidade, cheia de expectativa, provou a doçura de ser conduzida em pessoa pelas 

palavras de Deus. Eu creio que esse período fugaz seja um tempo em que cada ser 

humano olhará como lembrança duradoura, quando de fato o que a humanidade 

desfrutou durante esse período não passou de uma aura da obra do Espírito Santo, que 

pode ser chamada de o sabor doce do açúcar que cobre o tablete que está por baixo. 

Isso é porque, a partir desse ponto, ainda sob a condução das palavras de Deus, ainda 

na aura da obra do Espírito Santo, a humanidade foi inco nscientemente levada a outra 

fase das palavras de Deus, que foi a primeira etapa da obra e das declarações de Deus 

na Era do Reino ð a provação dos servidores.  

As palavras declaradas antes da provação dos servidores estão, em sua maioria, 

em forma de instrução, exortação, reprovação e disciplina, e, em alguns lugares, fizeram 

uso da antiga forma de tratamento empregada na Era da Graça ð usando ñMeus filhosò 

para aqueles que seguiram a Deus, visando facilitar que a humanidade se aproximasse 

de Deus ou de modo que a humanidade pudesse considerar sua relação com Deus 

como estreita. Desse modo, qualquer que tenha sido o julgamento que Deus emitiu 

sobre a presunção, arrogância e outros caracteres corruptos da humanidade, o homem 

seria capaz de lidar com isso e aceitá-lo em sua identidade de ñfilhoò, sem trazer 

antagonismo em rela«o ¨s declara»es de ñDeus Paiò, acima do que, a promessa que 

ñDeus Paiò fez a Seus ñfilhosò jamais foi posta em d¼vida. Durante esse per²odo, toda a 

humanidade gozou de uma existência tã o livre de problemas quanto a de uma criança 

e isso cumpriu o prop·sito de Deus, a saber, quando ela entrasse na ñidade adultaò, Ele 

começaria a emitir o julgamento sobre ela. Isso também lançou o fundamento da obra 

de julgar a raça humana que Deus inicia formalmente na Era do Reino. Em razão de a 

obra de Deus nesta encarnação consistir principalmente de julgar e conquistar a raça 

humana inteira, assim que o homem postou seus pés firmemente no chão, Deus 



 

4 

imediatamente entrou no modo de Sua obra ð a obra em que Ele julga o homem e o 

castiga. Manifestamente todas as declarações anteriores à provação dos servidores 

foram feitas em função de atravessar a transição, sendo a verdadeira meta diferente do 

que aparentou ser. A ansiosa intenção de Deus foi de Se torna r capaz de iniciar 

formalmente Sua obra o mais cedo possível na Era do Reino. De modo nenhum Ele 

desejava continuar a persuadir a humanidade a avançar, alimentando -a com tabletes 

cobertos de açúcar; ao contrário, Ele estava ansioso para ver o verdadeiro se mblante 

de cada ser humano diante do assento do Seu julgamento e ainda mais ansiosamente 

Ele desejou ver a atitude real que a humanidade inteira adotaria em relação a Ele depois 

de perder Sua graça. Ele só quis ver resultados, não o processo. Porém, naquel e tempo 

não havia ninguém que entendesse a ansiosa intenção de Deus, porque o coração 

humano estava preocupado somente com seu destino e com suas perspectivas futuras. 

Não é de admirar que o julgamento de Deus tenha sido direcionado reiteradamente para 

toda a raça humana. Somente quando a humanidade, sob a condução de Deus, 

começou a viver uma vida normal de seres humanos é que a atitude de Deus em relação 

à humanidade mudou.  

1991 foi um ano at²pico; chamemos esse ano de ñano douradoò. Deus iniciou a nova 

obra da Era do Reino e dirigiu Sua declaração a toda a raça humana. Ao mesmo tempo, 

a humanidade desfrutou de uma calidez sem precedentes e, mais ainda, experimentou 

a dor que segue ao julgamento sem precedentes do homem por Deus. A raça humana 

provou uma doçura desconhecida até aquele momento e sentiu um julgamento e 

abandono também desconhecidos até aquele momento, como se tivesse ganho Deus 

e como se tivesse perdido Deus de novo. Sofrer na posse e sofrer na privação ð esses 

sentimentos são conhecidos some nte daqueles que os experimentaram pessoalmente; 

eles são algo que o homem não tem a capacidade nem os meios para descrever. 

Feridas desse tipo são algo que Deus concedeu a cada ser humano como uma forma 

de experiência e recurso intangível. O conteúdo das declarações que Deus fez no 

referido ano de fato se divide em duas partes: a primeira é em que Deus desceu para 

dentro do mundo dos homens a fim de convidar a humanidade a comparecer diante do 

Seu trono como convidada; a segunda é em que a humanidade, depo is de comer e 

beber até a saciedade, foi empregada por Deus como servidora. Naturalmente, nem é 

preciso dizer que a primeira parte é o desejo mais caro e mais sério para a humanidade, 

tanto mais que os seres humanos estiveram por muito tempo habituados a fazer da 

fruição de tudo que é de Deus o objeto de sua fé Nele. É por isso que, assim que Deus 

começou a articular em voz alta as Suas declarações, toda humanidade esteve pronta 

para entrar no reino e esperar ali que Deus lhes concedesse diferentes recompensas. 

Nessas circunstâncias, as pessoas simplesmente não pagaram o preço apropriado de 

transformar seu caráter, buscar satisfazer Deus, mostrar consideração pela vontade de 

Deus e assim por diante. Ao olhar superficial, os seres humanos pareciam estar 

constantemente apressados ao se despender e trabalhar para Deus, tempo durante o 
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qual, na verdade, estavam considerando, nos recessos secretos mais íntimos de seu 

coração, o próximo passo que deveriam dar para ganhar bênçãos ou reinar como reis. 

Pode-se dizer que, enquanto desfrutava de Deus, o coração humano estava ao mesmo 

tempo sendo calculado em relação a Deus. Nessa condição, a humanidade se depara 

com a mais profunda aversão e abominação de Deus; o caráter de Deus não tolera que 

nenhum ser humano O engane nem O use. Porém, a sabedoria de Deus está fora do 

alcance de qualquer ser humano. Foi em meio de suportar todos esses sofrimentos que 

Ele falou a primeira parte de Suas declarações. Nenhum ser humano é capaz de 

imaginar quanto sofrimento Deus suportou e quanto cuidado e solicitude Ele despendeu 

nesse tempo. A meta da primeira parte dessas declarações é expor todas as diferentes 

formas de feiura que o homem mostra quando confrontado com posição e lucro e expor 

a ganância e a desprezibilidade do homem. Muito  embora, ao falar, Deus exprime Suas 

palavras no tom sincero e sério de uma mãe amorosa, a ira no recôndito do Seu coração 

queima como o sol do meio-dia, como se fosse direcionado contra os Seus inimigos. 

Sob qualquer circunstância, Deus não está disposto a falar a um grupo de pessoas que 

carecem da semelhança normal da raça humana e, assim, sempre que Ele fala, reprime 

a ira dentro do Seu coração, ao mesmo tempo que Se obriga a dar expressão às Suas 

declarações. Ademais, Ele fala à raça humana destituída d e humanidade normal, 

desprovida de razão, corrupta ao extremo, com a ganância entranhada como sua 

segunda natureza, desobediente e rebelde contra Deus até o amargo fim. As 

profundidades a que decaiu a raça do homem e a extensão do desgosto de Deus pela 

raça do homem podem ser facilmente imaginadas; o que é difícil para a raça humana 

imaginar é a mágoa que ela infligiu a Deus ð isso é impossível de se descrever em 

palavras. Porém, foi precisamente diante desse pano de fundo ð em que ninguém foi 

capaz de descobrir como o coração de Deus sofreu e, ademais, ninguém descobriu o 

quanto a raça humana era irracional e incorrigível ð que cada pessoa individual, sem 

um pingo de vergonha ou um único escrúpulo, assumiu como certo que tem direito, 

como filha de Deus, de receber todas as recompensas que Ele preparou para o homem, 

até ao ponto de competirem entre si, ninguém querendo ficar em desvantagem e todos 

com muito medo de perder. Você deve saber agora que tipo de posição as pessoas 

daquele tempo ocuparam aos olhos de Deus. Como pode uma raça como essa obter 

as recompensas de Deus? Porém, aquilo que o homem recebe de Deus é, em todos os 

tempos, o tesouro mais precioso e, em contrapartida, aquilo que Deus recebe do 

homem é a dor suprema. Desde o começo da relação entre  Deus e homem, isso é o 

que o homem sempre recebeu de Deus, e isso é o que ele sempre deu a Deus em troca.  

Por mais que Deus ardesse de ansiedade, quando Ele viu essa raça de seres 

humanos, corrupta até a medula, Ele não teve escolha senão lançá -la no lago de fogo, 

de modo a poder ser refinada. Essa é a segunda parte das declarações de Deus, na 

qual Deus empregou a humanidade como Sua servidora. Nessa parte, Deus passou do 

cordial para o rude e do pouco para o muito, em termos tanto de método quanto de 
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dura«o, usando a posi«o de ñpessoa de Deusò como engodo para expor a natureza 

corrupta do homem, enquanto exibia simultaneamente as diferentes categorias dea 

servidores, de pessoas e filhos de Deus para que a humanidade escolhesse. Com 

certeza, como Deus tinha predito, ninguém escolheu se tornar um servidor de Deus e, 

em vez disso, todos buscaram se tornar pessoa de Deus. Muito embora, durante esse 

período, a severidade com que Deus falou fosse algo que os seres humanos nunca 

tivessem antecipado e menos ainda algo de que já tivessem ouvido falar, não obstante, 

estando excessivamente preocupados com status e, acima de tudo, estando febrilmente 

preocupados com ganhar bênçãos, eles não tiveram tempo para formar uma noção 

sobre o tom e a maneira com que Deus falou, mas, em vez disso, seu próprio status e 

o que o futuro lhes pudesse reservar sempre pesou na mente deles. Desse modo, a 

humanidade, sem perceber, foi levada pelas declarações de Deus para dentro do 

ñlabirintoò que Ele constru²ra para ela. Fascinados, querendo ou não, pela sedução do 

futuro e do seu destino, os seres humanos ficaram cientes de ser inadequados para se 

tornar pessoa de Deus e ainda estavam relutantes em agir como Seus servidores. 

Divididos entre essas mentalidades contraditórias, eles incon scientemente aceitaram 

um julgamento e castigo sem precedentes que Deus tinha dispensado à humanidade. 

Naturalmente essa forma de julgamento e castigo era algo que a humanidade de modo 

nenhum estava disposta a aceitar. Não obstante, só Deus tem a sabedoria  e só Ele tem 

o poder de exigir a dócil submissão dessa raça corrupta de seres humanos, de modo 

que, querendo ou não, todos eles acabaram se rendendo. A humanidade não tem 

alternativas entre as quais escolher. Só Deus tem a palavra final e só Deus é capaz de 

usar um método como esse para conceder a verdade e a vida ao homem e mostrar -lhe 

a direção. Esse método é a inevitabilidade da obra de Deus no homem e também é, 

sem nenhuma dúvida ou discussão, a necessidade indispensável do homem. Deus fala 

e opera com tal método para comunicar esse fato à humanidade: ao salvar a 

humanidade, Deus age baseado em Seu amor e Sua misericórdia e em função do Seu 

gerenciamento; ao receber a salvação de Deus, a raça humana age assim porque 

decaiu ao ponto em que Deus não pode senão falar pessoalmente. Quando o homem 

recebe a salvação de Deus, isso é a maior das graças e é também um favor especial; 

o que significa que, se não fosse por Deus dar voz às Suas declarações em pessoa, o 

destino da raça humana seria a extinção. Ao mesm o tempo que abomina a raça 

humana, Deus ainda está pronto e disposto a pagar qualquer preço pela salvação do 

homem. Entretanto, enquanto o homem fala sem parar sobre seu amor a Deus e sobre 

como consagra tudo a Deus, ele está se rebelando contra Deus e ext orquindo todo tipo 

de graça de Deus e ao mesmo tempo, também magoando Deus e infligindo dor indizível 

ao Seu coração. Esse é o contraste gritante do abnegado e do egoísta na relação entre 

Deus e homem! 

 

a.  O texto original n«o cont®m a frase ñas diferentes categorias deò. 
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Ao operar e falar, Deus não é obrigado a seguir nenhum  método em particular, mas 

estabelece como Seu objetivo alcançar resultados. Por essa razão, nesta parte de Suas 

declarações, Deus fez questão de não revelar claramente Sua identidade, mas apenas 

de revelar uns poucos termos como o ñCristo dos ¼ltimos diasò, ño Cabea do universoò 

e assim por diante. Isso de modo algum afeta o ministério de Cristo ou o conhecimento 

que a humanidade tem de Deus, especialmente tendo em vista que, naqueles primeiros 

dias, a humanidade era completamente ignorante a respeito dos conceitos ñCristoò e ña 

encarna«oò, de modo que Deus teve de humilhar a Si Mesmo para ser a pessoa com 

uma ñfun«o especialò para expressar Suas declara»es. Esses eram o cuidado e 

pensamento meticulosos de Deus, porque, naquele tempo, as pessoas só cons eguiam 

aceitar essa forma de tratamento. Qualquer que seja a forma de tratamento que Deus 

usa, os resultados de Sua obra não são afetados, porque em tudo o que faz o propósito 

de Deus é capacitar o homem para mudar, capacitar o homem para obter a salvação 

de Deus. Independentemente do que Ele faz, Deus sempre tem em mente as 

necessidades do homem. Essa é a intenção por trás do operar e do falar de Deus. 

Embora Deus seja assim atencioso em considerar todos os aspectos da humanidade e 

seja tão consumadamente sábio em tudo que Ele faz, Eu poderia dizer isto: se Deus 

não desse testemunho de Si Mesmo, não haveria ninguém na raça dos seres humanos 

criados capaz de reconhecer o Próprio Deus ou de levantar -se para dar testemunho do 

Próprio Deus. Se Deus tivesse continuado a usar ñuma pessoa com uma fun«o 

especialò como forma de tratamento na Sua obra, n«o teria havido um s· ser humano 

capaz de considerar Deus como Deus ð essa é a tristeza da humanidade. Isto é, na 

raça dos seres humanos criados não há um sequer que seja capaz de conhecer Deus, 

muito menos há alguém para amar a Deus, preocupar -se com Deus e aproximar-se de 

Deus. A única finalidade da fé do homem é ganhar bênçãos. A identidade de Deus como 

pessoa com função especial deu uma indicação para cada humano: a humanidade acha 

fácil tomar Deus como um dentre a raça dos seres humanos criados; a maior dor e 

humilhação que a humanidade inflige a Deus é precisamente esta: quando aparece ou 

opera abertamente, Deus ainda é rejeitado pelo homem e até esquecido por ele . Deus 

suporta a maior humilhação para salvar a raça humana; ao dar todas as coisas, Seu 

propósito é salvar a humanidade, obter o reconhecimento da humanidade. O preço que 

Deus pagou por tudo isso é algo que qualquer pessoa com consciência deveria ser 

capaz de apreciar. A raça humana ganhou as declarações e a obra de Deus, e ganhou 

a salvação de Deus. Ao mesmo tempo, não ocorreu a ninguém perguntar isto: o que 

Deus ganhou da humanidade? De cada declaração de Deus, a humanidade ganhou a 

verdade, foi bem-sucedida em mudar, encontrou uma direção para seguir na vida; 

porém, o que Deus ganhou não foi mais do que as palavras que a humanidade usa para 

expressar seu débito a Deus e uns poucos sussurros de louvor. Seria isso mesmo a 

recompensa que Deus exige do homem? 

Embora muitas das declarações de Deus já tenham sido expressas, a grande 
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maioria das pessoas ainda se detém no estágio representado pelas palavras de Deus 

no princípio dentro de seu conhecimento e entendimento de Deus, a partir do qual ainda 

não avançara m ð isso é um tópico verdadeiramente constrangedor. Essa parte das 

ñDeclara»es de Cristo no princ²pioò ® meramente uma chave para abrir o cora«o 

humano; deter-se aqui é deixar de cumprir a intenção de Deus. A meta de Deus ao falar 

essa parte das Suas declarações é apenas levar a humanidade da Era da Graça para 

a Era do Reino; de modo nenhum Ele deseja que a humanidade permaneça parada 

nessa parte de Suas declarações ou mesmo tome essa parte de Suas declarações 

como uma diretriz, senão as futuras declaraçõ es de Deus não seriam nem necessárias 

nem significativas. Se houver alguém que ainda for incapaz de entrar no que Deus pede 

que o homem obtenha nessa parte de Suas declarações, a entrada dessa pessoa 

permanece uma incógnita. Essa parte das declarações de D eus constitui a exigência 

mais básica que Deus faz ao homem na Era do Reino e é o único caminho pelo qual a 

humanidade entrará pela trilha certa. Se você é uma pessoa que não entende nada, é 

melhor você começar a ler as palavras nessa parte!  

Capítulo 1  

Louvores vieram a Sião, e a morada de Deus apareceu. O santo nome glorioso, 

louvado por todos os povos, está se espalhando. Ó, Deus Todo -Poderoso! O Cabeça 

do universo, o Cristo dos últimos dias ð Ele é o Sol brilhante que despontou sobre o 

Monte Sião, que se  eleva em majestade e grandeza sobre o universo inteiroé 

Deus Todo-Poderoso! Nós clamamos a Ti em júbilo, dançamos e cantamos. Tu és 

verdadeiramente nosso Redentor, o grande Rei do universo! Tu criaste um grupo de 

vencedores e cumpriste o plano de gerenciamento de Deus. Todos os povos afluirão a 

esse monte. Todos os povos se ajoelharão perante o trono! Tu és o único Deus 

verdadeiro e mereces glória e honra. Toda a glória, todo o louvor e toda a autoridade 

sejam dadas ao trono! A primavera da vida flui do trono, regando e alimentando as 

multidões do povo de Deus. Mudanças surgem diariamente na vida; nova luz e 

revelações nos seguem, proporcionando constantemente novas ideias sobre Deus. 

Adquire-se certeza sobre Deus por meio de experiência. Suas palavras estã o se tornando 

manifestas constantemente, se manifestam naqueles que são retos. De fato, somos muito 

abençoados! Encontramos Deus face a face diariamente, nos comunicamos com Deus 

em todas as coisas e concedemos a soberania a Deus sobre tudo. Ponderamos 

cuidadosamente a palavra de Deus, nosso coração se acalma em Deus e, dessa 

maneira, entramos na presença de Deus, onde recebemos a Sua luz. Todos os dias, em 

nossa vida, ações, palavras, pensamentos e ideias, vivemos dentro da palavra de Deus, 

somos capazes de discriminar a cada momento. A palavra de Deus guia a linha pela 

agulha; inesperadamente, as coisas ocultas por dentro de nós vêm à luz uma após a 



 

9 

outra. A comunhão com Deus não admite vacilo algum. Nossos pensamentos e ideias 

são expostos por Deus. A tod o momento estamos vivendo diante do assento de Cristo, 

onde somos submetidos a julgamento. Cada uma das regiões dentro do nosso corpo 

permanece ocupada por Satanás. Hoje, a fim de recuperar a soberania de Deus, Seu 

templo precisa ser purificado. Para sermos completamente possuídos por Deus, 

devemos nos engajar numa luta de vida ou morte. Somente quando nosso velho ego tiver 

sido crucificado, a vida ressuscitada de Cristo poderá reinar suprema.  

Agora, o Espírito Santo prepara um ataque em cada recanto nosso para travar uma 

batalha pela nossa recuperação! Enquanto estivermos prontos para negar a nós 

mesmos e para estarmos dispostos a cooperar com Deus, Ele certamente nos iluminará 

e purificará por dentro a cada momento e reclamará de novo o que Satanás ocupou,  

para que possamos ser completados por Deus o mais rápido possível. Não perca tempo 

ð viva cada momento dentro da palavra de Deus. Seja edificado juntamente com os 

santos, seja trazido para dentro do reino e entre na glória junto com Deus.  

Capítulo 2  

A igreja da Filadélfia tomou forma, o que se deve inteiramente à graça e à 

misericórdia de Deus. Amor por Deus surge no coração das miríades de santos, que 

não vacilam em sua jornada espiritual. Eles se agarram à sua crença de que o único 

Deus verdadeiro Se tornou carne e de que Ele é o Cabeça do universo que comanda 

todas as coisas. Isso é confirmado pelo Espírito Santo, é tão imóvel quanto as 

montanhas! E isso nunca mudará!  

Ó, Deus Todo-Poderoso! Hoje, és Tu quem abriu nossos olhos espirituais, 

permitindo que os cegos enxerguem, os coxos andem e os leprosos sejam curados. És 

Tu quem abriu a janela para o céu, permitindo que percebêssemos os mistérios do reino 

espiritual. Sendo permeados por Tuas santas palavras e salvos da nossa humanidade, 

que foi corrompida por Satanás ð tal é Tua grande obra inestimável e Tua grande 

misericórdia inestimável. Nós somos Tuas testemunhas!  

Tu tens permanecido oculto por muito tempo, em humildade e silêncio. Passaste pela 

ressurreição da morte, pelo sofrimento da crucificação, pelas alegrias e tristezas da vida 

humana e por perseguição e adversidade; experimentaste e provaste a dor do mundo 

humano, e foste abandonado pela era. O Deus encarnado é o Próprio Deus. Por causa 

da vontade de Deus, Tu nos salvaste do monturo, segurando-nos com a Tua destra e 

dando-nos gratuitamente a Tua graça. Sem poupar esforços, Tu introduziste Tua vida em 

nós; o preço que pagaste com o Teu sangue, suor e lágrimas está cristalizado nos santos. 

Somos o produto dea Teus esforços meticulosos; somos o pr eço que Tu pagaste.  

 

a.  O texto original não contém  a frase ño produto deò. 
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Ó, Deus Todo-Poderoso! É por causa da Tua benignidade e misericórdia, da Tua 

justiça e majestade, da Tua santidade e humildade que todos os povos se curvarão 

diante de Ti e Te adorarão por toda a eternidade.  

Hoje, Tu completaste todas as igrejas ð a igreja da Filadélfia ð e assim cumpriste 

Teu plano de gerenciamento de seis mil anos. Os santos podem humildemente 

submeter-se diante de Ti, ligados em espírito e seguindo em amor, unidos à nascente 

da fonte. A água viva da vida flui sem cess ar, lavando e purgando toda a lama e toda a 

água imunda na igreja, purificando mais uma vez o Teu templo. Nós viemos a conhecer 

o verdadeiro Deus prático, caminhamos dentro de Suas palavras, reconhecemos 

nossas funções e deveres, e fizemos tudo que pudemos  para nos despender para o 

bem da igreja. Sempre em silêncio diante de Ti, devemos estar atentos à obra do 

Espírito Santo para que a Tua vontade não seja obstruída em nós. Entre os santos, 

existe amor recíproco, e as forças de uns compensarão as falhas de outros. Eles são 

capazes de caminhar no espírito em todos os momentos, esclarecidos e iluminados pelo 

Espírito Santo. Eles põem a verdade em prática imediatamente ao entendê -la. Eles 

acompanham o ritmo da nova luz e seguem as pegadas de Deus. 

Cooperar ativamente com Deus; deixar que Ele tome o controle é andar com Ele. 

Todas as nossas ideias, noções, opiniões e envolvimentos seculares desaparecem no 

ar como fumaça. Deixamos Deus reinar supremo em nosso espírito, caminhamos com 

Ele e assim ganhamos transcendência, superando o mundo, e nosso espírito voa livre 

e alcança a libertação: esse é o resultado quando Deus Todo -Poderoso Se torna Rei. 

Como poderíamos não dançar e cantar em louvor, oferecendo nossos louvores, 

oferecendo novos hinos? 

Há verdadeiramente mu itas maneiras de louvar a Deus: chamando Seu nome, 

aproximando-se Dele, pensando Nele, lendo em oração, empenhando -nos em 

comunhão, contemplando e ponderando, em oração e cânticos de louvor. Nesses tipos 

de louvor, há prazer e há unção; no louvor, há poder  e também há um fardo. No louvor, 

há fé e há nova percepção.  

Coopere ativamente com Deus, coordene em serviço e torne -se um, cumpra as 

intenções de Deus Todo -Poderoso, apresse-se para se tornar um santo corpo espiritual, 

esmague Satanás e dê fim ao destino  de Satanás. A igreja da Filadélfia foi arrebatada 

para a presença de Deus e se manifesta em Sua glória.  

Capítulo 3  

O Rei triunfante está sentado em Seu trono glorioso. Ele realizou a redenção e levou 

todo o Seu povo a aparecer em glória. Ele segura o univ erso em Suas mãos, e, com 

Sua sabedoria e força divinas, Ele construiu e firmou Sião. Com Sua majestade, Ele 

julga o mundo pecaminoso; Ele julgou todas as nações e todos os povos, a terra e os 
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mares e todos os seres vivos neles, bem como aqueles que estão embriagados com o 

vinho da promiscuidade. Deus certamente os julgará, e Ele certamente ficará irado com 

eles, e nisso será revelada a majestade de Deus, cujo julgamento é instantâneo e 

executado sem demora. O fogo da Sua ira incinerará certamente seus crim es hediondos 

e calamidade cairá sobre a eles a qualquer momento; eles não conhecerão nenhuma 

via de escape e não terão lugar para se esconder, eles gemerão e rangerão os dentes 

e trarão destruição sobre si mesmos.  

Os filhos triunfantes, amados de Deus, certamente permanecerão em Sião, para 

nunca partir dela. As multidões de povos escutarão atentamente a Sua voz, atentarão 

cuidadosamente às Suas ações, e os sons de seus louvores a Ele nunca cessarão. O 

único Deus verdadeiro apareceu! Nós teremos certeza Dele  em espírito e O seguiremos 

de perto; avançaremos como toda força e não hesitaremos mais. O fim do mundo está 

se desdobrando diante de nós; uma vida correta da igreja, bem como as pessoas, 

assuntos e coisas que nos cercam estão, neste momento, intensifican do nosso 

treinamento. Apressemo-nos para retomar nosso coração que ama tanto o mundo! 

Apressemo-nos para retomar nossa visão que está tão obscurecida! Interrompemos 

nossos passos para não ultrapassarmos os limites. Refreemos nossas línguas para que 

possamos andar na palavra de Deus e não briguemos mais por nossos próprios ganhos 

e perdas. Ah, deixem isso ð sua predileção pelo mundo secular e pela riqueza! Ah, 

libertem-se disso ð de seu apego a marido e filhas e filhos! Ah, abandonem seus pontos 

de vista e preconceitos! Ah, acordem, pois o tempo é curto! Olhem para cima, olhem 

para cima a partir do espírito e deixem Deus assumir o controle. Não importa o que 

aconteça, não se torne outra mulher de Ló. Como é lamentável ser posto de lado! Como 

é mesmo lamentáve l! Ah, acordem! 

Capítulo 4  

De momento em momento, estaremos atentos e esperando, quietos no espírito e 

buscando com um coração puro. O que quer que nos aconteça, não devemos nos 

empenhar cegamente em comunhão. Nós só precisamos nos aquietar diante de Deus 

e permanecer em constante comunhão com Ele e, então, Suas intenções certamente 

nos serão reveladas. Dentro do espírito, devemos estar prontos para diferenciar a cada 

momento e precisamos ter um espírito que é aguçado e inabalável. Nós precisamos 

servir-nos da água viva diante de Deus, a água que nutre e reabastece o nosso espírito 

ressequido. Nós devemos estar preparados em qualquer hora para nos purificar de 

nosso caráter satânico, que é hipócrita, arrogante, presunçoso e autossatisfeito. 

Devemos abrir nossos corações para receber a palavra de Deus e agir com base em 

Sua palavra. Devemos experimentar Sua palavra e ter certeza dela, alcançar um 

entendimento de Sua palavra, permitindo que Sua palavra se torne a nossa vida. Esse 
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é o nosso chamado enviado pelo céu! Só se vivermos segundo a palavra de Deus 

podemos ser vitoriosos. 

Agora nossas noções são ponderosas demais e nós falamos eloquentemente e 

agimos precipitadamente, somos incapazes de agir de acordo com o Espírito. Hoje não 

é como costumava ser no passa do. A obra do Espírito Santo avança em grande 

velocidade. Devemos experimentar em detalhes a palavra de Deus; devemos ser 

capazes de distinguir claramente em nosso coração cada ideia e pensamento, cada 

movimento e reação. Nada do que fazemos na frente de a lguém ou pelas suas costas 

pode escapar do julgamento diante do trono de Cristo. O Espírito Santo está no 

processo de nos guiar para o reino da experiência mais profunda, onde ficaremos mais 

pertos de estar seguros a respeito do Todo-Poderoso. 

O Deus do universo abriu nossos olhos espirituais e os mistérios do espírito estão 

continuamente sendo revelados a nós. Busquem com um coração puro! Estejam 

dispostos a pagar o preço, sigam em frente em unidade, estejam prontos para negar a 

si mesmos, não sejam mais c obiçosos, sigam o Espírito Santo e desfrutem da palavra 

de Deus, e então a totalidade do novo homem universal aparecerá. O momento está 

próximo em que Satanás encontrará seu fim, a vontade de Deus será completada, todas 

as nações do mundo se tornarão o rei no de Cristo e Cristo reinará como Rei na terra 

para todo o sempre! 

Capítulo 5  

Montanhas e rios mudam, águas fluem ao longo de seu curso e a vida do homem 

não dura como duram a terra e o céu. Somente Deus Todo -Poderoso é vida eterna e 

ressuscitada, que continua, geração após geração, para sempre! Todas as coisas e 

todos os eventos estão em Suas mãos e Satanás está sob Seu pé.  

Hoje, é pela seleção predeterminada de Deus que Ele nos livra das garras de 

Satanás. Ele é verdadeiramente o nosso Redentor. A vida e terna e ressuscitada de 

Cristo foi de fato lavrada dentro de nós, destinando -nos a nos conectar com a vida 

de Deus, para que de fato sejamos capazes de estar cara a cara com Ele, comê-Lo, 

bebê-Lo e desfrutar Dele. Essa é a oferta abnegada que Deus fez ao p reço do sangue 

de Seu coração.  

As estações vão e vêm, passando por vento e geada, deparando com tantos 

sofrimentos, perseguições e tribulações da vida, com tantos repúdios e calúnias do 

mundo, com tantas acusações falsas do governo, mesmo assim nem a fé de  Deus nem 

a Sua resolução são diminuídas nem um pouco. De todo o coração dedicado à vontade 

de Deus, e ao gerenciamento e plano de Deus, para que eles possam ser realizados, 

Ele põe de lado a Sua própria vida. Por toda a multidão de Seu povo, Ele não poupa  

dores, alimentando-o e regando-o cuidadosamente. Não importando quão ignorantes 
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nós somos, nem quão difíceis nós somos, precisamos apenas submetermo -nos perante 

Ele, e a vida ressuscitada de Cristo mudar§ a nossa velha naturezaé Por todos esses 

filhos primogênitos, Ele labora incansavelmente, renunciando a comida e descanso. 

Quantos dias e noites, por quanto calor escaldante e frio congelante, Ele vigia de todo 

o coração em Sião.  

O mundo, o lar, o trabalho e tudo, renunciados totalmente, alegremente, voluntariamente, 

e os prazeres mundanos n«o t°m nada a ver com Eleé As palavras da Sua boca nos 

atingem, expondo as coisas escondidas no fundo do nosso coração. Como podemos não 

estar convencidos? Cada sentença que vem da Sua boca pode tornar -se realidade em 

nós a qualquer momento. O que quer que façamos, em Sua presença ou escondido Dele, 

não há nada que Ele não saiba, nada que Ele não entenda. Tudo de fato será revelado 

diante Dele, a despeito dos nossos planos e arranjos próprios.  

Sentados diante Dele, sentindo alegria dentro de nosso espírito, tranquilos e 

calmos, mas nos sentindo sempre vazios e verdadeiramente em débito com Deus: essa 

é uma maravilha inimaginável e impossível de alcançar. O Espírito Santo é suficiente 

para provar que Deus Todo-Poderoso é o único Deus verdadeiro! É prova incontestável! 

Nós, deste grupo, somos indescritivelmente abençoados! Se não fosse pela graça e 

misericórdia de Deus, só poderíamos ir para a perdição e seguir Satanás. Só Deus 

Todo-Poderoso pode nos salvar! 

Ah! Deus Todo-Poderoso, o Deus prático! És Tu que abriste nossos olhos 

espirituais, permitindo-nos contemplar os mistérios do mundo espiritual. As perspectivas 

do reino são ilimitadas. Deixa -nos estar alertas enquanto esperamos. O dia não pode 

estar muito longe. 

As chamas da guerra redemoinham, a fumaça de canhão enche o ar, o tempo fica 

quente, o clima vira, uma praga se espalhará e as pessoas podem apenas morrer, sem 

esperança de sobrevivência.  

Ah! Deus Todo-Poderoso, o Deus prático! Tu és nossa fortaleza inabaláve l. Tu és 

nosso refúgio. Nós nos aconchegamos sob Tuas asas e a calamidade não pode nos 

alcançar. Tais são Tua proteção e Teu cuidado divinos.  

Todos nós elevamos nossas vozes em canção; cantamos em louvor e o som do 

nosso louvor ressoa por todo o Sião! Deus  Todo-Poderoso, o Deus prático, preparou 

para nós esse destino glorioso. Fique alerta ð ah, esteja em alerta! Por enquanto, não 

é tarde demais.  

Capítulo 6  

Deus Todo-Poderoso, o Cabeça de todas as coisas, exerce Seu poder real do Seu 

trono. Ele governa o universo e todas as coisas, e Ele está no ato de nos guiar por toda 

a terra. A cada momento, devemos estar próximos Dele e comparecer diante Dele em 



 

14 

silêncio, sem jamais perder um único momento e com lições a aprender a cada 

momento. Tudo, desde o ambiente à nossa volta até às pessoas, assuntos e coisas, 

existem todos pela permissão do Seu trono. De forma alguma, permita que queixas 

surjam em seu coração, caso contrário Deus não lhe concederá a Sua graça. Quando 

ocorre uma doença, isso se deve ao amor de Deus , e certamente Suas bondosas 

intenções estão abrigadas nela. Embora seu corpo possa passar por um pouco de 

sofrimento, não se entregue a nenhuma ideia de Satanás. Louve a Deus em meio à 

enfermidade e desfrute de Deus em meio ao seu louvor. Não desanime dia nte da 

enfermidade, continue buscando de novo e de novo e nunca desista, e Deus iluminará 

você com Sua luz. Como era a fé de Jó? Deus Todo -Poderoso é um médico onipotente! 

Permanecer em enfermidade é estar doente, mas permanecer no espírito é estar bem. 

Enquanto você ainda tiver um sopro de vida, Deus não o deixará morrer.  

Temos dentro de nós a vida ressurreta de Cristo. Inegavelmente, carecemos de fé na 

presença de Deus: que Deus ponha a verdadeira fé dentro de nós. Doce é, de fato, a 

palavra de Deus! A palavra de Deus é um remédio poderoso! Ele envergonha os demônios 

e Satanás! Compreender a palavra de Deus nos dá apoio. Sua palavra age rapidamente 

para salvar nosso coração! Ela dissipa todas as coisas e faz com que tudo fique em paz. 

A fé é como uma ponte  de um tronco só: aqueles que se agarram abjetamente à vida terão 

dificuldade para cruzá-la, mas aqueles que estão prontos para se sacrificar podem 

atravessá-la de pé firme e sem preocupação. Se o homem abriga pensamentos tímidos e 

temerosos, isso é porque  Satanás o enganou, temendo que cruzemos a ponte da fé para 

entrar em Deus. Satanás está tentando de todas as maneiras possíveis enviar -nos seus 

pensamentos. A cada momento, devemos orar para que Deus nos ilumine com a Sua luz, 

a cada momento, devemos confiar em Deus para expurgar o veneno de Satanás de dentro 

de nós, praticar dentro de nosso espírito a cada momento para aproximar -nos de Deus e 

deixar Deus ter o domínio sobre todo o nosso ser.  

Capítulo 7  

O surgimento de ambientes ao nosso redor acelera a nossa retirada para dentro do 

espírito. Não aja com o coração endurecido, ignorando se o Espírito Santo está 

preocupado ou não, e não tente ser esperto. Não seja complacente e satisfeito consigo 

mesmo nem dê demasiado valor a suas próprias adversidades. A ún ica coisa a fazer é 

adorar a Deus em espírito e em verdade. Você não pode deixar as palavras de Deus 

para trás ou fazer ouvidos moucos para elas; você deve decifrá -las com cuidado, repetir 

sua leitura em oração e compreender a vida dentro das palavras. Não  se envolva em 

futilidades, devorando-as sem dar-se o tempo de digeri-las. Você confia nas palavras 

de Deus em tudo o que faz? Não fale se gabando como uma criança e então bagunce 

tudo sempre que um problema aparecer. Você deve exercitar seu espírito a cad a hora 
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de cada dia; não relaxe nem por um momento. Você deve ter um espírito aguçado. Não 

importa que pessoa, evento ou coisa você possa encontrar, se você comparecer diante 

de Deus, você terá uma senda a seguir. Você deve comer e beber das palavras de Deu s 

todos os dias, decifrar seu significado sem ser negligente, fazer um esforço maior, 

compreender as coisas até o último detalhe e equipar -se com a verdade completa, a 

fim de evitar o entendimento equivocado da vontade de Deus. Você deve ampliar sua 

gama de experiências e se concentrar em experimentar as palavras de Deus. Através 

da experiência, você será capaz de ter mais certeza sobre Deus; sem experiência, 

alegar que você tem certeza sobre Ele não passa de um monte de palavras vazias. Nós 

devemos ser lúc idos! Despertos! Não fique indolente nem mais um minuto; se você lida 

com as coisas de uma maneira desleixada, não se esforçando para progredir, então 

você é realmente muito cego. Você deve se concentrar na obra do Espírito Santo, ouvir 

atentamente a voz do Espírito Santo, abrir seus ouvidos para as palavras de Deus, ter 

em estima o tempo que lhe resta e pagar o preço, qualquer que seja. Quando você tiver 

aço, use -o onde é importante ð para fazer uma lâmina forte; segure bem o que é crucial 

e se concentre em colocar as palavras de Deus em prática. Se você se afastou das 

palavras de Deus, não importa quão bem você possa se dar do lado de fora, tudo será 

em vão. Praticar só da boca pra fora é inaceitável para Deus; a mudança deve vir por 

meio de seu comportamento, caráter, fé, coragem e discernimento.  

A hora está tão próxima! Até mesmo as melhores coisas deste mundo devem ser 

deixadas de lado. Nenhuma quantidade de dificuldades ou perigos podem nos assustar, 

tampouco podemos ser sobrepujados, mesmo que o céu ca ísse. Sem esse tipo de 

determinação, será simplesmente difícil demais tornar -se alguém importante. Aqueles 

que são medrosos e que temerosamente se apegam à vida não são dignos de ficar 

diante de Deus. 

Deus Todo-Poderoso é um Deus prático. Não importa quão ignorantes possamos 

ser, Ele ainda terá misericórdia de nós, Suas mãos certamente nos salvarão, e Ele ainda 

nos fará completos. Contanto que possuamos um coração que verdadeiramente queira 

a Deus, desde que nós sigamos de perto e não fiquemos desanimados e  desde que 

busquemos com um senso de urgência, Ele absolutamente não tratará nenhum de nós 

de modo injusto. Ele certamente compensará aquilo que nos falta e Ele nos satisfará. 

Tudo isso é a bondade de Deus Todo -Poderoso. 

Se alguém é guloso e preguiçoso, le va uma vida de sempre encher sua barriga e é 

indiferente a tudo, ele achará difícil evitar perdas. Deus Todo -Poderoso domina todas 

as coisas e ocorrências! Enquanto nós O admirarmos em nosso coração o tempo todo 

e entrarmos no espírito e tivermos comunhão com Ele, Ele nos mostrará todas as coisas 

que buscamos, e Sua vontade certamente será revelada a nós. Nosso coração estará 

em alegria e paz, firme em perfeita clareza. É crucial ser capaz de agir de acordo com 

Suas palavras. Só sendo capaz de compreender S ua vontade e de viver na 

dependência de Suas palavras conta como experiência verdadeira.  
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Somente se entendermos as palavras de Deus, a verdade das palavras de Deus 

será capaz de entrar em nós e tornar -se a nossa vida. Sem uma experiência prática, 

como você pode entrar na realidade das palavras de Deus? Se você não pode receber 

as palavras de Deus como sua vida, então seu caráter não será capaz de mudar.  

A obra do Espírito Santo está progredindo aos saltos e solavancos! Se você não 

seguir de perto e receber treinamento, será difícil para você acompanhar o ritmo do 

Espírito Santo enquanto Ele avança. Apresse -se e produza mudanças radicais para que 

você não seja pisoteado por Satanás e entre no lago de fogo e enxofre, de onde não há 

escapatória. Vá agora e busq ue da melhor maneira que puder, para que você não seja 

posto de lado. 

Capítulo 8  

Desde que Deus Todo-Poderoso ð o Rei do reino ð foi testemunhado, o escopo 

da gestão de Deus se desdobrou inteiramente por todo o universo. Não só a aparição 

de Deus foi testemunhada na China, como o nome de Deus Todo-Poderoso foi 

testemunhado em todas as nações e em todos os lugares. Todos estão chamando esse 

santo nome, buscando ter comunhão com Deus por todos os meios possíveis, 

compreendendo a vontade de Deus Todo-Poderoso e O servindo cooperativamente na 

igreja. Essa é a maneira maravilhosa pela qual o Espírito Santo opera.  

As línguas das várias nações são diferentes entre si, mas existe apenas um Espírito. 

Esse Espírito une as igrejas por todo o universo e é um com Deus, s em a menor diferença. 

Isso é algo que está acima de qualquer dúvida. O Espírito Santo agora as chama e Sua 

voz as desperta. É a voz da misericórdia de Deus. Todas elas estão chamando o santo 

nome de Deus Todo-Poderoso! Elas também louvam e cantam. Nunca po de haver 

qualquer desvio na obra do Espírito Santo; essas pessoas não medem esforços para 

avançar pela senda certa, elas não recuam ð maravilhas se acumulam sobre maravilhas. 

Isso é algo que as pessoas acham difícil imaginar e impossível de especular a res peito. 

Deus Todo-Poderoso é o Rei da vida no universo! Ele Se senta no trono glorioso e 

julga o mundo, domina tudo e governa todas as nações; todas as pessoas dobram os 

joelhos para Ele, oram para Ele, chegam perto Dele e se comunicam com Ele. Não 

importa há quanto tempo você acredita em Deus, quão elevado é o seu status ou quão 

grande é a sua senioridade, se for contra Deus em seu coração, você precisa ser julgado 

e precisa prostrar-se perante Ele, emitindo sons de súplica dolorosa; isso é de fato 

colher os frutos das próprias ações. Esse som lamentoso é o som de ser atormentado 

no lago de fogo e enxofre, e é o grito de ser castigado pelo cajado de ferro de Deus; 

esse é o julgamento perante o assento de Cristo.  

Algumas pessoas temem, algumas abrigam uma consciência culpada, algumas 

estão alertas, algumas têm o cuidado de ouvir atentamente, algumas se arrependem e 
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começam de novo, sentindo o mais profundo remorso, algumas choram amargamente 

de dor, algumas abrem mão de tudo e buscam desesperadamente, algumas pessoas 

se examinam e não se atrevem mais a agir loucamente, algumas buscam com urgência 

chegar perto de Deus, algumas examinam a própria consciência, perguntando por que 

sua vida não consegue progredir. Algumas permanecem confusas, algumas 

desalgemam os pés e avançam com coragem, agarrando a chave e não perdendo 

tempo em ocupar-se de sua vida. Algumas ainda hesitam e estão inseguras sobre as 

visões ð o fardo que suportam e carregam no coração é pesado de verdade.  

Se a sua mente não está clara, então o Espí rito Santo não tem como operar dentro 

de você. Tudo em que você se concentra, o caminho que percorre e tudo pelo que seu 

coração anseia estão repletos das suas noções e hipocrisia! Eu ardo de impaciência ð 

como Eu gostaria de poder completar todos vocês ne ste momento, de modo que 

possam logo estar aptos a serem usados por Mim e para que Meu fardo pesado possa 

ser aliviado. Mas, vendo vocês dessa maneira, vejo que não adianta buscar resultados 

rápidos. Só posso esperar pacientemente, caminhar devagar e devag ar apoiá-los e 

conduzi-los. Ah, vocês deveriam limpar sua cabeça! O que deveria ser abandonado, 

quais são seus tesouros, quais são suas fraquezas fatais, quais são seus obstáculos? 

Ponderem mais essas questões em seu espírito e comunguem Comigo. O que Eu q uero 

é que o coração de vocês olhe para Mim em silêncio; não quero o serviço de seus lábios. 

Àqueles que buscam verdadeiramente perante Mim, Eu revelarei tudo a você. Meu 

passo acelera; desde que seu coração olhe para Mim e você acompanhe o tempo todo, 

então a Minha vontade pode ser apresentada a você por inspiração e revelada a você 

a qualquer momento. Aqueles que tiverem o cuidado de esperar obterão o sustento e 

terão um caminho adiante. Aqueles que são descuidados acharão difícil entender o Meu 

coração e  caminharão para um beco sem saída.  

Eu desejo que vocês se levantem rápido e cooperem Comigo, que fiquem perto de 

Mim o tempo todo, não apenas por um dia e uma noite. Minha mão precisa sempre 

puxá-los adiante e incitá-los, empurrá-los, persuadi-los a prosseguir e apelar para que 

avancem! Vocês simplesmente não entendem a Minha vontade. Os impedimentos de 

suas noções e os impedimentos de embaraços mundanos são graves demais, e vocês 

são incapazes de ter uma intimidade mais profunda Comigo. Para ser franco, v ocês 

vêm a Mim quando têm um problema, mas, quando não têm problema algum, seu 

coração fica perturbado. Seu coração se torna como um mercado aberto e fica cheio de 

caracteres satânicos; ele fica ocupado com coisas mundanas, e vocês não sabem como 

ter comunhão Comigo. Como Eu poderia não ficar ansioso por sua causa? Mas não 

adianta ficar ansioso. O tempo urge, e a tarefa é árdua demais. Meus passos correm 

adiante; vocês precisam se apegar a tudo que têm, olhar para Mim o tempo todo e 

comungar intimamente Comigo. Então, Minha vontade certamente lhe será revelada a 

qualquer momento. Quando entendem o Meu coração, vocês têm um caminho adiante. 

Não precisam mais hesitar. Mantenham uma comunhão verdadeira Comigo e não 
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recorram ao engano nem tentem ser espertos demais; isso seria apenas enganar a si 

mesmos e seria revelado a qualquer momento perante o assento de Cristo. O ouro 

verdadeiro não teme ser provado pelo fogo ð essa é a verdade! Não tenha escrúpulos, 

não fique desanimado nem fraco. Comungue mais Comigo dire tamente em seu espírito, 

espere pacientemente, e Eu com certeza revelarei a você segundo o Meu tempo. Você 

definitivamente precisa tomar cuidado e não deixar Meu esforço ser desperdiçado em 

você; não perca um momento sequer. Quando seu coração está em comu nhão 

constante Comigo, quando seu coração vive constantemente perante Mim, então 

ninguém, nenhum acontecimento, nem coisa alguma, nenhum marido, filho ou filha 

pode perturbar sua comunhão Comigo dentro do seu coração. Quando seu coração 

estiver constantemente restrito pelo Espírito Santo e quando você estiver comungando 

Comigo o tempo todo, Minha vontade certamente lhe será revelada. Quando estiver se 

aproximando constantemente de Mim dessa maneira, independentemente de suas 

circunstâncias ou de que pessoa,  acontecimento ou coisa encontrar, você não ficará 

confuso e terá um caminho adiante.  

Se, de modo geral, você não deixar escapar nada em questões grandes ou 

pequenas, se todos os seus pensamentos e ideias estiverem purificados e se você 

estiver tranquilo em seu espírito, então, toda vez que encontrar algum problema, Minhas 

palavras serão imediatamente inspiradas dentro de você, como um espelho luminoso 

no qual checar-se, e então você terá um caminho adiante. Isso é chamado de ajustar o 

remédio à doença! E q ualquer doença certamente será curada ð tal é a onipotência de 

Deus. Eu certamente iluminarei e esclarecerei todos aqueles que têm fome e sede de 

justiça e que buscam com sinceridade. Eu mostrarei a todos vocês os mistérios do 

mundo espiritual e o caminho adiante, fazendo-os se livrar de seu velho caráter corrupto 

o mais rápido possível, de modo que possam alcançar a maturidade da vida e estar 

aptos para o Meu uso, e de modo que a obra do evangelho possa prosseguir logo, sem 

impedimento. Só então a Minha vo ntade será satisfeita, só então o plano de gestão de 

seis mil anos de Deus será executado no menor tempo possível. Deus ganhará o reino 

e descerá à terra, e juntos entraremos na glória!  

Capítulo 9  

Eu quero lembrá-lo de que mesmo a menor ambiguidade ou negligência sobre a 

Minha palavra é inaceitável; você deve prestar atenção, obedecer e praticar de acordo 

com as Minhas intenções. Você sempre deve estar alerta e nunca demonstrar um 

caráter arrogante ou hipócrita; o tempo todo, você deve confiar em Mim para d escartar 

aquele velho caráter natural que habitou em você. Você deve sempre ser capaz de 

manter um estado normal diante de Mim e possuir um caráter estável. Seu pensamento 

deve ser sóbrio e claro e não deveria ser controlado nem influenciado por qualquer 
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pessoa, evento ou coisa. Você deveria sempre ser capaz de ficar quieto em Minha 

presença e manter uma contínua proximidade e comunhão Comigo. Você deve mostrar 

força e determinação e permanecer firme em seu testemunho de Mim; levante -se e fale 

em Meu nome e não tema o que as outras pessoas possam dizer. Apenas cumpra 

Minhas intenções e não deixe que ninguém o controle. O que Eu revelo a você deve ser 

seguido de acordo com as Minhas intenções e não pode ser postergado. Como você se 

sente lá no fundo? Você est á desconfortável, não está? Você entenderá. Por que você 

é incapaz de se levantar e falar em Meu nome, enquanto leva Meu fardo em 

consideração? Você insiste em se envolver em esquemas mesquinhos, mas Eu vejo 

tudo claramente. Eu sou seu apoio e seu escudo, e tudo está em Minhas mãos. De que, 

então, você tem medo? Você não está sendo emotivo demais? Você deve deixar de 

lado as suas emoções assim que puder; Eu não ajo por emoção, mas, antes, exercito 

a justiça. Se seus pais fizerem qualquer coisa que não seja de benefício para a igreja, 

eles não escaparão! Minhas intenções foram reveladas a você, e você não pode 

ignorá-las. Em vez disso, você deve concentrar toda a sua atenção nelas e deixar tudo 

o mais de lado para seguir de todo o coração. Eu sempre o mantere i em Minhas mãos. 

Não seja sempre tímido, sob o controle de seu cônjuge; você deve permitir que Minha 

vontade seja cumprida. 

Tenha fé! Tenha fé! Eu sou seu todo -poderoso. Talvez você tenha alguma 

percepção disso, mas você ainda deve ser vigilante. Para o b em da igreja, da Minha 

vontade e do Meu gerenciamento, você deve ser totalmente dedicado, e se lhe fará ver 

claramente todos os mistérios e resultados. Não haverá mais atrasos; os dias estão 

chegando ao fim. O que você deveria fazer? Como você deveria busc ar crescimento e 

amadurecimento em sua vida? Como você pode se fazer útil para Mim mais cedo? 

Como você tornará possível que a Minha vontade seja cumprida? Essas questões 

necessitam de muita ponderação e de comunhão profunda Comigo. Confie em Mim, 

creia em Mim, nunca seja descuidado, e seja capaz de fazer as coisas de acordo com 

Minha orientação. Você deve estar bem equipado com a verdade e deve comer e beber 

dela com mais frequência. Toda verdade deve ser colocada em prática antes que possa 

ser claramente entendida. 

Você agora acha que você não tem tempo suficiente? Você também sente que por 

dentro você é diferente de antes, e que seu fardo agora parece muito pesado? Minhas 

intenções estão sobre você; você deve ser lúcido, não se separar delas e sempre 

permanecer conectado a Mim. Permaneça perto de Mim, comuniquem -se Comigo, seja 

atencioso com Meu coração e seja capaz de servir em coordenação com os outros, de 

modo que Minhas intenções sejam sempre reveladas a vocês. Preste muita atenção o 

tempo todo! Muita atenção! Não relaxem nem um pouquinho; esse é o seu dever, e a 

Minha obra habita nele. 

Neste ponto, você pode ter ganhado um pouco de entendimento e sentir que isso é 

muito maravilhoso. Você pode ter tido algumas dúvidas no passado, sentindo que isso 
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é tot almente diferente dos conceitos, das ideias e dos pensamentos humanos, mas 

agora você basicamente o entende. Essa é a Minha obra maravilhosa, e também é a 

obra maravilhosa de Deus; você, absolutamente, deve estar bem desperto e esperar ao 

andar nela. O tempo está em Minhas mãos; não o desperdice e nunca relaxe nem por 

um momento; desperdiçar tempo atrasa Minha obra e faz com que Minha vontade seja 

obstruída em você. Você deve refletir e se comunicar Comigo com frequência. Você 

também deve trazer todas as su as ações, movimentos, pensamentos, ideias ð sua 

família, seu marido, seus filhos e suas filhas diante de Mim. Não confie em si mesmo 

em sua prática, senão ficarei furioso, e suas perdas, então, serão valiosas.  

Restrinja os próprios passos em todos os momentos e ande constantemente dentro 

das Minhas palavras. Você deve ter a Minha sabedoria. Venha para diante de Mim se 

você encontrar quaisquer dificuldades, e Eu lhe darei orientação. Não cause problemas 

nem se comunique caoticamente. Se sua vida não rec eber benefícios, é porque você 

não tem conhecimento e não consegue diferenciar entre as palavras boas e as ruins. 

Você não perceberá isso até que tenha sido prejudicado, esteja em um estado ruim e 

você fique sem a presença do Espírito Santo, mas, nesse ins tante, será tarde demais. 

O tempo é tão premente agora, de modo que você não deve ficar nem um pouco para 

trás na corrida da vida; você deve seguir Meus passos bem de perto. Quando surgirem 

quaisquer dificuldades, envolva-se em frequente contemplação fican do perto de Mim e 

se comunique diretamente Comigo. Se você pode captar essa senda, isso facilitará a 

entrada que está adiante de você.  

Minhas palavras não são só dirigidas a você; todos na igreja têm carências em 

vários aspectos. Vocês devem se comunicar m ais, ser capazes de comer e beber de 

forma independente durante as próprias devoções espirituais, e ser capazes de 

compreender as principais verdades e colocá-las em prática imediatamente. Vocês 

devem perceber a realidade da Minha palavra: captem o seu cerne e os seus princípios 

e agarre-os sem relaxar. Sempre ponderem e sempre se comuniquem Comigo, e 

gradualmente as coisas serão reveladas. Vocês não podem se aproximar de Deus por 

pouco tempo e, então, sem esperar que seu coração se aquiete diante Dele, fic arem 

perturbados quando mais alguma coisa acontecer com vocês. Vocês estão sempre 

confusos e incertos sobre as coisas e são incapazes de ver o Meu rosto; assim, você 

não pode ganhar um entendimento claro do Meu coração ð e mesmo que você possa 

entendê-lo um pouco, não tem certeza e ainda duvida. Somente quando Eu possuir seu 

coração completamente, e sua mente não for mais perturbada por quaisquer coisas 

mundanas, e vocês puderem esperar com uma mente clara e quieta, Eu lhes farei 

revelações, uma a uma, de a cordo com as Minhas intenções. Vocês devem entender 

essa senda de proximidade Comigo. Quem quer que ataque ou amaldiçoe você ou por 

melhores que possam ser as coisas que as pessoas ofereçam a você, isso é inaceitável 

se impedirem você de estar perto de Deu s. Deixe seu coração estar em Minhas mãos 

e você nunca saia do Meu lado. Com esse tipo de proximidade e comunhão, seus pais, 
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seu marido, filhos, outros contatos familiares e os envolvimentos mundanos irão todos 

se dissipar. Você vai desfrutar uma doçura qu ase indescritível no seu coração, 

vivenciará um sabor aromático e delicioso; além do mais, você será verdadeiramente 

inseparável de Mim. Se vocês continuarem desse jeito, vocês entenderão o que está no 

Meu coração. Vocês nunca perderão o seu caminho enquan to continuam progredindo, 

pois Eu sou o caminho de vocês e tudo existe por Minha causa. Quão madura a sua 

vida será, quando vocês forem capazes de se libertar da mundanidade, quando vocês 

forem capazes de abandonar suas emoções, quando vocês puderem deixar  para trás 

seu marido e seus filhos, quando a sua vida amadureceré todas essas coisas 

acontecerão de acordo com o Meu tempo. Não há necessidade de ficar ansioso.  

Você deve alcançar entrada pelo lado da positividade. Se você esperar passivamente, 

então você  ainda está sendo negativo. Você deve ser proativo em cooperar Comigo; seja 

diligente e nunca seja preguiçoso. Sempre comunique -se Comigo e alcance uma 

intimidade ainda mais profunda Comigo. Se você não entender, não se impaciente por 

resultados rápidos. N ão é que Eu não vá lhe dizer; é que quero ver se você confia em 

Mim ou não quando está em Minha presença e se você tem ou não confiança em 

depender de Mim. Você deve sempre permanecer perto de Mim e colocar todos os 

assuntos em Minhas mãos. Não volte em vã o. Depois de ter ficado inconscientemente 

perto de Mim por um período de tempo, Minhas intenções serão reveladas a você. Se 

as captar, você ficará verdadeiramente face a face Comigo, e verdadeiramente terá 

encontrado a Minha face. Você terá muita clareza e  firmeza por dentro e você terá algo 

em que confiar. Você também terá, então, poder, assim como confiança, e você também 

terá uma senda adiante. Tudo virá facilmente para você.  

Capítulo 10  

Você não deveria ter medo disto e daquilo; sejam quais forem os mui tos perigos e 

dificuldades que possa enfrentar, você é capaz de permanecer firme diante de Mim, 

desobstruído de qualquer obstáculo, para que Minha vontade possa ser realizada sem 

impedimento. Esse é o seu dever; caso contrário, trarei Minha ira sobre você,  e com a 

Minha m«o ireié Voc° ent«o suportar§ um sofrimento mental intermin§vel. Voc° precisa 

suportar tudo; por Mim, precisa estar pronto para renunciar a tudo que possui e fazer 

tudo que puder para Me seguir, e estar pronto para despender tudo que tiver. Agora é 

o tempo em que o testarei: você oferecerá sua lealdade a Mim? Você consegue Me 

seguir lealmente até o fim da estrada? Não tema; com Meu apoio, quem, alguma vez, 

poderia bloquear essa estrada? Lembre-se disso! Não esqueça! Tudo que ocorre é por 

Minha boa intenção e tudo está sob Minha observação. Você consegue seguir Minha 

palavra em tudo que diz e faz? Quando as provações de fogo lhe acontecerem, você 

se ajoelhará e clamará? Ou se acovardará, incapaz de seguir em frente?  
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Você precisa possuir Minha coragem dentro de si e precisa ter princípios quando se 

tratar de enfrentar parentes que não creem. Por Minha causa, porém, você também não 

precisa se render a quaisquer forças das trevas. Confie em Minha sabedoria para trilhar 

o caminho perfeito; não perm ita que quaisquer conspirações de Satanás se consolidem. 

Coloque todos os esforços em apresentar seu coração diante de Mim e Eu o consolarei 

e lhe trarei paz e felicidade. Não se esforce para ser de certa maneira na frente de 

outras pessoas; deixar-Me satisfeito não tem valor e peso maiores? Ao Me satisfazer, 

você não estará ainda mais pleno de paz e alegria eternas e vitalícias? Seu sofrimento 

atual indica apenas o quanto suas bênçãos futuras serão grandes; elas são indescritíveis. 

Você não conhece a grand eza das bênçãos que terá; não poderia nem  sonhar com isso. 

Hoje se tornou real; muito real! Isso não está tão longe assim ð você consegue ver? 

Até a última gota disso está em Mim; como é brilhante a estrada adiante! Enxugue as 

lágrimas e não sinta mais dor nem tristeza. Todas as coisas são arranj adas por Minhas 

mãos e Meu objetivo é logo fazer de vocês os vencedores e trazê -los à glória a Meu 

lado. Por tudo que lhe acontecer, você deveria ser igualmente grato e cheio de louvor; 

isso Me trará profunda satisfação.  

A vida transcendente de Cristo já a pareceu; não há nada de que ficar temeroso. 

Satanases estão sob nossos pés e o tempo deles não durará muito mais. Acorde! Jogue 

fora o mundo da licenciosidade; livre-se do abismo da morte! Seja leal a Mim, não importa 

o que aconteça, e avance corajosamente ; Eu sou sua fortaleza, então confie em Mim!  

Capítulo 11  

Eu sou o seu Deus? Eu sou seu Rei? Você verdadeiramente tem permitido que Eu 

reine como Rei dentro de você? Você deveria refletir sobre si mesmo com cuidado: você 

não investigou e recusou a nova luz quando ela veio e até mesmo chegou ao ponto de 

parar sem segui-la? Por isso você passará por um julgamento e cairá em sua ruína; 

você será julgado e açoitado pela vara de ferro e não sentirá a obra do Espírito Santo. 

Não demorará, e você chorará e dobrará seus joelhos em adoração, pranteando em voz 

alta. Eu sempre falei para vocês, Eu sempre disse a vocês; Eu jamais retive Minhas 

palavras de vocês. Lembrem -se: quando alguma vez Eu deixei de lhes falar algo? 

Mesmo assim, há algumas pessoas que persistem em f azer as coisas da maneira 

errada. Elas estão perdidas numa névoa de dúvidas que obscurece o sol e nunca veem 

a luz. N«o seria porque a percep«o do seu ñeuò ® forte demais e porque suas pr·prias 

noções são grandes demais? Desde quando você tem qualquer con sideração por Mim? 

Desde quando você tem tido espaço para Mim em seu coração? Quando você 

fracassou, quando descobriu que é incapaz e quando você está completamente sem 

opções, só então você ora a Mim. Muito bem, então: por que não fazer as coisas sozinho 

agora? Vocês humanos! Foi seu velho eu que arruinou você!  
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Algumas pessoas não conseguem encontrar a senda e não conseguem 

acompanhar a nova luz. Elas só se comunicam sobre aquelas coisas que viram antes; 

não há nada novo para elas. Por que isso? Vocês vive m dentro de si mesmos e 

fecharam a porta para Mim. Vendo os métodos da obra do Espírito Santo mudarem, em 

seu coração, você é sempre cauteloso acerca de estar errado. Onde está sua 

reverência a Deus? Você tem buscado isso na quietude da presença de Deus? V ocê 

s· se pergunta: ñO Esp²rito Santo realmente opera assim?ò. O que algumas pessoas 

têm visto é a obra do Espírito Santo, mas elas ainda têm coisas a dizer sobre isso; 

outras admitem que é a palavra de Deus, mas não a aceitam. Várias noções surgem 

dentro de cada uma delas, e elas não entendem a obra do Espírito Santo. Elas são 

negligentes e descuidadas e não estão dispostas a pagar o preço e ser sérias na Minha 

presença. O Espírito Santo as iluminou, mas elas não querem comparecer diante de 

Mim para comungar ou para buscar. Em vez disso, elas seguem seus próprios desejos, 

fazendo o que bem entendem. Que tipo de intenção é essa?  

Capítulo 12  

Se você tiver um caráter instável, soprando para cá e para lá como o vento e a 

chuva e se você for incapaz de avançar c onstantemente com toda a sua força, então 

Minha vara nunca estará longe de você. Quando você está sendo tratado, quanto mais 

adverso é o ambiente e quanto mais você é perseguido, maior o seu amor por Deus se 

torna e você deixará de se apegar ao mundo. Sem um caminho alternativo adiante, você 

virá a Mim e recuperará sua força e confiança. Contudo, em ambientes mais fáceis, 

você improvisará. Você deve entrar a partir do lado da positividade, ser ativo e não 

passivo. Você deve ser inabalável por qualquer pesso a ou qualquer coisa em todas as 

situações e não deve ser influenciado pelas palavras de ninguém. Você deve ter um 

caráter estável; não importa o que as pessoas digam, você deve imediatamente colocar 

em prática o que você sabe ser a verdade. Você deve sempr e ter as Minhas palavras 

operando dentro de você, independentemente de quem você esteja enfrentando; você 

deve ser capaz de permanecer firme em seu testemunho de Mim e mostrar 

consideração pelos Meus fardos. Você não deve concordar cegamente com os outros 

sem ter suas próprias ideias; em vez disso, você deve ter a coragem de se levantar e 

se opor àquelas coisas que não se conformam com a verdade. Se você sabe claramente 

que algo está errado, mas não tem coragem para expor o erro, você não é uma pessoa 

que pratica a verdade. Você quer dizer alguma coisa, mas não consegue expressá -la 

diretamente, então fica fazendo rodeios e depois muda de assunto; Satanás está dentro 

de você e o restringe, fazendo com que você fale sem qualquer efeito e seja incapaz de 

perseverar até o fim. Você ainda carrega medo no seu coração, e isso não é porque 

seu coração continua cheio das ideias de Satanás?  
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O que é um vencedor? Os bons soldados de Cristo devem ser corajosos e confiar 

em Mim para ser espiritualmente fortes; eles devem lutar para se tornar guerreiros e 

batalhar contra Satanás até a morte. Você deve sempre estar desperto, e é por isso que 

Eu peço que você coopere ativamente Comigo a cada momento e que aprenda a 

aproximar-se de Mim. Se, a qualquer momento e em qualquer situação, você for capaz 

de permanecer quieto diante de Mim, ouvindo Minha fala e se concentrando nas Minhas 

palavras e ações, você não será abalado nem perderá terreno. Qualquer coisa que você 

recebe de dentro de Mim pode ser praticada. Cada uma das Minhas palavras se dirige 

ao seu estado, e elas perfuram o seu coração. Mesmo que você possa negá -las com a 

sua boca, você não pode negá -las em seu coração. Além do mais, se você analisar as 

Minhas palavras, você será julgado. Isto é, Minhas palavras são a verdade,  a vida e o 

caminho; elas são uma afiada espada de dois gumes e podem derrotar Satanás. 

Aqueles que entendem e têm uma senda para praticar Minhas palavras são 

abençoados, e aqueles que não as praticam serão indubitavelmente julgados; isso é 

muito prático. Hoje em dia, a gama daqueles que julgo se ampliou: não só aqueles que 

Me conhecem serão julgados diante de Mim, mas aqueles que não acreditam em Mim 

e que tentam ao máximo resistir e impedir a obra do Espírito Santo também serão 

julgados. Todos aqueles diante de Mim que estão seguindo Meus passos verão que 

Deus é um fogo violento! Deus é majestade! Ele está executando os Seus julgamentos 

e sentenciando-os à morte. Aqueles na igreja que não prestam atenção em seguir a 

obra do Espírito Santo, que interrompem essa obra, que se exibem, que têm intenções 

e objetivos incorretos, que não demonstram esforço para comer e beber das palavras 

de Deus, que estão confusos e desconfiados, que esquadrinham a obra do Espírito 

Santo ð as palavras de julgamento alcançarão essa s pessoas a qualquer momento. 

Todas as ações das pessoas serão reveladas. O Espírito Santo examina o íntimo do 

coração das pessoas, portanto, não seja irracional; seja cuidadoso e cauteloso. Não aja 

cegamente por conta própria. Se suas ações não estiverem alinhadas com as Minhas 

palavras, você será julgado. Não bastará imitar, ser enganador nem não entender 

verdadeiramente; você deve comparecer diante de Mim e se comunicar Comigo 

frequentemente. 

O que quer que você tire de dentro de Mim dará a você uma send a para praticar. 

Você também será acompanhado pelos Meus poderes, terá Minha presença e sempre 

andará nas Minhas palavras; você transcenderá todas as coisas mundanas e possuirá 

o poder da ressurreição. Se você não tiver as Minhas palavras e a Minha presenç a em 

suas palavras, comportamento e ações e se você se distanciar de Mim e viver dentro 

de si mesmo, vivendo nas noções da mente e em doutrinas e regras, isso prova que 

você fixou sua mente em pecados. Em outras palavras, você continua se agarrando ao 

seu antigo eu, não permitindo que outros prejudiquem seu eu nem danifiquem sua alma 

nem um pouco. Pessoas que fazem isso são de calibre extremamente baixo e são 

bastante absurdas, e elas não podem ver a graça de Deus nem reconhecer Suas 
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bênçãos. Se você contin uar a se comportar de modo tão evasivo, quando você será 

capaz de Me deixar operar dentro de você? Quando eu termino de falar, você ouviu, 

mas não reteve nada e fica especialmente fraco sempre que seus problemas são 

realmente apontados. Que tipo de estatura é essa? Quando posso torná -lo completo se 

você sempre precisa ser persuadido? Se você tem medo de solavancos e arranhões, 

ent«o voc° deveria correr para avisar os outros: ñEu n«o permitirei que ningu®m lide 

comigo; eu posso me desfazer do meu caráter velho e natural por conta pr·priaò. Assim, 

ninguém criticará você nem tocará em você, e você estará livre para acreditar da 

maneira que quiser, sem que ninguém se importe com você. Você pode seguir Meus 

passos assim? Alegar que você está certo de que Eu sou s eu Deus e seu Senhor nada 

mais é do que palavra vazia. Se você realmente não tivesse dúvidas, essas coisas não 

seriam um problema e você acreditaria que são o amor e as bênçãos de Deus que 

vieram sobre você. Quando falo, é aos Meus filhos, e Minhas palavra s deveriam ser 

recebidas com gratidão e louvores.  

Capítulo 13  

Na sua atual condição, vocês aderem excessivamente às noções do eu, e há 

interrupções religiosas bastante graves dentro de vocês. Vocês são incapazes de agir 

no espírito, não conseguem captar a obra do Espírito Santo e rejeitam a nova luz. Você 

não pode ver o sol do dia porque é cego, você não conhece as pessoas, nunca pode 

deixar seus ñpaisò, voc° carece de discernimento espiritual, n«o reconhece a obra do 

Espírito Santo nem tem ideia de como co mer e beber da Minha palavra. É um problema 

você não saber como comer e beber dela sozinho. A obra do Espírito Santo avança a 

uma velocidade espantosa, dia após dia; há nova luz todos os dias, e também há coisas 

novas e frescas todos os dias. No entanto, você não entende. Em vez disso, você gosta 

de fazer pesquisas e olha para as coisas através das lentes de suas preferências 

pessoais, sem considerá-las com cuidado, e você escuta atordoado. Você não ora 

diligentemente no espírito, nem olha para Mim nem pond era mais as Minhas palavras. 

Assim, tudo o que você tem são letras, regras e doutrinas. Você deve ter uma clara ideia 

de como comer e beber da Minha palavra e você deve trazer a Minha palavra diante de 

Mim com mais frequência.  

As pessoas nos dias de hoje não conseguem abandonar a si mesmas; elas sempre 

acham que estão certas. Elas estão presas em seus mundinhos e não são o tipo certo 

de pessoas. Elas têm as intenções e os propósitos errados, e se persistirem nessas 

coisas, então elas certamente serão julgad as e, nos casos sérios, elas serão 

eliminadas. Você deve se esforçar mais para manter comunhão contínua Comigo e não 

apenas ter comunhão com quem você quiser. Você deve compreender o povo com 

quem tem comunhão e deve comunicar a respeito das questões espir ituais da vida; 
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somente então você pode suprir vida para os outros e compensar as inadequações 

deles. Você não deve falar com eles em tom de sermão; essa é, fundamentalmente, a 

posição errada para se ter. Na comunhão, você deve ter entendimento das questõe s 

espirituais, deve possuir sabedoria e ser capaz de compreender o que está no coração 

das pessoas. Se você vai servir os outros, então deve ser o tipo certo de pessoa e deve 

comunicar com tudo o que tem. 

O mais importante agora é que você seja capaz de te r comunhão Comigo, de se 

comunicar de perto Comigo, de comer e beber sozinho e de se aproximar de Deus. 

Você deve entender os assuntos espirituais o mais rapidamente possível e deve ser 

capaz de sondar claramente o seu ambiente e do que foi arranjado ao seu redor. Você 

é capaz de entender o que Eu sou? É crucial que você coma e beba com base naquilo 

que lhe falta e viva da Minha palavra! Reconheça Minhas mãos e não se queixe. Se 

você se queixar e fugir, você pode perder a oportunidade de receber a graça de Deus. 

Comece por se aproximar de Mim: o que está faltando a você, e como você deve vir 

para perto de Mim e entender Meu coração? É difícil para as pessoas se aproximarem 

de Mim porque elas não conseguem deixar o ego. Seu caráter é sempre instável, 

constantemente volúvel, e essas pessoas se tornam vaidosas e satisfeitas consigo 

mesmas no momento em que provam um pouco de doçura. Algumas pessoas ainda 

não despertaram; quanto do que você diz incorpora o que você é? Quanto disso é 

autodefesa, quanto disso é imi tar os outros e quanto disso é seguir as regras? A razão 

pela qual você não pode captar ou compreender a obra do Espírito Santo é que você 

não sabe como se aproximar de Mim. Exteriormente você está sempre ponderando as 

coisas, confiando nas noções do eu e da sua mente; você investiga secretamente e se 

envolve em alguns esquemas mesquinhos e você nem mesmo pode exibi -los 

abertamente. Isso mostra que você não entende verdadeiramente a obra do Espírito 

Santo. Se você genuinamente sabe que uma coisa não vem de Deus, então, por que 

você tem medo de se levantar e rejeitá -la? Quantos poderiam se levantar e falar por 

Mim? Falta-lhes até a menor parte da força de caráter possuída por uma criança do 

sexo masculino. 

O propósito de tudo o que é arranjado neste momento é  treiná-los para que vocês 

possam crescer em sua vida, para tornar o espírito de vocês perspicaz e aguçado, e 

para abrir seus olhos espirituais de modo que vocês reconheçam quais são as coisas 

que vêm de Deus. O que vem de Deus faz com que você possa servi r com capacidade 

e fardo e ser firme em espírito. Todas as coisas que não vêm de Mim são vazias; elas 

não lhe dão nada, elas causam um vazio em seu espírito e fazem com que você perca 

a sua fé e coloque distância entre Mim e você, prendendo -o na própria me nte. Agora 

você pode transcender tudo no mundo secular quando você vive no espírito, mas viver 

em sua mente é ser capturado por Satanás; isso é um beco sem saída. É muito simples 

agora: olhe para Mim com seu coração, e imediatamente seu espírito ficará for te. Você 

terá uma senda para a prática, e Eu guiarei cada passo seu. Minha palavra será 
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revelada a você em todos os momentos e em todos os lugares. Não importa onde ou 

quando, ou quão adverso seja o ambiente, Eu o farei ver claramente, e Meu coração 

lhe será revelado, se você olhar para Mim com o seu; dessa maneira, você correrá toda 

a estrada adiante e nunca perderá seu caminho. Algumas pessoas tentam intuir seu 

caminho externamente, mas nunca o fazem a partir de dentro de seu espírito. Elas 

frequentemente não conseguem captar a obra do Espírito Santo. Quando têm 

comunhão com os outros, elas só se tornam mais confusas, não tendo uma senda a 

seguir e não sabendo o que fazer. Essas pessoas não sabem o que as aflige; elas 

podem possuir muitas coisas e ser ricamente preenchidas por dentro, mas isso é de 

alguma utilidade? Você realmente tem uma senda a seguir? Você possui alguma 

iluminação ou esclarecimento? Você tem alguma nova percepção? Você fez algum 

progresso ou você regrediu? Você consegue acompanhar a nova  luz? Você não tem 

submissão; a submissão que você muitas vezes menciona não passa de conversa. 

Você viveu uma vida obediente?  

Quão grande é o obstáculo posto pela hipocrisia, complacência, autossatisfação e 

arrogância das pessoas? Quem deve ser culpado qu ando você não consegue entrar na 

realidade? Você deve examinar a si mesmo cuidadosamente para ver se é uma pessoa 

correta. Seus objetivos e intenções são formulados pensando em Mim? Todas as suas 

palavras e ações são ditas e feitas na Minha presença? Eu ex amino todos os seus 

pensamentos e ideias. Você não se sente culpado? Você coloca uma fachada falsa 

para os outros verem e calmamente assume um ar hipócrita; você faz isso para se 

proteger. Você faz isso para esconder sua maldade e até mesmo inventa maneira s de 

empurrar essa maldade para outra pessoa. Quanta traição habita o seu coração! Pense 

em tudo o que você disse. Não foi para o seu próprio benefício que você, temendo que 

sua alma fosse prejudicada, você ocultou Satanás e, em seguida, roubou forçosament e 

o comer e beber de seus irmãos e suas irmãs? O que você tem a dizer a seu favor? 

Você acha que da próxima vez você será capaz de compensar o comer e beber que 

Satanás levou embora dessa vez? Então, você agora vê claramente; isso é algo que 

você pode comp ensar? Você pode compensar o tempo perdido? Vocês devem 

examinar-se diligentemente para ver por que nenhum comer e beber foi feito nas últimas 

poucas reuniões, e quem causou esse problema. Vocês devem se comunicar um por 

um até que fique claro. Se tal pess oa não for fortemente refreada, então seus irmãos e 

irmãs não entenderão, e então simplesmente acontecerá de novo. Seus olhos 

espirituais estão fechados; muitos de vocês estão cegos! Além disso, aqueles que veem 

são descuidados sobre isso. Eles não se leva ntam nem falam e também são cegos. 

Aqueles que veem, mas não falam, são mudos. Existem muitos aqui com deficiências.  

Algumas pessoas não compreendem o que é a verdade, o que é a vida, e o que é 

o caminho, e elas não entendem o espírito. Elas consideram Min ha palavra como uma 

mera fórmula. Isso é rígido demais. Elas não entendem o que a gratidão e o louvor 

genuínos são. Algumas pessoas são incapazes de captar as coisas cruciais e primárias; 
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em vez disso, elas captam apenas as secundárias. O que significa int erromper o 

gerenciamento de Deus? O que significa demolir a construção da igreja? O que significa 

interromper a obra do Espírito Santo? O que é um lacaio de Satanás? Essas verdades 

devem ser claramente entendidas e não apenas vagamente encobertas. O que ca usou 

não haver comer e beber dessa vez? Algumas pessoas acham que deveriam louvar a 

Deus em alta voz hoje em dia, mas como deveriam louvá-Lo? Deveriam fazê-lo 

cantando hinos e dançando? Outros métodos não contam como louvor? Algumas 

pessoas vêm às reuniões  com a noção de que louvor exultante é o caminho para louvar 

a Deus. As pessoas têm essas noções e não prestam atenção na obra do Espírito 

Santo, o resultado final disso é que as interrupções ainda ocorrem. Não houve comer e 

beber nessa reunião; todos você s dizem que têm consideração pelo fardo de Deus e 

que defenderão o testemunho da igreja, mas quem dentre vocês realmente foi atencioso 

com o fardo de Deus? Perguntem a si mesmos: Você é alguém que demonstrou 

consideração pelo fardo de Deus? Você pode prati car a justiça para Deus? Você pode 

se levantar e falar por Mim? Você pode colocar a verdade em prática firmemente? Você 

tem coragem suficiente para lutar contra todos os atos de Satanás? Você seria capaz 

de colocar suas emoções de lado e expor Satanás em p rol da Minha verdade? Você 

pode permitir que Minhas intenções sejam cumpridas em você? Você ofereceu seu 

coração nos momentos mais cruciais? Você é alguém que faz a Minha vontade? Faça 

a si mesmo essas perguntas e pense sobre elas com frequência. Os dons d e Satanás 

estão dentro de você, e você é culpado por isso ð pois você não entende as pessoas 

e falha em reconhecer o veneno de Satanás; você está se levando em direção à morte. 

Satanás enganou você completamente, até o ponto em que você está completamente 

perplexo; você está embriagado com o vinho da promiscuidade, oscilando para frente e 

para trás, incapaz de manter um ponto de vista firme, e não tem uma senda para a sua 

prática. Você não come e bebe adequadamente, se envolve em briga e discussão 

selvagens, não sabe a diferença entre o certo e o errado e segue quem quer que o 

lidere. Você possui alguma verdade de fato? Algumas pessoas se defendem e até se 

envolvem em enganação. Elas têm comunhão com outras pessoas, mas isso só as leva 

a um beco sem saída. É  de Mim que essas pessoas obtêm suas intenções, objetivos, 

motivações e fontes? Você acha que pode compensar aos irmãos e irmãs pelo fato de 

que o comer e beber delas foi-lhes tirado? Encontre algumas pessoas com quem se 

comunicar e pergunte a elas; deixe-as falar por si mesmas: elas foram supridas de 

alguma coisa? Ou a barriga delas foi cheia de água suja e de lixo, deixando -as sem 

uma senda a seguir? Isso não demoliria a igreja? Onde está o amor entre irmãos e 

irmãs? Você secretamente investiga quem está certo e quem está errado, mas por que 

você não carrega um fardo pela a igreja? Normalmente, você é bom em gritar bordões, 

mas quando as coisas realmente acontecem, você não tem certeza sobre elas. Algumas 

pessoas entendem, mas apenas murmuram baixinho, enquanto outras falam o que 

entendem, mas ninguém mais diz uma palavra. Elas não sabem o que vem de Deus e 
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o que é a obra de Satanás. Onde estão os sentimentos interiores de vocês sobre a 

vida? Vocês simplesmente não conseguem captar a obra do Espírito Santo,  nem a 

reconhecem, e vocês têm dificuldade para aceitar coisas novas. Vocês só aceitam 

coisas religiosas e seculares que se conformam com as noções das pessoas. Como 

resultado, você luta arbitrariamente. Quantas pessoas conseguem captar a obra do 

Espírito Santo? Quantas verdadeiramente carregaram um fardo pela igreja? Você 

capta isso? Cantar hinos é uma maneira de louvar a Deus, mas você não entende 

claramente a verdade de louvar a Deus. Além disso, você é rígido no modo como 

você O louva. Isso não é uma no ção que você tem? Você sempre se apega 

incansavelmente às próprias noções, você é incapaz de se concentrar no que o 

Espírito Santo vai fazer hoje, incapaz de sentir o que seus irmãos e suas irmãs estão 

sentindo e incapaz de buscar a vontade de Deus serenamente. Você faz as coisas 

cegamente; você pode cantar bem as músicas, mas o resultado é uma bagunça 

completa. Isso é verdadeiramente comer e beber? Você vê quem está realmente 

causando as interrupções? Você absolutamente não vive no espírito; em vez disso, 

apega-se a várias noções. Como seria isso uma maneira de carregar um fardo pela 

igreja? Vocês devem ver que a obra do Espírito Santo está progredindo ainda mais 

rápido agora. Portanto, não estão sendo cegos se estiverem se agarrando firmemente 

às suas noçõ es e resistindo à obra do Espírito Santo? Isso não é semelhante a uma 

mosca que bate nas paredes e fica zumbindo por aí? Se você persistir dessa maneira, 

será deixado de lado.  

Os que são completados antes do desastre são submissos a Deus. Eles vivem 

confiantes em Cristo, dão testemunho Dele e O exaltam. Eles são os filhos vitoriosos 

e os bons soldados de Cristo. É crucial agora que você se acalme, se aproxime de 

Deus e comungue com Ele. Se for incapaz de se aproximar de Deus, você corre o 

risco de ser capturado por Satanás. Se você puder se aproximar de Mim e comungar 

Comigo, então, todas as verdades lhe serão reveladas e você terá um padrão pelo 

qual viver e agir. Por você ser alguém que está perto de Mim, Minha palavra nunca 

sairá do seu lado, nem você jam ais se desviará da Minha palavra por toda a sua vida; 

Satanás não terá como tirar vantagem de você e, em vez disso, ele será envergonhado 

e fugirá derrotado. Se você buscar externamente o que está faltando em seu interior, 

pode ser que às vezes você encont re algo, mas muito do que você encontrará serão 

regras e coisas das quais você não necessita. Você deve se desapegar de si mesmo, 

comer e beber mais das Minhas palavras, e saber como as ponderar. Se você não 

entender algo, aproxime-se de Mim e se comunique Comigo com frequência; dessa 

maneira, as coisas que você entender serão reais e verdadeiras. Você deve começar 

estando perto de Mim. Isso é crucial! De outra forma, você não saberá como comer e 

beber. Você não pode comer e beber por si mesmo; verdadeirame nte, a sua estatura 

é muito pequena.  
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Capítulo 14  

Neste momento, o tempo realmente urge. O Espírito Santo usa muitos métodos 

diferentes para nos levar às palavras de Deus. Você deveria estar equipado com toda 

a verdade, ser santificado, estar genuinamente próximo de Mim e estar associado a 

Mim; e não lhe será dada nenhuma margem para escolher. A obra do Espírito Santo é 

sem emoção e não se importa com o tipo de pessoa que você é. Contanto que você 

esteja disposto a buscar e seguir ð sem dar desculpas, sem discutir sobre seus próprios 

ganhos e perdas ð mas a buscar com fome e sede de justiça, então Eu iluminarei você. 

Independentemente de quão tolo e ignorante você é, Eu não me concentro essas 

coisas. Eu procuro ver o quanto você trabalha no aspe cto positivo. Se você ainda se 

apegar à noção do eu, andando em círculos em seu próprio mundinho, acho que você 

est§ em perigoé O que ® arrebatamento? O que significa ser abandonado? Como voc° 

deveria viver diante de Deus hoje? Como você deveria cooperar a tivamente Comigo? 

Descarte suas próprias noções, disseque -se, tire sua máscara, veja suas cores 

verdadeira com clareza, abomine a si mesmo, tenha um coração que busca a justiça 

com fome e sede, acredite que você genuinamente não é nada, esteja disposto a 

renunciar a si mesmo, seja capaz de parar com todas as suas maneiras de fazer as 

coisas, aquiete-se diante de Mim, ofereça mais orações, apoie -se em Mim com 

sinceridade, olhe para Mim e nunca pare de se aproximar de Mim e de se comunicar 

Comigo ð nessas coisas se encontra a chave. Muitas vezes, as pessoas permanecem 

dentro de si mesmas e, portanto, não estão diante de Deus.  

De fato, é difícil para as pessoas imaginarem a obra atual do Espírito Santo, e tudo 

entra na realidade; realmente não bastará você ser descuidado com isso. Se seu 

coração e sua mente estiverem no lugar errado, você não terá um caminho adiante. Do 

início ao fim, você precisa estar atento o tempo todo e garantir que permaneça vigilante 

contra a negligência. Abençoados são aqueles que estão constantemente atentos e 

esperando e que estão quietos diante de Mim! Abençoados são aqueles que sempre 

estão olhando para Mim em seu coração, que tomam cuidado para ouvir atentamente 

a Minha voz, que prestam atenção nas Minhas ações e que colocam Minhas p alavras 

em prática! O tempo realmente não pode tolerar mais atraso; todo tipo de pragas 

correrão desenfreadas, abrindo suas ferozes bocas sangrentas para devorar todos 

vocês como uma enchente. Meus filhos! A hora chegou! Não há mais espaço para 

ponderar. A única saída que colocará vocês sob a Minha proteção é retornar para diante 

de Mim. Vocês devem possuir a força de caráter do menino; não sejam fracos nem 

desanimem. Vocês devem acompanhar os Meus passos, não recusar a nova luz e, 

quando Eu lhes digo como comer e beber das Minhas palavras, vocês devem se 

submeter e comer e beber delas adequadamente. Ainda há tempo para lutar ou 

competir entre si arbitrariamente? Vocês podem fazer guerra se não comerem até 

ficarem saciados nem totalmente equipados com a verdade? Se vocês quiserem 
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superar a religião, vocês devem estar totalmente equipados com a verdade. Comam e 

bebam mais das Minhas palavras e reflitam mais sobre elas. Vocês devem comer e 

beber das Minhas palavras de forma independente e começar por se aproxim ar de 

Deus. Que isso seja uma advertência para vocês! Prestem atenção! Aqueles que são 

inteligentes devem despertar rapidamente para a verdade! Abandonem qualquer coisa 

da qual vocês não estão dispostos a abrir mão. Eu lhe digo mais uma vez que tais coisas  

realmente são prejudiciais à sua vida, e elas não trazem nenhum benefício! Eu espero 

que você possa confiar em Mim em suas ações; caso contrário, a única senda à frente 

será a senda da morte ð onde, então, você buscará a senda da vida? Contenha seu 

coraçã o que gosta de se ocupar com coisas exteriores! Contenha seu coração que 

desobedece às outras pessoas! Se sua vida não puder amadurecer e se você for 

abandonado, você não será alguém que passou uma rasteira em si mesmo? A obra atual 

do Espírito Santo não é  o que você imagina. Se for incapaz de abrir mão de suas noções, 

você sofrerá grande perda. Se a obra fosse segundo as noções do homem, sua velha 

natureza e suas noções poderiam vir à luz? Você seria capaz de conhecer a si mesmo? 

Talvez você ainda pense qu e esteja livre de noções, mas dessa vez todas as suas 

diferentes facetas feias virão claramente à luz. Cuidadosamente pergunte a si mesmo:  

Você é alguém que se submete a Mim?  

Você está disposto e pronto a renunciar a si mesmo e a seguir -Me? 

Você é alguém q ue procura a Minha face com um coração puro?  

Você sabe como se aproximar de Mim e se comunicar Comigo?  

Você consegue se aquietar diante de Mim e buscar a Minha vontade?  

Você põe em prática as palavras que Eu lhe revelo?  

Você consegue manter uma condição no rmal diante de Mim? 

Você é capaz de discernir os esquemas astutos de Satanás? Você ousa expô -los? 

Como você leva em consideração o fardo de Deus?  

Você é alguém que leva em consideração o fardo de Deus?  

Como você compreende a obra do Espírito Santo?  

Como você serve em coordenação dentro da família de Deus?  

Como você dá forte testemunho de Mim?  

Como você combate o bom combate pela verdade?  

Você deve tomar tempo para ponderar cuidadosamente nessas verdades. Os fatos 

são suficientes para provar que o dia está e xtremamente próximo. Você deve ser 

completado antes que os desastres venham ð essa é uma questão importante, uma 

questão de grande urgência que precisa ser resolvida! Eu desejo completar vocês, mas 

vejo que vocês são de fato um tanto desenfreados. Vocês tê m fervor, mas não o usam 

da melhor maneira e não compreenderam as coisas mais importantes; em vez disso, 

tudo que compreendem são assuntos triviais. De que adianta deliberar sobre essas 

coisas? Isso não é perda de tempo? Eu mostro gentileza dessa maneira, mas vocês 

falham em mostrar qualquer apreço; vocês só brigam entre si ð assim todos os Meus 
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esforços meticulosos não foram desperdiçados? Se vocês continuarem dessa maneira, 

Eu não vou gastar tempo para convencê -los! Eu lhes digo que, a menos que acordem 

para a verdade, a obra do Espírito Santo será retirada de vocês! Não lhes será dado 

mais nada para comer e vocês poderão crer como acharem melhor. Eu tenho dito 

Minhas palavras exaustivamente; cabe a vocês ouvir ou não. Quando chegar o 

momento em que vocês estiverem confusos e não tiverem caminho adiante e não 

puderem ver a verdadeira luz, vocês Me culparão? Quanta ignorância! Qual deve ser a 

consequência de vocês se agarrarem tão firmemente a si mesmos, de vocês se 

recusarem a deixar abrir mão? O trabalho d e vocês não terá sido um mero exercício em 

futilidade? Como é lamentável ser posto de lado quando os desastres acontecem!  

Agora é a fase crucial da edificação da igreja. Se você for incapaz de cooperar Comigo 

de maneira proativa e se oferecer a Mim de todo coração e se não puder renunciar a tudo, 

você sofrerá perda. Você ainda pode abrigar outras intenções? Mostrei -Me leniente com 

vocês desse modo, esperando que vocês se arrependessem e começassem de novo. No 

entanto, o tempo realmente não permite mais isso , e devo levar em conta o quadro geral. 

Em prol do propósito do plano de gerenciamento de Deus, tudo está avançando, e Meus 

passos seguem em frente dia após dia, hora a hora e momento a momento ð quem não 

conseguir acompanhar será abandonado. Todos os dias  há nova luz; todos os dias novos 

feitos são realizados. Coisas novas surgem todos os dias, e aqueles que não conseguem 

ver a luz est«o cegos! Aqueles que n«o seguirem ser«o eliminadosé 

Capítulo 15  

A aparição de Deus já se deu em todas as igrejas. É o Espí rito que fala; Ele é um 

fogo consumidor, Ele porta majestade e está julgando. Ele é o Filho do homem, vestido 

com um traje que chega aos pés, e cingido no peito por um cinturão dourado. Sua 

cabeça e Seus cabelos são brancos como a lã, e Seus olhos como cha ma de fogo; e 

Seus pés, como bronze reluzente, como se tivessem sido refinados numa fornalha; e 

Sua voz como a voz de muitas águas. Em Sua mão direita Ele tem sete estrelas; uma 

afiada espada de dois gumes sai de Sua boca e Sua fisionomia é como o Sol, qua ndo 

brilha com sua força resplandecente!  

O Filho do homem foi testemunhado, e o Próprio Deus foi abertamente revelado. A 

glória de Deus foi emitida, brilhando intensamente como o sol ardente! Seu glorioso 

semblante brilha com luz deslumbrante; que olhos ousam tratá-Lo com resistência? A 

resistência leva à morte! Não há a mínima porção de misericórdia para qualquer coisa 

que vocês pensem em seu coração, para qualquer palavra que digam ou qualquer coisa 

que façam. Todos vocês entenderão e verão o que obtivera m ð nada além do Meu 

julgamento! Posso Eu tolerar isso quando vocês não se esforçam em comer e beber 

Minhas palavras, mas interrompem arbitrariamente e destroem Minha edificação? Eu 
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não facilitarei para esse tipo de pessoa! Se o seu comportamento ficar ain da pior, você 

será consumido por chamas! O Deus todo -poderoso Se manifesta em um corpo espiritual, 

sem a mínima porção de carne ou sangue conectando da cabeça aos pés. Ele transcende 

o mundo-universo, sentado no trono glorioso no terceiro céu, gerenciando todas as 

coisas! O universo e todas as coisas estão em Minhas mãos. Se Eu falar, assim será. Se 

Eu ordenar, assim será. Satanás está sob Meus pés, no poço sem fundo! Quando Minha 

voz for emitida, o céu e a terra passarão e serão reduzidos a nada! Todas as coisas serão 

renovadas e essa é uma verdade inalterável e absolutamente correta. Eu venci o mundo, 

bem como todos os malvados. Estou sentado aqui, falando com vocês; todos os que têm 

ouvidos devem ouvir e todos os que vivem devem aceitar. 

Os dias chegarão ao fim; todas as coisas neste mundo serão reduzidas a nada e 

todas as coisas nascerão de novo. Lembrem -se disso! Não se esqueçam! Não pode 

haver ambiguidade! O céu e a terra passarão, mas Minhas palavras jamais passarão! 

Deixem-Me exortá-los mais uma vez: não corram em vão! Acordem! Arrependam -se e 

a salvação está próxima! Eu já apareci no meio de vocês e Minha voz se fez ouvir. 

Minha voz se fez ouvir diante de vocês, cara a cara com vocês todos os dias, viçosa e 

nova todos os dias. Você Me vê e Eu vejo voc ê, Eu falo com você constantemente, cara 

a cara com você. E ainda assim você Me rejeita, você não Me conhece; Minhas ovelhas 

ouvem a Minha voz, e ainda assim vocês hesitam! Vocês hesitam! Seu coração está 

endurecido, seus olhos foram cegados por Satanás, e  vocês não podem ver Meu 

semblante glorioso ð que lamentável! Que lamentável!  

Os sete Espíritos que estão diante do Meu trono são enviados a todos os cantos da 

terra, e Eu enviarei o Meu Mensageiro para falar às igrejas. Eu sou justo e fiel, Eu sou 

o Deus que examina as partes mais profundas do coração do homem. O Espírito Santo 

fala às igrejas, e são as Minhas palavras que fluem de dentro do Meu Filho; todos 

aqueles que têm ouvidos devem ouvir! Todos aqueles que vivem devem aceitar! 

Simplesmente comam e bebam delas, e não duvidem. Todos aqueles que se submetem 

e atendem às Minhas palavras receberão grandes bênçãos! Todos aqueles que procuram 

sinceramente pela Minha face certamente terão nova luz, novo esclarecimento e novas 

ideias; tudo será viçoso e novo. Minhas palavras aparecerão  para você a qualquer 

momento e elas abrirão os olhos do seu espírito para que você possa ver todos os 

mistérios do reino espiritual e que o reino está no meio dos homens. Entre no refúgio e 

toda a graça e bênçãos estarão sobre vo cê; fome e praga não serão capazes de 

afetá-lo; lobos, serpentes, tigres e leopardos serão incapazes de causar -lhe dano. Você 

irá Comigo, caminhará Comigo e entrará na glória Comigo!  

Deus Todo-Poderoso! Seu corpo glorioso aparece abertamente, o santo corpo 

espiritual surge, e Ele é o Próprio Deus completo! O mundo e a carne, ambos mudaram, 

e Sua transfiguração no monte é a pessoa de Deus. Ele tem a coroa dourada em Sua 

cabeça, Seu traje é de um branco puro, cruzando o peito está um cinturão dourado, e o 

mundo e todas as coisas são estrado para Seus pés. Seus olhos são como chama de 
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fogo, uma espada afiada de dois gumes sai de Sua boca, e Ele tem as sete estrelas em 

Sua mão direita. O caminho até o reino é ilimitadamente brilhante, e Sua glória aparece 

e brilha; as montanhas estão felizes, e as águas riem; o sol, a lua e as estrelas todos 

giram ordenadamente em seus arranjos, dando as boas-vindas ao único e verdadeiro 

Deus cujo retorno triunfal anuncia a conclusão de Seu plano de gerenciamento de seis 

mil anos. Todos saltam e dançam com alegria! Viva! O Deus todo -poderoso está em 

Seu trono glorioso! Cantem! A vitoriosa bandeira do Todo-Poderoso está içada bem alto 

no majestoso e magnífico Monte Sião! Todas as nações estão celebrando, todos os 

povos estão cantan do, o Monte Sião ri de contentamento, e a glória de Deus surgiu! 

Nem em sonhos pensei que veria a face de Deus, mas hoje a vi. Cara a cara com Ele 

todos os dias, desnudo meu coração para Ele. Ele generosamente fornece comida e 

bebida. Vida, palavras, ações , pensamentos, ideias ð Sua luz gloriosa ilumina todos 

eles. Ele conduz cada passo do caminho, e Seu julgamento cairá imediatamente sobre 

qualquer um que tiver o coração rebelde.  

Comer com Deus, morar, viver e estar com Ele, caminhar e desfrutar juntos, ganhar 

glórias e bênçãos juntos, compartilhar o reinado com Ele e existir junto com Ele no reino 

ð ó, que prazer! Ó, como isso é bom! Face a face todos os dias, falando com Ele 

diariamente, falando constantemente, tendo novos esclarecimentos e novas ideias 

todos os dias. Nossos olhos espirituais estão abertos e vemos tudo; todos os mistérios 

do espírito nos são revelados. A vida santa é tão despreocupada! Corra rápido e não 

pare, siga em frente continuamente ð há uma vida mais maravilhosa à frente. Não se 

satisfaça apenas com um sabor doce, mas sempre procure entrar em Deus. Ele é 

todo-abrangente e abundante e tem todos os tipos de coisas que nos faltam. Coopere 

proativamente, entre Nele, e nada mais voltará a ser o mesmo. Nossa vida será 

transcendente, e nenhuma pessoa, matéria ou coisa poderá nos perturbar.  

Transcendência! Transcendência! Verdadeira transcendência! A vida transcendente 

de Deus está no interior, e todas as coisas se t ornaram verdadeiramente tranquilas! Nós 

transcendemos o mundo e as coisas mundanas, não sentindo mais apego a maridos ou 

filhos. Nós transcendemos o controle de doenças e ambientes. Satanás não ousa nos 

perturbar. Transcendemos completamente todos os desastres ð isso é permitir que 

Deus assuma o reinado! Espezinhamos Satanás, testificamos pela igreja e expomos 

completamente a face feia de Satanás. A edificação da igreja está em Cristo, o corpo 

glorioso surgiu ð isso é viver em arrebatamento!  

Capítulo 16  

Após o testemunho do Filho do homem, Deus Todo-Poderoso Se revelou a nós 

publicamente como o Sol da justiça. Essa é a transfiguração no monte! Agora está se 

tornando cada vez mais real uma realidade maior. Vimos como o Espírito Santo opera, 
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e o Próprio Deus e mergiu da carne. Ele não está sob o controle nem do homem, nem 

do espaço, nem da geografia. Ele transcende os limites da terra e do mar, alcança os 

confins do universo, e todas as nações e povos estão ouvindo em silêncio Sua voz. 

Quando abrimos nossos olhos espirituais, vemos que a palavra de Deus emanou de 

Seu corpo glorioso; é o Próprio Deus emergindo da carne. Ele é o Próprio Deus real e 

completo. Ele fala conosco publicamente, fica face a face conosco, nos aconselha, tem 

piedade de nós, espera por nós, nos conforta, nos disciplina e nos julga. Ele nos pega 

pela mão e nos conduz, e Sua preocupação por nós arde como uma chama dentro Dele; 

com coração ansioso, Ele nos apressa para despertarmos e entrarmos Nele. Sua vida 

transcendental foi forjada em todos nós, e todos que entram Nele alcançarão 

transcendência e superarão o mundo e todos os malignos, e governarão como reis junto 

com Ele. Deus Todo-Poderoso é o corpo espiritual de Deus. Se Ele o ordena, assim será; 

se Ele o diz, assim será, e se Ele o comanda,  então é. Ele é o único Deus verdadeiro! 

Satanás está sob Seus pés, no poço do abismo. O universo e todas as coisas estão em 

Suas mãos; chegou a hora, e tudo retornará ao nada e nascerá de novo.  

Capítulo 17  

A igreja está em construção e Satanás está tentan do demoli-la com todos os seus 

esforços. Ele quer demolir a Minha construção por quaisquer meios possíveis; por essa 

razão, a igreja precisa ser purificada rapidamente. Nem os menores resíduos do mal 

devem permanecer; assim, a igreja precisa ser purificada para que se torne impecável 

e continue a ser tão pura quanto no passado. Vocês precisam estar atentos e em espera 

o tempo todo e precisam orar mais perante Mim. Vocês precisam reconhecer os 

diversos complôs e esquemas astutos de Satanás, reconhecer os esp íritos, conhecer 

as pessoas e ser capazes de discernir todos os tipos de pessoas, acontecimentos e 

coisas; vocês também precisam comer e beber mais das Minhas palavras e, mais 

importante, precisam ser capazes de comer e beber delas por si mesmos. Equipem-se 

com tudo da verdade e venham perante Mim para que Eu possa abrir os olhos 

espirituais de voc°s e permitir que vejam todos os mist®rios que repousam no esp²ritoé 

Quando a igreja entra na fase de construção, os santos marcham para a batalha. As 

muitas feições horrendas de Satanás se apresentam a vocês: vocês param e voltam 

para trás ou se levantam e, confiando em Mim, continuam a avançar? Exponham 

completamente as feições feias e corruptas de Satanás, não poupem sentimentos e não 

mostrem misericórdia! Lutem  contra Satanás até a morte! Eu sou seu apoio e você 

precisa ter o espírito do filho varão! Satanás está atacando em sua agonia final de morte, 

mas ele ainda será incapaz de escapar do Meu julgamento. Satanás está sob os Meus 

pés e também está sendo pisote ado sob os pés de vocês ð isso é fato!  

Todos aqueles perturbadores religiosos e aqueles que derrubam a construção da 
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igreja, não se lhes pode mostrar o mínimo de tolerância, serão julgados imediatamente; 

Satanás será exposto, pisoteado, destruído completam ente e deixado sem ter onde se 

esconder. Todos os tipos de demônios e fantasmas certamente revelarão suas 

verdadeiras formas perante Mim e Eu lançarei todos eles no poço do abismo do qual 

nunca se libertarão; todos estarão debaixo dos nossos pés. Se querem  combater o bom 

combate pela verdade, então, antes de mais nada, vocês não devem dar qualquer 

chance para Satanás operar ð para esse fim, vocês precisarão ter o mesmo modo de 

pensar e ser capazes de servir em coordenação, renunciar a todas as suas noções 

próprias, opiniões, pontos de vista e modos de fazer as coisas, silenciar seu coração 

em Mim, concentrar-se na voz do Espírito Santo, estar atentos à obra do Espírito Santo 

e experimentar as palavras de Deus em detalhe. Vocês precisam ter uma só intenção, 

a qual é que Minha vontade seja feita. Vocês não deveriam ter nenhuma outra intenção 

além dessa. Vocês precisam olhar para Mim com todo o seu coração, observar 

atentamente as Minhas ações e a maneira como faço as coisas e não ser negligentes 

de maneira alguma. Seu espírito precisa estar aguçado, seus olhos abertos. 

Normalmente, quando se trata daqueles cujos objetivos e intenções não são corretos, 

bem como daqueles que adoram ser vistos pelos outros, que ficam ansiosos para fazer 

coisas, que são propensos a causar interrupções, que são bons em recitar doutrina 

religiosa, que são lacaios de Satanás, e assim por diante ð quando se levantam, essas 

pessoas se tornam dificuldades para a igreja e isso faz o comer e beber das palavras 

de Deus por parte de irmãos e i rmãs não dar em nada. Quando encontrarem tais 

pessoas atuando nesse papel, expulsem-nas imediatamente. Se, apesar de repetidas 

advertências, elas não mudarem, então sofrerão perda. Se aqueles que persistem 

teimosamente em seus modos se esforçam para se def ender e tentam encobrir seus 

pecados, a igreja deveria abandoná-los imediatamente e deixá-los sem espaço de 

manobra. Não percam muito tentando salvar uns poucos; mantenham os olhos no 

quadro maior. 

Seus olhos espirituais precisam estar abertos agora e ser capazes de reconhecer 

os vários tipos de pessoas na igreja:  

Que tipo de pessoa entende as questões espirituais e conhece o espírito?  

Que tipo de pessoa não entende as questões espirituais?  

Que tipo de pessoa tem um espírito maligno?  

Que tipo de pessoa tem a obra de Satanás nela?  

Que tipo de pessoa é propensa a causar interrupções?  

Que tipo de pessoa tem a obra do Espírito Santo nela?  

Que tipo de pessoa mostra consideração pelo fardo de Deus?  

Que tipo de pessoa pode fazer a Minha vontade? 

Quem são as Minhas testemunhas leais? 

Saiba que a visão mais elevada de hoje é o esclarecimento que o Espírito Santo 

traz às igrejas. Não fique confuso sobre essas coisas; antes, reserve um tempo para 
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compreendê-las perfeitamente ð isso é extremamente crucial para a progress ão da 

vida de vocês! Se não entender essas coisas que estão diante de seus olhos, então 

você será incapaz de percorrer a senda adiante; correrá constantemente o risco de cair 

em tentação e em cativeiro e poderá ser devorado. As coisas principais a fazer ag ora 

são se concentrar em tornar -se capaz de aproximar-se de Mim em seu coração e 

comunicar-se mais Comigo. Qualquer coisa de que careça ou que busque será 

completada em você por tal proximidade e comunicação. A sua vida certamente será 

provida e você terá um novo esclarecimento. Eu nunca considero o quanto você era 

ignorante no passado, nem deixo ficar em Minha mente as suas transgressões 

passadas. Eu considero o quanto você Me ama: você consegue Me amar mais do que 

ama qualquer outra coisa? Eu procuro ver se você consegue ou não voltar atrás e 

confiar em Mim para abandonar a sua ignorância. Algumas pessoas se opõem a Mim, 

Me desafiam abertamente e julgam os outros; elas não conhecem as Minhas palavras 

e estão ainda menos propensas a descobrir o Meu semblant e. Todos aqueles perante 

Mim que sinceramente procuram por Mim, que têm um coração faminto e sedento de 

justiça ð Eu iluminarei você, revelarei a você, permitirei que você Me veja com os 

próprios olhos e compreenda a Minha vontade em pessoa; Meu coração ce rtamente lhe 

será revelado, para que você possa entender. Você precisa praticar o que Eu esclareço 

em seu interior segundo as Minhas palavras; do contrário, você será julgado. Siga a 

Minha vontade e você não perderá seu caminho.  

Para todos aqueles que buscam entrar em Minhas palavras, a graça e as bênçãos 

serão duplicadas sobre eles, eles ganharão novo esclarecimento e percepções a cada 

dia e se sentirão mais novos ao comer e beber das Minhas palavras diariamente. Eles 

o saborearão com a própria boca: como ® doce!é Voc° precisa ser cauteloso e n«o 

ficar satisfeito quando tiver ganhado certa percepção e uma prova da doçura; o segredo 

é continuar buscando adiante! Algumas pessoas pensam que a obra do Espírito Santo 

é verdadeiramente maravilhosa e real ð essa é, de fato, a pessoa de Deus Todo-Poderoso 

sendo revelada abertamente, e sinais e maravilhas maiores encontram-se à frente. Seja 

cuidadoso e atento o tempo todo, mantenha os olhos fixos na fonte, fique em silêncio 

perante Mim, preste atenção, ouça bem e est eja certo das Minhas palavras. Não pode 

haver ambiguidade; se duvidar de algum modo, então temo que você será descartado 

para fora do portão. Tenha visões claras, permaneça em solo firme, siga essa corrente 

da vida e siga de perto onde quer que ela possa fluir; você definitivamente não deve 

internalizar qualquer hesitação humana. Apenas coma, beba e dê graças; busque com 

um coração puro e nunca desista. Traga tudo que você não entende perante Mim com 

frequência e tenha certeza de não abrigar quaisquer dúvid as, de modo que possa evitar 

sofrer grandes perdas. Prossiga! Prossiga! Fique perto! Livre-se de seus obstáculos e 

não seja dissoluto. Vá em frente e busque de todo o coração e não recue. Você precisa 

oferecer seu coração o tempo todo e nunca deixar escapa r um único momento. O 

Espírito Santo tem constantemente uma nova obra a fazer, faz coisas novas a cada dia 
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e tem novos esclarecimentos a cada dia também; a transfiguração na montanha, o santo 

corpo espiritual de Deus apareceu! O Sol da justiça irradia luz e brilha adiante; todas as 

nações e todos os povos viram o Seu semblante glorioso. Minha luz brilhará sobre todos 

os que vierem perante Mim. Minhas palavras são luz, conduzindo você adiante. Você 

não se desviará para a esquerda nem para a direita enquanto vocês caminham, mas 

caminhará dentro da Minha luz, e sua corrida não será labor infrutífero. Você precisa 

ver a obra do Espírito Santo claramente; a Minha vontade está dentro dela. Todos os 

mistérios estão ocultos, mas serão revelados a você gradualmente. Tenha as Minhas 

palavras em mente o tempo todo e venha perante Mim para comunicar-se mais Comigo. 

A obra do Espírito Santo avança. Caminhe em Minhas pegadas; grandes maravilhas 

estão adiante e essas lhe serão reveladas uma a uma. Só quem cuida, quem espera  e 

quem está atento as verá. Certifique -se de não relaxar. O plano de gerenciamento de 

Deus está se aproximando de seu estágio final; a construção da igreja será bem -sucedida, 

o número dos vitoriosos já está fixado, o filho varão vitorioso será criado e el es entrarão no 

reino Comigo, assumirão o reinado Comigo, governarão todas as  nações com a vara de 

ferro e estarão na glória juntos!  

Capítulo 18  

Edificar a igreja realmente não é uma coisa fácil de fazer! Eu pus Meu coração 

inteiro em sua construção e Satan ás faria tudo em seu poder para derrubá -la. Se quer 

ser edificado, você precisa ser uma pessoa que tem uma visão; precisa viver em 

confiança em Mim, dar testemunho de Cristo, mantê -lo no alto e ser leal a Mim. Você 

não deveria dar desculpas; antes, deveria  obedecer incondicionalmente. Você precisa 

suportar quaisquer provações e aceitar tudo que vem de Mim. Precisa seguir o Espírito 

Santo sem importar como Ele o conduza. Precisa ter um espírito aguçado e a 

capacidade de distinguir as coisas. Precisa entender as pessoas e não segui -las 

cegamente; manter seus olhos espirituais claros e possuir um conhecimento completo 

de todas as coisas. Pessoas que pensam como Eu precisam dar testemunho de Mim e 

lutar a batalha decisiva contra Satanás. Você tanto precisa ser e dificado quanto 

participar da batalha. Eu estou entre vocês; Eu apoio vocês e sou o seu refúgio.  

As primeiras coisas que você precisa fazer são purificar -se, tornar-se uma pessoa 

mudada e ter um temperamento estável. Você precisa confiar em Mim em sua vida , 

quer seu ambiente seja bom ou ruim; quer esteja em casa ou em qualquer outro 

ambiente, você não precisa vacilar por causa de outra pessoa nem por causa de alguma 

ocorrência ou questão. Além disso, precisa permanecer firme e, como de costume, viver 

Cristo e manifestar o Próprio Deus. Você precisa desempenhar sua função e cumprir 

seus deveres normalmente; isso não pode ser feito só uma vez, mas deve ser 

sustentado por longo tempo. Você precisa tomar Meu coração como seu, Minhas 
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intenções precisam se tornar seus pensamentos, você precisa levar em consideração 

a imagem maior, precisa permitir a Cristo emanar de você e precisa servir em 

coordenação com outros. Você precisa acompanhar o ritmo da obra do Espírito Santo 

e se jogar no método de Sua salvação. Precis a se esvaziar e se tornar uma pessoa 

inocente e aberta. Precisa comungar e se engajar normalmente com seus irmãos e 

irmãs, ser capaz de fazer coisas em espírito, amar uns aos outros, permitir que suas 

forças equilibrem suas fraquezas e buscar ser edificado  dentro da igreja. Só então você 

terá verdadeiramente uma participação no reino.  

Capítulo 19  

À medida que a obra do Espírito Santo continua avançando, Deus mais uma vez 

nos conduziu a uma nova maneira em que o Espírito Santo opera. Como resultado, 

algumas pessoas inevitavelmente Me entenderam errado e fizeram queixas a Mim. 

Alguns resistiram e se opuseram a Mim e Me analisaram. No entanto, Eu ainda espero 

misericordiosamente que você se arrependa e se reforme. A mudança no método da 

obra do Espírito Santo é  que o Próprio Deus tem aparecido abertamente. Minha palavra 

permanecerá inalterada! Como é você quem Eu estou salvando, de forma alguma 

desejo abandoná-lo no meio do caminho. É só que vocês abrigam dúvidas e querem 

voltar atrás de mãos vazias. Alguns de v ocês pararam de avançar, enquanto outros 

estão apenas aguardando e observando. Ainda outros estão lidando com a situação 

passivamente, enquanto alguns estão simplesmente se engajando em imitação. Vocês 

realmente endureceram seu coração! Vocês tomaram o que  Eu tenho dito a vocês e o 

transformaram em algo do qual se orgulham ou do qual se gabam. Contemple isso mais 

um pouco. Isso nada mais é do que palavras de misericórdia e julgamento que recaem 

sobre você. O Espírito Santo, vendo que vocês realmente são reb eldes, resolve isso 

diretamente falando e dissecando. Vocês deveriam ter medo. Não ajam de forma 

imprudente nem façam qualquer coisa precipitada e não sejam vaidosos, arrogantes ou 

teimosos! Você deve se concentrar mais em colocar Minhas palavras em prátic a e em 

vivê-las onde quer que você vá, para que elas possam realmente transformar você por 

dentro e para que você possa ter o Meu caráter. Somente resultados como esses são 

genuínos.  

Para que a igreja seja edificada, você deve ser de uma estatura especial e buscar 

de todo o coração e incessantemente. Além disso, você deve aceitar a queima e a 

purificação do Espírito Santo para se tornar uma pessoa transformada. É somente sob 

tais condições que a igreja pode ser edificada. A obra do Espírito Santo agora levo u 

vocês a embarcarem na edificação da igreja. Se vocês continuarem a se comportar da 

mesma forma confusa e lenta como faziam no passado, então não há esperança para 

vocês. Vocês devem se equipar com toda a verdade, devem possuir discernimento 
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espiritual e devem seguir o caminho perfeito de acordo com Minha sabedoria. Para que 

a igreja seja edificada, vocês devem estar dento do espírito da vida e não apenas imitar 

superficialmente. O processo de crescimento em sua vida é o mesmo processo pelo 

qual você é edi ficado. No entanto, observe que aqueles que confiam em dons ou 

aqueles que não conseguem entender assuntos espirituais ou que carecem de 

realidade não podem ser edificados; nem aqueles que são incapazes de sempre estar 

próximos de Mim e de se comunicar Com igo podem ser edificados. As pessoas que 

preocupam sua mente com noções ou que vivem segundo doutrinas não podem ser 

edificados; tampouco aqueles que são guiados por suas emoções podem ser 

edificados. Não importa como Deus trata você, você deve se submeter  a Ele de forma 

absoluta; caso contrário, você não pode ser edificado. Os que estão absortos em sua 

própria importância, justiça própria, orgulho e contentamento e que amam ser 

condescendentes e se exibir não podem ser edificados. Aqueles que não podem ser vir 

em coordenação com os outros também não podem ser edificados, e o mesmo vale 

para pessoas que não têm discernimento espiritual e seguem cegamente qualquer um 

que as esteja liderando. Semelhantemente, aqueles que não conseguem entender 

Minhas intenções e que vivem a vida numa condição ultrapassada não podem ser 

edificados; tampouco podem ser edificadas pessoas que são lentas demais para 

alcançar uma nova luz e que não têm qualquer visão como sua fundação.  

A igreja deve ser edificada sem demora; esse é um  assunto de preocupação 

premente para Mim. Você deveria começar concentrando -se no positivo e se juntar à 

corrente da edificação, oferecendo -se com todas as suas forças. Caso contrário, você 

será rejeitado. Você deveria abandonar completamente aquilo que d everia ser 

abandonado e comer e beber adequadamente daquilo que deve ser comido e bebido. 

Você deveria viver a realidade da Minha palavra e deveria parar de se concentrar em 

questões superficiais e inconsequentes. Pergunte -se isto: quanto você absorveu de 

Minha palavra? Quanto você a vive? Você deve manter lucidez e se abster de fazer 

qualquer coisa precipitada; caso contrário, tal conduta não ajudará você a alcançar 

crescimento na vida, mas, na verdade, prejudicará seu crescimento. Você deve 

compreender a verdade, saber como colocá-la em prática e permitir que Minha palavra 

se torne verdadeiramente sua vida. Este é o cerne da questão!  

Como a construção da igreja agora atingiu um momento crítico, Satanás está 

elaborando planos e fazendo tudo o que pode para demoli-la. Vocês não devem ser 

descuidados, mas proceder com cautela e exercer discernimento espiritual. Sem tal 

discernimento, vocês sofrerão grandes perdas. Esse não é um assunto trivial; você deve 

considerar isso uma questão de grande importância. Satan ás também é capaz de fazer 

falsas aparições e vender falsificações, mas a qualidade intrínseca dessas coisas é 

diferente. As pessoas são tão tolas e descuidadas e não conseguem ver a diferença. 

Isso mostra também que elas são incapazes de manter lucidez e serenidade em todos 

os momentos. O coração de vocês está perdido. O serviço é, de um lado, uma honra, 
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mas, de outro, pode ser uma perda. Ele pode levar ou a bênçãos ou à desgraça. 

Permaneça quieto em Minha presença e viva de acordo com a Minha palavra, e, 

espiritualmente, você realmente manterá vigilância e exercerá discernimento. Quando 

Satanás chegar, você será capaz de se proteger imediatamente contra ele e sentir sua 

chegada; você sentirá uma inquietação genuína dentro de seu espírito. A obra atual de 

Satanás se ajusta assim como mudam as tendências. Quando as pessoas se 

comportam de uma maneira confusa e carecem de vigilância, elas permanecem em 

cativeiro. Você deve estar atento o tempo todo e manter seus olhos abertos. Não discuta 

sobre seus próprios g anhos e perdas, nem fique fazendo cálculos para benefício 

próprio; em vez disso, busque fazer com que Minha vontade seja feita.  

Objetos podem parecer idênticos, mas podem diferir em qualidade. Por essa razão, 

você deve reconhecer indivíduos tanto quanto espíritos. Você deve exercer 

discernimento e manter lucidez espiritual. Quando o veneno de Satanás aparecer, você 

deve ser capaz de reconhecê-lo imediatamente; ele não pode escapar da luz do 

julgamento de Deus. Você deve prestar mais atenção a ouvir  bem a voz do Espírito 

Santo no seu espírito; não siga os outros cegamente nem confunda o que é falso com 

algo verdadeiro. Não siga simplesmente quem assume o comando, para que você não 

sofra grandes perdas. Que tipo de gosto tudo isso deixa em sua boca? Vocês sentiram 

as consequências? Você não deve interferir aleatoriamente no serviço ou inserir suas 

próprias opiniões nele, caso contrário Eu derrubarei você. Pior ainda, se você se recusar 

a se submeter e continuar dizendo e fazendo o que quiser, Eu eliminarei você! A igreja 

não precisa juntar mais pessoas; ela só quer aqueles que sinceramente amam a Deus 

e realmente vivem de acordo com a Minha palavra. Você deve estar ciente de sua 

própria situação real. Não é autoengano quando os pobres se consideram rico s? Para 

que a igreja seja edificada, vocês devem seguir o Espírito; não prossigam agindo 

cegamente. Antes permaneçam em seu lugar e cumpram sua própria função. Não 

saiam dos limites de seu papel, mas cumpram qualquer função que possam executar, 

e então Meu  coração ficará satisfeito. Não é que todos vocês servirão na mesma função. 

Em vez disso, cada um de vocês deve desempenhar seu próprio papel e dedicar seu 

serviço em coordenação com os outros na igreja. Seu serviço não deve se desviar em 

nenhuma direção.  

Capítulo 20  

A obra do Espírito Santo corre à frente, conduzindo vocês a um mundo 

completamente novo, o que significa que a realidade da vida do reino apareceu diante 

de vocês. As palavras ditas pelo Espírito Santo têm revelado diretamente a 

profundidade dentro do seu coração, e uma imagem após a outra está aparecendo 

diante de vocês. Todos os que têm fome e sede de justiça e que têm a intenção de se 
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submeter, certamente permanecerão em Sião e ficarão na Nova Jerusalém; certamente 

ganharão glória e honra e c ompartilharão bênçãos enquanto estiverem Comigo. 

Existem atualmente alguns mistérios do mundo espiritual que vocês ainda não viram, 

pois seus olhos espirituais não estão abertos. Todas as coisas são absolutamente 

maravilhosas; milagres e maravilhas e coisas em que as pessoas nem nunca pensaram 

aos poucos passarão a existir. Deus Todo -Poderoso mostrará Seus maiores milagres 

para que o universo e os confins da terra, todas as nações e todos os povos possam 

vê-los com os próprios olhos e ver, também, onde Minh a majestade, justiça e 

onipotência se encontram. O dia está se aproximando! Este é um momento 

extremamente crítico: vocês recuarão ou perseverarão até o fim sem nunca voltar atrás? 

Não olhem para nenhuma pessoa, evento ou coisa; não olhem para o mundo, par a seu 

marido, para seus filhos nem para seus receios referentes à vida. Olhem só para Meu 

amor e misericórdia e vejam o preço que paguei para ganhar vocês, como também para 

o que é que Eu sou. Essas coisas bastarão para encorajá -los. 

O tempo está tão próxi mo, e a Minha vontade deve ser realizada com toda pressa. 

Não abandonarei aqueles que estão em Meu nome; trarei todos vocês para a glória. No 

entanto, contemplando isso agora, este é um momento crucial; todos aqueles que forem 

incapazes de dar o passo seguinte lamentarão pelo resto de sua vida e sentirão 

arrependimento, contudo será tarde demais para tal sentimento. Neste momento, a 

estatura de vocês está sendo submetida a um teste prático para ver se a igreja pode 

ser construída e se vocês conseguem ou não  obedecer uns aos outros. Vista sob essa 

perspectiva, sua obediência é de fato aquela em que você escolhe a dedo; embora seja 

capaz de obedecer a uma pessoa, você ainda acha difícil obedecer a outra. De fato, 

não há como ser obediente quando você confia em  noções humanas. No entanto, os 

pensamentos de Deus sempre superam os do homem! Cristo se submeteu até a morte 

e morreu na cruz. Ele não disse nada sobre quaisquer condições ou razões; desde que 

fosse a vontade de Seu Pai, Ele obedecia de bom grado. Seu atual nível de obediência 

é limitada demais. Eu digo a vocês todos, obediência não é obedecer a pessoas; antes 

significa obedecer à obra do Espírito Santo e obedecer ao Próprio Deus. Minhas 

palavras estão renovando e mudando vocês a partir do seu interior; s e não estivessem, 

quem obedeceria a quem? Vocês são todos desobedientes em relação a outras 

pessoas. Vocês devem tomar tempo para entender isso ð o que é obediência e como 

podem viver uma vida em obediência. Vocês devem vir mais para diante de Mim e 

comunicar essa questão e, aos poucos, chegarão a entendê -lo, renunciando desse 

modo às noções e escolhas que estão dentro de vocês. Essa maneira pela qual faço as 

coisas é difícil para as pessoas entenderem completamente. Não se trata dos modos 

em que as pessoas são boas ou capazes; Eu até uso as mais ignorantes e as mais 

insignificantes para revelar a onipotência de Deus, revertendo, ao mesmo tempo, 

algumas das noções, opiniões e escolhas das pessoas. Os feitos de Deus são 

maravilhosos; estão além da capacidade de compreensão das pessoas!  
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Se quiser mesmo se tornar alguém que dá testemunho de Mim, então você deve 

receber a verdade puramente e não de modo errôneo. Você deve se concentrar mais em 

colocar as Minhas palavras em prática e buscar fazer com que a sua vid a amadureça 

rapidamente. Não busquem coisas sem valor; essas não são benéficas para a progressão 

da vida de vocês. Vocês só podem ser construídos quando sua vida tiver amadurecido e 

só então podem ser trazidos ao reino ð isso é incontrovertível. Eu ainda g ostaria de falar 

um pouco mais a você; Eu tenho lhe dado muito, mas o quanto você realmente entende? 

Quanto do que digo se tornou a realidade da sua vida? Quanto do que digo você está 

vivendo? Não tente pegar água com um cesto de bambu; no fim, não consegu irá nada, 

só o vazio. Outros ganharam benefícios reais com muita facilidade; e quanto a você? 

Você consegue derrotar Satanás se estiver desarmado e não carregar armas? Você deve 

confiar mais em Minhas palavras na sua vida, pois elas são as melhores armas p ara a 

autodefesa. Você deve prestar atenção: não tome as Minhas palavras como sua 

propriedade; se não as entender, não as buscar, não tentar compreendê -las nem se 

comunicar Comigo sobre elas, mas, em vez disso, estiver satisfeito e contente consigo 

mesmo, então você sofrerá perda. Neste momento, você deveria aprender com essa lição 

sobre esse aspecto e deve colocar-se de lado e aproveitar os pontos fortes dos outros 

para compensar as próprias deficiências; não faça simplesmente o que você quiser. O 

tempo não espera ninguém. A vida de seus irmãos e irmãs está crescendo a cada dia; 

todos eles estão experimentando mudanças e sendo renovados diariamente. A força dos 

seus irmãos e irmãs está se erguendo, e isso é uma coisa maravilhosa! Corra até a linha 

de chegada; ninguém será capaz de cuidar de ninguém mais. Apenas faça seus próprios 

esforços subjetivos para cooperar Comigo. Aqueles que têm visões, que têm um caminho 

adiante, que não estão desanimados e que sempre olham para frente têm, sem qualquer 

dúvida, a ga rantia de serem vitoriosos. Este é um momento crucial. Certifique -se de não 

estar desanimado nem desencorajado; você deve olhar para frente e não volte atrás. 

Você deve sacrificar tudo, abandonar todos os embaraços e buscar com todas as suas 

forças. Enquan to restar um único fôlego em você, você deve perseverar até o fim; essa 

é a única maneira de você se tornar digno de louvor.  

Capítulo 21  

A obra do Espírito Santo agora trouxe vocês para um novo céu e uma nova terra. 

Tudo está sendo renovado, tudo está em M inhas mãos, tudo está começando de novo! 

Com suas noções, as pessoas são incapazes de entendê -lo, e isso não faz sentido para 

elas, mas sou Eu que estou na obra, e Minha sabedoria está dentro dela. Portanto, 

vocês deveriam se preocupar apenas em desistir d e todas as suas noções e opiniões, 

e em comer e beber a palavra de Deus em submissão; não ter quaisquer receios. Já 

que estou operando dessa maneira, assumirei uma responsabilidade sagrada. Na 
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verdade, as pessoas não precisam ser de um jeito em particular.  Antes, é Deus fazendo 

coisas milagrosas, manifestando Sua onipotência. As pessoas não podem se gabar a 

menos que se gabem de Deus. Caso contrário, você sofrerá uma perda. Deus ergue os 

necessitados do pó; os humildes devem ser elevados. Usarei a Minha sab edoria em 

todas as suas formas para governar a igreja universal, para governar todas as nações 

e todos os povos, para que eles estejam todos dentro de Mim, e para que todos vocês 

na igreja possam se submeter a Mim. Aqueles que não obedeceram antes agora de vem 

ser obedientes diante de Mim, devem se submeter uns aos outros, tolerar uns aos 

outros; suas vidas devem estar interconectadas e vocês devem amar uns aos outros, 

todos aproveitando os pontos fortes uns dos outros para compensar as próprias 

fraquezas, e servir em coordenação. Dessa forma, a igreja será edificada e Satanás 

não terá oportunidade de explorar. Só assim Meu plano de gestão não terá falhado. 

Deixe-Me lhes dar outro lembrete aqui. Não permita que mal -entendidos surjam em 

você porque tal e tal p essoa é de certa maneira, ou agiu de tal e tal forma, com o 

resultado de você se degenerar dentro da sua condição espiritual. A Meu ver, isso não 

é apropriado e é algo sem valor. Aquele em quem você acredita não é Deus? Não é 

uma pessoa. As funções não são  as mesmas. Existe um só corpo. Cada qual cumpre 

seu dever, cada qual em seu lugar e fazendo o melhor ð para cada centelha há um 

raio de luz ð e buscando maturidade na vida. Dessa maneira, Eu ficarei satisfeito. 

Vocês devem se preocupar apenas em ser pacíf icos diante de Mim. Mantenham-se 

em íntima comunhão Comigo, busquem mais onde não entenderem, ofereçam orações 

e aguardem o Meu tempo. Vejam tudo claramente a partir do espírito. Não ajam de forma 

imprudente, de modo a impedir-se de se desencaminhar. Só de ssa maneira o seu comer 

e beber das Minhas palavras verdadeiramente dará frutos. Coma e beba as Minhas 

palavras com frequência, pondere sobre o que Eu disse, preste atenção à prática das 

Minhas palavras e viva a realidade das Minhas palavras; essa é a ques tão principal. O 

processo de edificação da igreja é também o processo de crescimento da vida. Se a sua 

vida para de crescer, você não pode ser edificado. Depender da naturalidade, da carne, 

do zelo, das contribuições, das qualificações, por melhor que você  seja, se depender 

dessas coisas não será edificado. Você deve viver dentro das palavras de vida, viver 

dentro do esclarecimento e iluminação do Espírito Santo, conhecer sua situação real e 

ser uma pessoa mudada. Você deve ter o mesmo discernimento no espí rito, ter novo 

esclarecimento e ser capaz de acompanhar a nova luz. Você deve ser capaz de se 

aproximar incessantemente de Mim e se comunicar Comigo, ser capaz de basear suas 

ações da vida diária em Minhas palavras, ser capaz de lidar adequadamente com tod os 

os tipos de pessoas, eventos e coisas com base em Minhas palavras e ter as Minhas 

palavras como seu padrão e viver o Meu caráter em todas as atividades de sua vida.  

Se deseja sondar e considerar a Minha vontade, você deve prestar atenção nas 

Minhas palavras. Não faça coisas de forma precipitada. Tudo que Eu não aprovar terá 

um final ruim. A bênção vem apenas naquilo que Eu elogiei. Se Eu falo, será. Se Eu 
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ordenar, ficará firme. Para evitar Me enfurecer, vocês não devem fazer, de jeito nenhum, 

o que Eu não permiti. Se o fizer, não haverá tempo para você sentir arrependimento!  

Capítulo 22  

Acreditar em Deus não é uma coisa fácil de fazer. Você prossegue confuso, 

comendo tudo e achando tudo tão interessante, tão gostoso! Há alguns que ainda 

aplaudem ð eles não têm discernimento em seu espírito. Isso é uma experiência que 

merece sua explicação minuciosa. Nos últimos dias, todos os tipos de espíritos 

emergem para desempenhar seus papéis, opondo -se abertamente ao progresso dos 

filhos de Deus e participando da sabotagem da construção da igreja. Se você der pouca 

importância a isso e der a Satanás oportunidades de trabalho, isso provocará uma 

bagunça na igreja, as pessoas entrarão em pânico e se sentirão desesperadas e, em 

casos sérios, as visões das pessoas desapar ecerão. Desse modo, o preço árduo que 

Eu paguei ao longo de muitos anos terá sido em vão.  

O tempo em que a igreja deve ser construída é também o tempo em que Satanás 

alcança o auge de seu frenesi. Satanás frequentemente causa distúrbios e interrupções 

através de algumas pessoas, e são as que não conhecem o espírito e que são novos 

crentes que podem desempenhar mais facilmente o papel de Satanás. Muitas vezes, 

porque as pessoas não entendem a obra do Espírito Santo, elas agem arbitrariamente, 

completamente de acordo com suas próprias preferências, suas próprias maneiras de 

fazer e suas próprias noções. Segure sua língua ð isso é para sua própria proteção. 

Ouça e obedeça bem. A igreja é diferente da sociedade. Você não pode simplesmente 

dizer o que lhe apraz; não pode dizer tudo que pensa. Isso não funcionará aqui, porque 

essa é a casa de Deus. Deus não aceita a maneira como as pessoas fazem as coisas. 

Você deve fazer as coisas seguindo o Espírito; você deve viver as palavras de Deus, e 

então os outros irão adm irá-lo. Primeiro, você deve resolver todas as dificuldades em 

seu íntimo confiando em Deus. Dê um fim ao seu caráter degenerado, torne -se capaz 

de entender verdadeiramente a sua própria condição e saiba como você deve agir; 

continue se comunicando sobre qualquer coisa que não entenda. É inaceitável que uma 

pessoa não se conheça. Primeiro, cure sua própria enfermidade e, comendo e bebendo 

Minhas palavras com mais frequência e contemplando elas, viva sua vida e realize seus 

atos com base nas Minhas palavras; quer esteja em casa ou em outro lugar, você deve 

permitir que Deus exerça poder em você. Descarte a carne e a naturalidade. Sempre 

permita que as palavras de Deus tenham domínio sobre você. Não há necessidade de 

se preocupar que sua vida não esteja mudando ; com o tempo, você virá a sentir que 

seu caráter mudou muito. Antes, você estava ansioso para ocupar o centro das 

atenções, ou você não obedecia a ninguém ou você era ambicioso, hipócrita, orgulhoso 

ð você gradualmente estará livre dessas coisas. Se você quiser descartá-las agora 
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mesmo, isso não será possível! Isso ocorre porque o seu velho eu não permitirá que os 

outros o toquem, tão profundas são suas raízes. Portanto, você deve fazer um esforço 

subjetivo, obedecer de forma positiva e ativa à obra do Esp írito Santo, usar sua vontade 

para cooperar com Deus e estar disposto a colocar Minhas palavras em prática. Se você 

cometer um pecado, Deus disciplinará você. Quando você voltar e começar a entender, 

então, de imediato, tudo estará bem dentro de você. Se v ocê falar de modo 

desenfreado, você será disciplinado imediatamente por dentro. Você vê que Deus não 

Se agrada de tais coisas, então se você parar imediatamente, experimentará paz 

interior. Há alguns novos crentes que não entendem o que são os sentimentos da vida 

ou como viver dentro daqueles sentimentos. Às vezes você se pergunta, embora não 

tenha dito nada, por que você se sente tão inquieto por dentro? Em momentos assim, 

são os seus pensamentos e a sua mente que estão deslocados. Às vezes você tem 

suas próprias escolhas, suas próprias noções e opiniões; às vezes você considera os 

outros como sendo menos do que você; às vezes você faz seus próprios cálculos 

egoístas e não ora nem se examina. É por isso que você se sente inquieto por dentro. 

Talvez você sai ba qual é o problema e, então, imediatamente você invoca o nome de 

Deus em seu coração, aproxima -se de Deus e se recuperará. Quando seu coração se 

torna cada vez mais agitado e inquieto, você absolutamente não deve pensar que Deus 

está lhe permitindo que f ale. Novos crentes devem dar atenção especial a obedecer a 

Deus nesse respeito. Os sentimentos que Deus coloca dentro do homem são paz, 

alegria, clareza e certeza. Muitas vezes, há pessoas que não entendem, que causarão 

uma confusão e agirão arbitrariament e ð tudo isso são interrupções; preste muita 

aten«o nisso. Se voc° ® propenso a essa condi«o, voc° deve tomar algum ñrem®dio 

preventivoò para impedi-la; caso contrário, você causará interrupções e Deus atacará 

você. Não seja hipócrita; pegue os pontos fo rtes dos outros para compensar suas 

próprias deficiências, observe como os outros vivem de acordo com as palavras de 

Deus e veja se vale a pena imitar suas vidas, ações e falas. Se você considera os outros 

menos do que você, você é hipócrita, presunçoso e não beneficia ninguém. O que é 

vital agora é focar a vida, comer e beber mais as Minhas palavras, experimentar Minhas 

palavras, conhecer Minhas palavras, fazer com que as Minhas palavras se tornem 

verdadeiramente sua vida ð essas são as coisas principais. Se alguém não consegue 

viver segundo as palavras de Deus, sua vida pode amadurecer? Não, não pode. Você 

deve viver conforme as Minhas palavras o tempo todo e ter Minhas palavras como o 

código de conduta para a vida, para que você sinta que agir de acordo c om esse código 

é o que agrada a Deus e que agir de um outro jeito é o que Deus detesta; e lentamente 

você começará a seguir a trilha certa. Você deve entender o que vem de Deus e o que 

vem de Satanás. O que vem de Deus lhe dá visões com clareza maior e apr oxima você 

cada vez mais de Deus; você compartilha amor sincero com seus irmãos e as irmãs, 

você é capaz de mostrar consideração pelo fardo de Deus e tem um coração que ama 

a Deus e nunca diminui. Existe um caminho à frente para você trilhar. O que vem de 
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Satanás faz com que visões despareçam com você e faz com que você perca tudo que 

possuía antes; você se aliena de Deus, não tem amor pelos seus irmãos e irmãs e tem 

um coração odioso. Você fica desesperado, não deseja mais viver a vida da igreja e 

não exis te mais em você um coração que ama a Deus. Essa é a obra de Satanás e é 

também a consequência à qual leva o trabalho de espíritos malignos.  

Agora é um momento crucial. Vocês devem manter sua posição até seu último turno, 

clarear os olhos de seu espírito pa ra distinguir entre o bem e o mal e exercer todo seu 

esforço na edificação da igreja. Afastem os lacaios de Satanás, os distúrbios religiosos e 

o trabalho dos espíritos malignos. Purifiquem a igreja, façam com que Minha vontade seja 

cumprida sem impedimentos e verdadeiramente, nesse tempo muito curto que precede 

os desastres, Eu farei vocês completos o mais rápido possível e os levarei à glória.  

Capítulo 23  

A todos os irmãos e irmãs que ouviram a Minha voz: vocês ouviram a voz do Meu 

julgamento severo e suportaram um sofrimento extremo. No entanto, vocês deveriam 

saber que por trás da Minha voz austera estão escondidas as Minhas intenções! Eu os 

disciplino para que vocês possam ser salvos. Vocês deveriam saber que, para os Meus 

filhos amados, Eu seguramente disciplinarei vocês e os podarei e logo os completarei. 

Meu coração está tão ansioso, mas vocês não entendem o Meu coração e não agem 

de acordo com a Minha palavra. Minhas palavras hoje chegam a vocês, fazendo -os 

reconhecerem verdadeiramente que Deus é um Deus amoroso e fazendo todos 

experimentarem o amor sincero de Deus. No entanto, também há um pequeno número 

de pessoas que estão fingindo. Quando veem a tristeza de outras pessoas, elas as 

copiam, enchendo seus olhos de lágrimas também. Há outros que ð externamente ð 

parecem ter uma dívida com Deus e aparentam sentir remorso, mas por dentro não 

entendem Deus verdadeiramente, nem têm certeza sobre Ele; pelo contrário, eles só 

estão apresentando uma fachada. São essas pessoas que Eu mais abomino! Mais cedo 

ou mais tarde, essas pessoas serão cortadas da Minha cidade. Minha intenção é esta: 

Eu quero aqueles que Me querem fervorosamente e só aqueles que Me buscam com 

um coração sincero podem Me agradar. Essas são pessoas a quem Eu certamente 

apoiarei com as Minhas mãos e garantirei que não enfrentem calamidades. As pessoas 

que querem Deus verdadeiramente estarão dispostas a mostrar consideração pelo 

coração de Deus e fazer a Minha vontade. Então, vocês deveriam entrar na realidade 

em breve e aceitar a Minha palavra como sua vida ð esse é o Meu maior fardo. Se as 

igrejas e os santos todos entrarem na realidade e todos forem capazes de ter comunhão 

Comigo diretamente, ficarem cara a cara Comigo e praticarem a verdade e a justiça, só 

então eles serão os Meus filhos am ados, aqueles em quem Me comprazo. Sobre essas 

pessoas, Eu concederei todas as grandes bênçãos.  
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Capítulo 24  

O tempo se aproxima cada vez mais. Despertem! Todos os santos! Eu falarei a 

vocês e todos que ouvirem despertarão. Eu sou o Deus em quem vocês manti veram a 

fé durante esses muitos anos. Hoje, Eu Me tornei carne e cheguei diante de seus olhos, 

revelando assim quem verdadeiramente Me quer, quem está disposto a pagar qualquer 

preço por Mim, quem verdadeiramente ouve a Minha palavra e quem está disposto a  

colocar a verdade em prática. Pois Eu sou o Deus todo -poderoso ð posso ver todos os 

segredos do homem escondidos nas trevas, sei quem verdadeiramente Me quer e sei 

quem resiste a Mim. Eu observo todas as coisas. 

Agora, o mais cedo possível, Eu desejo form ar um grupo de pessoas que sejam 

segundo o Meu coração, um grupo de pessoas que sejam capazes de mostrar 

consideração pelos Meus fardos. Contudo, Eu não posso Me abster de limpar e purificar 

a Minha igreja; a igreja é o Meu coração. Eu desprezo todas as pe ssoas más que 

impedem vocês de comer e beber da Minha palavra. Isso porque há algumas outras 

pessoas que não Me querem verdadeiramente. Essas pessoas estão cheias de engano, 

não se aproximam de Mim com seu coração verdadeiro; elas são más e são pessoas 

que obstruem a realização da Minha vontade; elas não são pessoas que colocam a 

verdade em prática. Essas pessoas são cheias de hipocrisia e arrogância, são 

desenfreadamente ambiciosas, amam ser condescendentes e, embora as palavras que 

falam sejam agradáveis de ouvir, em secreto elas não praticam a verdade. Essas 

pessoas más serão todas cortadas e varridas; elas definharão em meio a desastre. 

Estas palavras são para lembrá -los e adverti-los de manter seus pés na senda que é 

segundo o Meu coração. Retornem semp re ao seu espírito, porque amo aqueles que 

Me amam de todo o coração. Porque vocês se aproximam de Mim, Eu os protegerei e 

os manterei longe daqueles malvados; Eu os farei ficarem firmes em Minha casa e os 

guardarei até o fim.  

Capítulo 25  

Deus Todo-Poderoso, Pai Eterno, Príncipe da Paz, nosso Deus é Rei! Deus 

Todo-Poderoso coloca Seus pés sobre o Monte das Oliveiras. Como é bonito! Ouçam! 

Nós,  atalaias, alçamos nossas vozes; com nossas vozes cantamos juntos, pois Deus 

retornou a Sião. Vemos com os nossos pr óprios olhos a desolação de Jerusalém. Exultem 

de alegria e cantem todos juntos, pois Deus nos trouxe consolo e redimiu Jerusalém. Deus 

desnudou Seu santo braço perante os olhos de todas as nações, a verdadeira pessoa de 

Deus apareceu! Todos os confins da terra viram a salvação do nosso Deus.  

Ó, Deus Todo-Poderoso! Os sete Espíritos foram enviados do Teu trono para cada 

igreja para revelar todos os Teus mistérios. Assentado no Teu trono de glória, Tu tens 
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gerenciado Teu reino e o fizeste firme e estável com  justiça e retidão e subjugaste todas 

as nações diante de Ti. Ó, Deus Todo -Poderoso! Tu soltaste a cinta de reis, Tu fizeste 

os portões da cidade se escancararem diante de Ti para nunca mais fecharem. Porque 

a Tua luz chegou e Tua glória surge e emite seu esplendor. A escuridão cobre a terra e 

densas trevas estão sobre os povos. Ó Deus! Tu, no entanto, apareceste a nós e 

brilhaste Tua luz sobre nós, e Tua glória será vista em nós; todas as nações virão para 

a Tua luz; e os reis, para o Teu resplendor. Tu levantas os Teus olhos e olhas em volta: 

Teus filhos se congregam diante de Ti e eles vêm de longe; Tuas filhas são carregadas 

nos braços. Ó, Deus Todo -Poderoso! Teu grande amor nos envolve; és Tu que lideras 

nosso avanço pela estrada até o Teu reino, e são as Tuas santas palavras que nos 

permeiam. 

Ó, Deus Todo-Poderoso! Nós Te damos graças e Te louvamos! Permite que 

levantemos os olhos para Ti, que testemunhemos a Ti, que Te exaltemos e cantemos 

para Ti com um coração sincero, calmo e íntegro. Faze com que s ejamos unânimes e 

edificados juntos e que Tu logo nos transformes naqueles que são segundo o Teu 

coração, que são usados por Ti. Nós desejamos que a Tua vontade seja levada a termo 

desimpedidamente em toda a terra. 

Capítulo 26  

Meus filhos, prestem atenção às Minhas palavras, ouçam silenciosamente a Minha 

voz, e Eu lhes darei revelações. Aquiete -se em Mim, pois Eu sou seu Deus, o único 

Redentor de vocês. Vocês devem aquietar seu coração em todos os momentos e viver 

em Mim; Eu sou sua rocha, seu pilar. Não te nham outra opinião, mas confiem em Mim 

com todo o seu coração, e Eu certamente aparecerei a vocês ð Eu sou o seu Deus! 

Ah, esses céticos! Eles certamente não conseguem ficar firmes e não ganharão nada. 

Vocês devem saber que o tempo é agora, que momento cru cial é este! Como é crucial! 

Não se ocupem com coisas que não têm utilidade; prontamente se aproximem de Mim, 

tenham comunhão Comigo, e Eu revelarei todos os mistérios para vocês.  

Você deve ouvir cada palavra de orientação do Espírito Santo, e leve cada uma a 

sério. Tantas vezes você ouviu Minhas palavras e depois as esqueceu. Ó, gente 

descuidada! Vocês perderam tantas bênçãos! Agora vocês devem ouvir atentamente e 

prestar atenção à s Minhas palavras, ter mais comunhão Comigo e chegar mais perto 

de Mim. Em tudo que não entender, Eu o guiarei e o conduzirei adiante. Não se importe 

em se comunicar mais com os outros. Há muitos agora que pregam letras e doutrinas 

e muito poucos que genuinamente possuem Minha realidade. A comunhão deles faz 

com que uma pessoa fique confusa e entorpecida, sem saber como progredir. Após 

ouvi-los, é possível que se entenda meramente um pouco mais de letras e doutrinas. 

Vocês devem cuidar onde pisam e manter s eu coração vivendo diante de Mim a cada 
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momento; vocês devem se comunicar Comigo, se aproximar de Mim, e Eu deixarei você 

ver aquilo que você não entende. Tome cuidado com sua fala, observe seu coração em 

todos os momentos e trilhe a senda que Eu trilho. 

Agora não vai demorar mais muito; só resta um pouco de tempo. Apresse -se a 

abandonar todas as coisas, exceto a Mim e venha Me seguir! Eu não vou maltratar 

vocês. Tantas vezes vocês entenderam mal as Minhas ações, mas você sabe o quanto 

Eu amo vocês? Ah, voc ês simplesmente não entendem Meu coração. Não importa 

como vocês duvidaram, não importa quanto vocês Me deviam no passado, Eu não Me 

lembrarei disso, mesmo assim, Eu escolhi vocês seguirem em frente e agirem de acordo 

com a Minha vontade. 

Hoje não é o mome nto que se demorar. De agora em diante, se vocês abrigarem 

alguma segunda intenção, Meu julgamento recairá sobre vocês. Se vocês Me deixarem 

por um momento sequer, vocês se tornarão a esposa de Ló. Agora, a obra do Espírito 

Santo se apressa, e aqueles que não conseguirem acompanhar a nova luz estão em 

perigo. Aqueles que não se mantêm vigilantes serão abandonados; vocês devem se 

proteger. Você sabe que todas as coisas no ambiente que o cerca existem por 

permissão Minha, tudo planejado por Mim. Veja claramen te e satisfaça o Meu coração 

no ambiente que Eu dei a você. Não tema, o Deus Todo -Poderoso dos exércitos 

certamente estará com você. Ele está atrás de você e é o seu escudo. Hoje as pessoas 

têm noções demais, o que me obriga a expressar a Minha vontade por  meio de pessoas 

que os outros menosprezam, para a vergonha daqueles que são convencidos e 

hipócritas, orgulhosos, ambiciosos e de alta posição. Enquanto vocês mostrarem 

consideração sincera pelo Meu fardo, Eu prepararei tudo para vocês. Apenas Me sigam!  

Capítulo 27  

O único Deus verdadeiro que reina sobre o universo e todas as coisas ð Deus 

Todo-Poderoso, o Cristo dos últimos dias! Esse é o testemunho do Espírito Santo, prova 

incontroversa! O Espírito Santo está operando para dar testemunho em todos os 

lugares, para que ninguém fique em dúvida. O Rei triunfante, Deus Todo -Poderoso! Ele 

prevaleceu sobre o mundo, Ele prevaleceu sobre o pecado e Ele consumou Sua 

redenção! Ele nos salvou, este grupo de pessoas corrompidas por Satanás, e nos 

completou para fazer Sua vontade. Ele exerce poder majestoso sobre a terra inteira, 

recapturando esta terra e afugentando Satanás para dentro do poço do abismo. Ele Se 

senta em julgamento sobre o mundo e ninguém pode escapar de Suas mãos. Ele reina 

como Rei. 

A terra inteira grita em júbilo! Ela louva o Rei triunfante ð Deus Todo-Poderoso! 

Para todo o sempre! Digno és Tu de honra e louvor. Autoridade e glória sejam dadas 

ao grande Rei do universo! 
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O tempo é curto. Siga as pegadas de Deus Todo -Poderoso e continue 

energicamente em frente. Seja bastante meticuloso, tenha consideração para com Seu 

fardo, tenha o mesmo modo de pensar Dele e despenda-se pelo Seu plano de 

gerenciamento. Você não deve reter suas posses. Resta bem pouco tempo. Ofereça -as! 

Não as segure! Ofereça -as! Não as  segure! 

Capítulo 28  

Quando você vê que o tempo é tão fugaz e que a obra do Espírito Santo avança 

adiante, fazendo com que você alcance tão grandes bênçãos e receba o Rei do universo, 

Deus Todo-Poderoso, que é o Sol brilhante, o Rei do reino ð isso é toda a Minha graça 

e misericórdia. O que mais existe que poderia afastar você do Meu amor? Pondere 

cuidadosamente, não tente escapar, espere em silêncio diante de Mim a cada momento, 

e não vagueie o tempo todo por aí. Seu coração deve unir -se intimamente ao Meu 

coração, e, não importa o que possa acontecer, não aja de maneira cega nem arbitrária. 

Você deve observar a Minha vontade, fazer o que Eu desejo e estar determinado a 

abandonar aquilo que Eu não desejo. Você não deve agir de acordo com as suas 

emoções; em  vez disso, pratique a justiça, como Eu, sem sentimento nem pelos seus 

pais. Você deve abandonar tudo que não é conforme à verdade e deve oferecer -se a Mim 

e despender-se por Mim, com um coração puro que Me ame. Não se sujeite ao controle 

de qualquer pessoa, evento ou coisa; desde que seja conforme à Minha vontade, então 

simplesmente pratique-o em concordância com as Minhas palavras. Não tema, pois 

Minhas mãos o sustentam, e Eu o manterei longe de todos os malfeitores. Você deve 

guardar seu coração, estar d entro de Mim em todos os momentos, pois a sua vida confia 

sua existência à Minha vida; se você Me deixar, então fenecerá de uma vez.  

Você deveria saber que estes são os últimos dias. O diabo Satanás, como um leão 

que ruge, espreita lá fora, procurando pess oas para devorar. Todas as formas de pragas 

agora irrompem, e há muitos de todo tipo de espírito maligno. Somente Eu sou o Deus 

verdadeiro; somente Eu sou o seu refúgio. Você não pode fazer nada além de se 

esconder em Meu lugar secreto, somente dentro de Mim, e desastres não o acometerão, 

e nenhuma calamidade chegará perto de sua tenda. Você deve aproximar -se de Mim 

com mais frequência e ter comunhão Comigo no lugar secreto; não comungue 

livremente com os outros. Você deve compreender o significado em Minha s palavras ð 

não estou dizendo que você não tem permissão para comungar, mas que você ainda 

não tem discernimento. Durante esse tempo, o trabalho dos espíritos malignos segue 

desenfreado. Eles usam todos os tipos de pessoas para lhe dar comunhão. Suas 

palavras soam muito agradáveis, mas há veneno nelas. São projéteis revestidos de 

açúcar, e, antes que o saiba, eles colocarão veneno dentro de você. Você deveria saber 

que a maioria das pessoas hoje é instável, como se estivessem bêbedas. Quando você 
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comunga sobre as suas dificuldades com os outros, o que eles lhe dizem são 

simplesmente regras e doutrinas, e isso não é tão bom quanto comungar Comigo 

diretamente. Venha até Mim e despeje as coisas velhas que estão dentro de você; abra 

o seu coração para Mim, e o Meu coração certamente será revelado a você. Seu 

coração deve ser diligente diante de Mim. Não seja preguiçoso, mas aproxime -se de 

Mim com frequência ð esse é o caminho mais rápido para a sua vida crescer. Você 

deve viver dentro de Mim, e Eu viverei dentro de você, e dentro de você serei Rei, 

guiando-o em todas as coisas, e você terá uma parte do reino.  

Não se subestime por ser jovem. Você deveria oferecer -se a Mim. Eu não considero 

como as pessoas se parecem por fora, nem quantos anos têm. Eu só considero se elas 

Me amam sinceramente e se seguem Meu caminho e praticam a verdade, deixando 

todas as outras coisas de lado. Não se preocupe com como será o amanhã, nem com 

como será o futuro. Enquanto você confiar em Mim para viver cada dia, então Eu 

certamente o guiarei. N«o continue com o pensamento: ñMinha vida ® muito pequena, 

eu n«o entendo nadaò, que ® um pensamento enviado por Satan§s. Voc° tem apenas 

de usar seu coração para se aproximar de Mim em todos os momentos, para seguir os 

Meus passos até o fim da e strada. Quando ouvir as Minhas palavras de repreensão e 

aviso, acorde e corra adiante de uma vez; aproxime-se de Mim sem cessar, acompanhe 

o ritmo do rebanho e mantenha os olhos à frente. Em Minha presença, você deve amar 

o seu Deus com todo o seu coração e a sua alma. Na senda de serviço, considere as 

Minhas palavras com mais frequência. Ao praticar a verdade, não seja fraco de coração 

ð tenha um coração poderoso, com a resolução e a determinação do filho homem; seja 

possuidor de um coração formidável. Se você deseja Me amar, então você deve Me 

satisfazer em tudo que desejo realizar em você. Se você deseja Me seguir, então deve 

renunciar a tudo que tem, tudo que ama; você deve se submeter humildemente diante 

de Mim, com uma mente simples. Não explore nem pe nse aleatoriamente, mas esteja 

a par da obra do Espírito Santo.  

Aqui, Eu lhe dou um conselho: não deixe de agarrar -se a tudo que Eu esclareci 

dentro de você e não deixe de praticá -lo! 

Capítulo 29  

Você sabe que o tempo urge? Portanto, em curto prazo, você d eve confiar em Mim 

e se livrar de todas as coisas que são incompatíveis com Meu caráter: ignorância, 

lentidão para reagir, pensamentos obscuros, coração mole, vontade fraca, absurdos, 

emoções extenuadas, confusão e falta de discernimento. Essas coisas deve m ser 

descartadas o mais rápido possível. Eu sou Deus Todo -Poderoso! Contanto que você 

esteja disposto a cooperar Comigo, Eu posso curar tudo o que lhe aflige. Eu sou o Deus 

que olha profundamente nos corações das pessoas; Eu conheço todas as suas 
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enfermidades e onde residem seus defeitos. Essas são as coisas que impedem você 

de progredir na vida, e elas devem ser descartadas em breve. Caso contrário, a Minha 

vontade não poderá ser realizada em você. Confie em Mim para descartar tudo de você 

que Eu ilumino, viva por Mim sempre, esteja perto de Mim, e empreenda todas as suas 

ações e condutas com Minha semelhança. Tenha comunhão Comigo com maior 

frequência sobre o que você não entende, e Eu guiarei você para que você possa seguir 

em frente. Se você estiver inc erto, não aja precipitadamente, mas espere por Meu 

tempo. Mantenha um temperamento estável e não deixe suas paixões oscilarem; você 

deve ter um coração que sempre Me mantém em reverência. O que você faz na Minha 

frente ou fora da Minha vista deve sempre estar de acordo com Minha vontade. Não 

seja tolerante com ninguém em Meu nome, quer seja seu marido ou sua família; é 

inaceitável, não importa quão bons sejam. Você deve agir com base na verdade. Se 

você Me amar, Eu lhe concederei grandes bênçãos. Eu não tol erarei ninguém que 

resista. Ame aqueles a quem Eu amo e odeie aqueles que Eu odeio. Não dê atenção a 

nenhum homem, evento ou coisa. Olhe com seu espírito e veja claramente as pessoas 

que Eu uso; faça contatos mais frequentes com pessoas espirituais. Não se ja ignorante 

ð você deve diferenciar. O trigo será sempre trigo, e joio nunca se transformará em 

trigo ð você deve reconhecer diferentes tipos de pessoas. Você deve ser 

especialmente cauteloso em sua fala e manter os pés na senda da Minha intenção. 

Contemple todas essas palavras com cuidado. Você deve lançar fora sua rebeldia 

imediatamente e se tornar apto para o Meu uso, para que você possa satisfazer o Meu 

coração.  

Capítulo 30  

Despertem, irmãos! Despertem, irmãs! Meu dia não pode se atrasar; tempo é vida,  

e recuperar tempo é salvar vida! O tempo não está distante! Se falharem no vestibular, 

vocês poderão estudar e repeti -lo tantas vezes quanto quiserem. No entanto, Meu dia 

não tolerará outro atraso. Lembrem -se! Lembrem-se! Eu exorto vocês com essas boas 

palavras. O fim do mundo se desenrola diante dos seus olhos, e grandes desastres se 

aproximam rapidamente. O que é mais importante: sua vida ou seu sono, sua comida, 

bebida e roupas? Chegou a hora de vocês pesarem essas coisas. Não fiquem mais em 

dúvida e nã o fujam da certeza! 

Como é deplorável! Como é pobre! Como é cega! Como é cruel a humanidade! 

Vocês realmente fazem ouvidos moucos à Minha palavra ð estou falando com vocês 

em vão? Vocês ainda são tão omissos ð por quê? Por que isso? Vocês realmente 

nunca tiveram tal pensamento? Para quem Eu digo essas coisas? Creiam em Mim! Eu 

sou o Salvador de vocês! Eu sou o Todo -Poderoso de vocês! Fiquem vigilantes! Fiquem 

vigilantes! O tempo perdido nunca mais voltará ð lembrem-se disso! Não existe 
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remédio no mundo que cure o arrependimento! Então, como Eu deveria falar com 

vocês? Minha palavra não é digna de sua cuidadosa e reiterada consideração? Vocês 

são tão descuidados com Minha palavra e tão irresponsáveis com sua vida; como Eu 

poderia aguentar isso? Como Eu poderia? 

Por que, durante todo esse tempo, uma vida adequada de igreja não foi capaz de surgir 

entre vocês? É porque lhes falta fé, vocês não estão dispostos a pagar o preço, a se 

sacrificar, a se despender diante de Mim. Despertem, Meus filhos! Creiam em Mim, Meus 

filhos! Meus amados, por que vocês não querem considerar o que está no Meu coração?  

Capítulo 31  

Eu amo a todos aqueles que sinceramente Me querem. Se vocês se concentrarem 

em Me amar, Eu certamente abençoarei vocês tremendamente. Vocês entendem 

Minhas intenções? Em Minha casa, não há distinção entre status alto e baixo. Todos 

são Meus filhos, e Eu sou seu Pai, seu Deus. Eu sou supremo e único. Eu controlo o 

universo e todas as coisas! 

Voc° deve ñservir a Mim com humildade e na obscuridadeò em Minha casa. Essa 

frase deve servir como seu lema. Não seja uma folha em uma árvore, mas a raiz da 

árvore e enraíze -se profundamente na vida. Entre em uma genuína experiência de vida, 

viva segundo as Minhas palavras, busque-Me mais em cada assunto e aproxime-se de 

Mim e comunique-se Comigo. Não preste atenção a quaisquer coisas externas e não 

seja controlado por nenhuma pessoa, evento ou coisa, mas apenas comunique com 

pessoas espirituais sobre o que Eu sou. Entenda Minhas intenções, deixe Minha vida 

fluir entre vocês  e viva Minhas palavras e cumpra Minhas exigências.  

Dedique toda a sua força aos assuntos para os quais Eu o comissionei; faça tudo 

que puder para satisfazer o Meu cora«o. Eu sou seu poder e Eu sou sua alegriaé Eu 

sou seu tudo. Apenas busque-Me. Eu conheço os verdadeiros desejos do seu coração 

e que você se despende sinceramente por Mim, mas você deve saber como se 

demonstrar lealdade a Mim em Minha casa e como Me seguir até o fim.  

A igreja é Meu coração, e Eu estou ardendo de ansiedade pela construção da Minha 

igreja. Você deve se despender por Mim, oferecendo -se sem a mínima reserva, e deve 

mostrar consideração pelas Minhas intenções para que Meu coração possa ser satisfeito.  

Capítulo 32  

O que é luz? No passado, vocês de fato consideravam a transformação da obra do 

Espírito Santo como luz. Existe uma luz verdadeira em todos os momentos: isto é, 

ganhar o que Deus é por aproximar -se de Mim e comungando Comigo. Tendo 

percepção nas palavras de  Deus e compreendendo a vontade de Deus em Suas 
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palavras ð isto é, enquanto as comem e bebem, sentindo o Espírito nas palavras de 

Deus e recebendo as palavras de Deus dentro de si; vocês compreendem o que Ele é 

pela experiência e recebem a iluminação de De us enquanto se comunicam com Ele; 

tudo é luz. Vocês podem ser iluminados e ganhar uma nova percepção nas palavras de 

Deus a qualquer momento, enquanto contemplam e ponderam. Se você compreender 

a palavra de Deus e sentir uma nova luz, então não terá poder em seu serviço? Vocês 

se preocupam muito enquanto prestam serviço! Isso é porque vocês não tocaram na 

realidade e não têm experiência nem percepção reais. Se você tivesse uma percepção 

verdadeira, então não saberia como servir? Quando certas coisas lhe suc edem, você 

precisa experimentá-las diligentemente. Se, em um ambiente tranquilo e confortável, 

você também puder viver à luz do semblante de Deus, então você verá a face de Deus 

todos os dias. Se visse o rosto de Deus e se comunicasse com Deus, você não te ria 

luz? Vocês não entram na realidade e vocês estão sempre do lado de fora, procurando; 

como resultado, não encontram nada e seu progresso na vida é adiado.  

Não se concentre no lado de fora; em vez disso, basta se aproximar de Deus 

internamente, comunicar-se bem profundamente e compreender a vontade de Deus; 

você não teria então uma senda em seu serviço? Vocês precisam prestar atenção e 

obedecer diligentemente. Se você faz todas as coisas apenas de acordo com as Minhas 

palavras e entra nas sendas que Eu aponto, então você não teria uma senda? Se você 

encontrar a senda para entrar na realidade, então você também tem uma senda para 

servir a Deus. É simples! Venha mais à presença de Deus, pondere mais as palavras 

de Deus e você obterá aquilo que lhe falta. Voc ê também terá uma nova percepção, 

uma nova iluminação e terá a luz.  

Capítulo 33  

Meu reino exige os que são honestos, os que não são hipócritas nem enganadores. 

As pessoas sinceras e honestas não são impopulares no mundo? Sou exatamente o 

oposto. É aceitáve l que as pessoas honestas venham a Mim; fico feliz com esse tipo de 

pessoa e também necessito desse tipo de pessoa. Essa é precisamente a Minha justiça. 

Algumas pessoas são ignorantes; não conseguem sentir a obra do Espírito Santo e não 

conseguem compreender a Minha vontade. Elas não conseguem ver com clareza o 

ambiente em que seus familiares e vizinhanças existem e fazem coisas cegamente e 

perdem muitas oportunidades para alcançar a graça. Vez após vez, elas se arrependem 

de suas ações e, quando encontram um problema, de novo não conseguem enxergá -lo 

claramente. Às vezes, elas são capazes de confiar em Deus para mal conseguir uma 

vitória, mas, quando enfrentam o mesmo tipo de problema depois, a velha doença 

recorre, e elas não conseguem compreender a Minha vontade. Mas Eu não olho para 

essas coisas, e Eu não Me lembro de suas transgressões. Em vez disso, Eu quero 
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salvar vocês desta terra promíscua e permitir que vocês renovem suas vidas. Eu perdoei 

vocês vez após vez. No entanto, agora é a etapa mais crítica . Vocês não podem mais 

ficar confusos e não podem mais continuar avançando assim, nesse anda e para. 

Quando vocês serão capazes de chegar ao destino? Vocês têm que fazer o máximo 

para correr rumo à linha de chegada sem parar. Não relaxem no momento mais cr ítico, 

avancem com coragem, e um banquete abundante estará diante de vocês. Vistam 

rapidamente suas vestes nupciais e mantos de justiça e participem da ceia das bodas 

de Cristo; desfrutem a felicidade familial por toda a eternidade! Você não ficará mais 

deprimido, triste e suspirando como antes. Tudo daquele tempo terá desaparecido como 

fumaça e só a vida ressurreta de Cristo terá poder em você. Dentro de você, haverá um 

templo purificado pela limpeza e lavagem, e a vida de ressurreição que você ganhou 

habitará em você para todo o sempre!  

Capítulo 34  

Deus Todo-Poderoso é onipotente, o Deus verdadeiro e completo que tudo alcança! 

Ele não apenas leva as sete estrelas, porta os sete Espíritos, tem sete olhos, abre os 

sete selos e o pergaminho, como também, mais  do que isso, Ele gerencia as sete 

pragas e as sete taças e descarrega os sete trovões; há muito tempo, Ele também fez 

soar as sete trombetas! Todas as coisas criadas e completadas por Ele devem louvá-Lo, 

glorificá-Lo e exaltar Seu trono. Oh, Deus Todo-Poderoso! Tu és tudo. Tu realizaste 

tudo, e Contigo tudo fica completo, claro, emancipado, livre, forte e poderoso! Não há 

nada oculto ou escondido; Contigo, todos os mistérios são revelados. Além disso, Tu 

julgaste as multidões de Teus inimigos, Tu mostras T ua majestade; manifestas Teu fogo 

consumidor, exibes Tua ira e, mais ainda, mostras Tua glória duradoura, inteiramente 

infinita e sem precedentes! Todos os povos devem despertar, comemorar e cantar sem 

reservas, exaltando o todo-poderoso, o todo-verdadeiro, o sempre vivo, abundante, 

glorioso e legítimo Deus que dura de eternidade a eternidade. Seu trono deve ser 

exaltado constantemente; Seu santo nome, louvado e glorificado. Essa é a Minha ð de 

Deus ð eterna vontade, e é uma bênção infinita que Ele nos reve la e concede! Quem 

entre nós não herda isso? Para herdar as bênçãos de Deus, é preciso exaltar o santo 

nome de Deus e vir a adorar circundando o trono. Todos aqueles que comparecerem 

diante Dele com outros motivos e outras intenções serão consumidos por Se u fogo 

devorador. Hoje é o dia em que Seus inimigos serão julgados, e é também neste dia 

que eles perecerão. Ademais, esse é também o dia em que Eu, Deus Todo -Poderoso, 

serei revelado e ganharei glória e honra. Ó, todos os povos! Levantem -se rapidamente 

para exaltar e dar as boas-vindas a Deus Todo-Poderoso, que, de tempos imemoriais 

até a eternidade, nos envia benignidade, implementa salvação e concede bênçãos 

sobre nós, completa Seus filhos e alcança com sucesso Seu reino! Esse é o feito 
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maravilhoso de Deus! Esses são a predestinação e o arranjo eternos de Deus ð que 

Ele Mesmo vem para nos salvar, para nos completar e nos levar à glória.  

Todos aqueles que não se levantam e testemunham são os ancestrais dos cegos, 

os reis da ignorância, e eles se tornarão o s eternamente ignorantes, eternos tolos; os 

mortos eternamente cegos. É por esse motivo que nossos espíritos deveriam despertar! 

Todas as pessoas deveriam se levantar! Deem vivas, louvem e exaltem sem fim o Rei 

da glória, o Pai da misericórdia, o Filho da redenção, os sete Espíritos abundantes, o 

Deus Todo-Poderoso que traz o majestoso fogo devorador e o julgamento justo, e que 

é todo -suficiente, abundante, onipotente e completo. Seu trono será exaltado para 

sempre! Todas as pessoas deveriam ver que essa é a sabedoria de Deus; é o Seu 

maravilhoso caminho de salvação e a realização da Sua vontade gloriosa. Se não nos 

levantarmos e testemunharmos, assim que o momento tiver passado, não haverá como 

voltar atrás. Se ganharemos bênçãos ou desventura, isso vem sen do decidido no 

estágio atual da nossa jornada, de acordo com o que fazemos, pensamos e vivemos 

neste momento. Como vocês deveriam agir? Deem testemunho e exaltem a Deus para 

sempre; exaltem a Deus Todo-Poderoso, Cristo dos últimos dias ð o eterno, único e 

verdadeiro Deus! 

De agora em diante, você deveria ver claramente que todos aqueles que não dão 

testemunho de Deus ð que não dão testemunho do Deus único e verdadeiro, aqueles 

que nutrem dúvidas sobre Ele ð estão todos doentes e mortos, e são aqueles que 

desafiam Deus! As palavras de Deus já foram comprovadas desde os tempos antigos: 

todos os que não ajuntam Comigo espalham, e os que não estão Comigo estão contra 

Mim; essa é uma verdade inalterável esculpida em pedra! Aqueles que não dão 

testemunho de Deus são lacaios de Satanás. Tais pessoas vêm para perturbar e 

enganar os filhos de Deus, e para interromper o gerenciamento de Deus; elas devem 

ser entregues à espada! Todos aqueles que mostram boas intenções para com elas 

buscam a própria destruição. Vocês dev eriam ouvir e crer na fala do Espírito de Deus, 

andar pela senda do Espírito de Deus, e viver as palavras do Espírito de Deus. Ademais, 

vocês deveriam exaltar o trono do Deus todo -poderoso até o fim dos tempos!  

Deus Todo-Poderoso é o Deus dos sete Espírito s! Aquele dos sete olhos e das sete 

estrelas também é Ele; Ele abre os sete selos, e todo o pergaminho foi desenrolado por 

Ele! Ele tocou as sete trombetas, e as sete taças e as sete pragas estão sob Seu 

controle, para serem liberadas quando Ele quiser. Ó, os sete trovões que sempre 

estiveram selados! Chegou a hora de liberá-los! Aquele que vai liberar os sete trovões 

já apareceu diante dos nossos olhos!  

Deus Todo-Poderoso! Contigo, tudo é emancipado e livre; não há dificuldades, e 

tudo flui suavemente! Nada ousa Te obstruir ou impedir, e todos se submetem a Ti. 

Qualquer um que não se submeter morrerá!  

Deus Todo-Poderoso, o Deus com sete olhos! Tudo está perfeitamente claro, tudo é 

brilhante e desencoberto, tudo está revelado e exposto. Com Ele, tudo é crist alino, e não 
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só o Próprio Deus é assim, mas igualmente Seus filhos também são assim. Ninguém, 

nenhum objeto, nenhuma matéria pode ser ocultada diante Dele e de Seus filhos!  

As sete estrelas de Deus Todo-Poderoso são brilhantes! A igreja foi aperfeiçoada 

por Ele, Ele estabelece os mensageiros da Sua igreja, e toda a igreja está dentro de 

Sua provisão. Ele abre todos os sete selos, e Ele Mesmo completa Seu plano de 

gerenciamento e Sua vontade. O pergaminho é a linguagem espiritual arcana de Seu 

gerenciamento, e Ele o abriu e revelou! 

Todo o povo deve ouvir Suas sete trombetas retumbantes. Com Ele, tudo se torna 

conhecido, para nunca mais ser escondido, e não há mais pesar. Tudo é revelado e 

tudo é vitorioso!  

As sete trombetas de Deus Todo-Poderoso estão aberta s, gloriosas e vitoriosas 

trombetas! Elas são também as trombetas que julgam Seus inimigos! Em meio a Sua 

vitória, Seu poder vem sendo exaltado! Ele governa todo o universo!  

Ele preparou as sete taças de pragas, Seus inimigos estão na mira, e elas são 

derramadas numa torrente extrema, e esses inimigos serão consumidos nas chamas 

de Seu fogo devorador. Deus Todo-Poderoso mostra o poder de Sua autoridade, e 

todos os Seus inimigos perecem. Os sete trovões finais não devem continuar selados 

diante de Deus Todo-Poderoso; estão todos liberados! Estão todos liberados! Ele 

entrega Seus inimigos à morte com os sete trovões, estabilizando a terra, fazendo com 

que ela preste serviço a Ele, para nunca mais ser devastada!  

O justo Deus Todo-Poderoso! Nós Te exaltamos para  sempre! Tu mereces louvor 

sem fim, aclamação e exaltação sem fim! Teus sete trovões não são somente para ser 

usados para o Teu julgamento, mas mais ainda para a Tua glória e autoridade, para 

completar todas as coisas! 

Todos os povos celebram perante o trono, exaltando e louvando Deus Todo-Poderoso, 

Cristo dos últimos dias! Suas vozes abalam todo o universo como trovões!  Absolutamente 

todas as coisas existem por causa Dele e surgem por causa Dele. Quem ousa não 

atribuir toda a glória, honra, autoridade, sab edoria, santidade, vitória e revelações 

inteiramente a Ele? Essa é a realização da Sua vontade e é a conclusão final da 

construção do Seu gerenciamento.  

Capítulo 35  

Sete trovões saem do trono, abalam o universo, transtornam céu e terra e ressoam 

através do s céus! O som perfura o ouvido e as pessoas não podem escapar dele, nem 

podem se esconder dele. Trovão e relâmpago estouram adiante e, em um instante, céu 

e terra se transformam, e as pessoas se encontram à beira da morte. Então, com a 

rapidez de um relâmp ago, o cosmo inteiro é envolvido em uma tempestade violenta que 

cai do céu! Nos recantos mais remotos da terra, tão completamente quanto um chuveiro, 
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ela não tolera mancha à medida que lava tudo da cabeça aos pés; nada pode estar 

escondido dela, nem qualquer pessoa pode se retrair dela. Os estrondos de trovões, 

assim como os lampejos de relâmpagos, brilham com luz gélida e fazem os homens 

tremer de medo! A espada afiada de dois gumes derruba os filhos da rebelião e o inimigo 

encara a catástrofe, sem ter ond e se esconder; eles ficam atordoados no assalto de 

vento e chuva e, abalados pelo golpe, tombam mortos de vez na torrente de águas e 

são arrastados para longe. Existe apenas a morte e não há como eles sobreviverem. 

Os sete trovões provêm de Mim e transport am a Minha intenção, que é derrubar os 

filhos mais velhos do Egito, punir os perversos e purificar Minhas igrejas, de modo que 

todos possam ter afinidade uns com os outros, agir verdadeiramente consigo mesmos 

e ser de um só coração Comigo, e de modo que to das as igrejas no cosmo possam ser 

edificadas como uma só. Esse é o Meu propósito.  

O trovão ressoa e os sons de lamento rolam em seu rastro. Alguns são despertados 

da sua dormência e, muito alarmados, investigam profundamente em sua alma e voltam 

correndo para diante do trono. Eles interrompem suas fraudes desenfreadas e seus atos 

ultrajantes; não é demasiado tarde para que tais pessoas sejam despertadas. Do trono 

Eu observo. Eu olho no fundo do coração dos homens. Eu salvo aqueles que Me 

desejam sincera e fervorosamente e tenho piedade deles. Salvarei para a eternidade 

aqueles que, em seu coração, Me amam mais do que todas as coisas, aqueles que 

compreendem a Minha vontade e Me seguem até o fim da estrada. Minha mão os 

manterá a salvo, de modo que eles não encontrarão esta cena e não causarão danos. 

Alguns, quando veem essa imagem de relâmpagos reluzindo, têm angústia inexprimível 

em seu coração e se arrependem ao extremo. Se persistirem em se comportar dessa 

maneira, será tarde demais para eles. Ó, todos e todas as coisas! Tudo será feito. Esse, 

também, é um dos Meus meios de salvação. Eu salvo aqueles que Me amam e derrubo 

os perversos, Eu faço Meu reino firme e estável na terra e faço com que todas as nações 

e todos os povos, todos no universo e nos confins da terra saibam que Eu sou 

majestade, Eu sou fogo devastador, Eu sou o Deus que busca o íntimo do coração de 

cada homem. Deste tempo em diante, o julgamento do grande trono branco é 

abertamente revelado às massas, e para todas as pessoas, é anunciado que  o 

julgamento começou! Não há dúvida de que todos cujas palavras não são sinceras, os 

que duvidam e ousam não ter certeza, os que desperdiçam o tempo, que entendem os 

Meus desejos, mas não estão dispostos a pô -los em prática ð eles todos devem ser 

julgados. Vocês devem ter o cuidado de examinar suas intenções e seus motivos 

próprios e assumir seu devido lugar; pratiquem Minhas palavras com seriedade, avaliem 

a sua experiência de vida e não ajam com entusiasmo superficial, mas façam a sua vida 

crescer, madura, estável e experiente ð só então vocês serão segundo o Meu coração.  

Digam não aos aduladores de Satanás e aos espíritos malignos que perturbam e 

destroem o que Eu edifico em qualquer oportunidade para explorar as coisas em seu 

benefício. Eles devem ser l imitados severamente e restringidos; só se pode lidar com 
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eles por meio de uma espada afiada. Os piores devem ser erradicados imediatamente, 

para evitar problema futuro. E a igreja será aperfeiçoada, livre de toda deformidade, e 

ela será saudável, cheia de  vitalidade e energia. O reluzir dos relâmpagos será seguido 

pelo estrondo de trovões. Vocês não devem ser negligentes e não devem desistir, mas 

façam o melhor para alcançar, e vocês certamente serão capazes de ver o que a Minha 

mão faz, o que Eu pretendo ganhar, o que Eu pretendo descartar, o que Eu pretendo 

aperfeiçoar, o que Eu pretendo erradicar, o que Eu pretendo derrubar ð tudo isso se 

desenrolará diante dos seus olhos, permitindo -lhes claramente ver a Minha onipotência.  

Do trono até o universo e os confins da terra ecoam os sete trovões. Um grande 

grupo de pessoas será salvo e se submeterá diante do Meu trono. Seguindo essa luz 

da vida, as pessoas buscam uma maneira de sobreviver e não podem fazer nada a não 

ser vir a Mim, para ajoelhar-se em adoração e com sua boca clamar o nome do 

poderoso Deus verdadeiro e expressar suas súplicas. Mas os que resistem a Mim, 

aqueles que endurecem seu coração, o trovão ressoa em seus ouvidos, e sem uma 

dúvida eles devem perecer. Este é simplesmente o de sfecho que os aguarda. Meus 

filhos amados que são triunfantes ficarão em Sião, e todas as pessoas verão o que eles 

obterão, e uma glória imensa aparecerá diante de vocês. Verdadeiramente, essa é uma 

grande bênção e é uma doçura difícil de descrever.  

O estrondo dos sete trovões vindo adiante é a salvação daqueles que Me amam, 

que Me desejam com coração verdadeiro. Todos que pertencem a Mim e a quem Eu 

predestinei e escolhi são capazes de estar sob o Meu nome. Eles conseguem ouvir a 

Minha voz, que é Deus os c hamando. Que aqueles que estão nos confins da terra vejam 

que Eu sou justo, que Eu sou fiel, que Eu sou benignidade, que Eu sou compaixão, que 

Eu sou majestade, que Eu sou fogo devastador e que, enfim, Eu sou juízo sem 

misericórdia.  

Que todos no mundo vejam que Eu sou o Próprio Deus real e completo. Todos os 

homens estão plenamente convencidos e nenhum ousa Me resistir novamente, nem Me 

julgar ou mais uma vez Me difamar. Caso contrário, maldições vêm imediatamente 

sobre eles e o desastre recai sobre eles. Eles só podem chorar e ranger os dentes, 

tendo causado a própria destruição.  

Que todos os povos saibam, que seja conhecido pelo universo e nos confins da 

terra, em cada lar e por todas as pessoas: Deus Todo-Poderoso é o único Deus 

verdadeiro. Todos, um após  o outro, cairão de joelhos e Me adorarão, e até crianças 

que acabaram de aprender a falar exclamar«o ñDeus Todo-Poderosoò! Aqueles oficiais 

que exercem poder também verão com os próprios olhos o Deus verdadeiro aparecendo 

diante deles e eles também se pro strarão em adoração, rogando por misericórdia e 

perdão, mas será realmente tarde demais, pois o tempo de sua morte chegou. Eles só 

podem ser encerrados e sentenciados ao abismo insondável. Eu porei fim à era inteira 

e fortalecerei tanto mais o Meu reino. Todas as nações e todos os povos se submeterão 

diante de Mim por toda a eternidade! 
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Capítulo 36  

O todo-poderoso Deus verdadeiro, o Rei entronado, governa o universo inteiro, 

encarando todas as nações e todos os povos, e tudo sob o céu brilha com a glória de  

Deus. Todas as coisas vivas no universo e até os confins da terra verão. As montanhas, 

os rios, os lagos, os territórios, os oceanos e todos os seres vivos abriram suas cortinas 

à luz do semblante do Deus verdadeiro e reviveram, como se despertando de um sonho, 

como se fossem renovos irrompendo através do solo!  

Ah! O único Deus verdadeiro aparece diante do mundo. Quem ousa aproximar -se 

Dele com resistência? Tudo treme de medo. Tudo está totalmente convencido e tudo 

implora perdão repetidas vezes. Todos os povos caem de joelhos diante Dele e todas 

as bocas O adoram! Os continentes e os oceanos, as montanhas, os rios ð todas as 

coisas O louvam sem cessar! A primavera chega com suas brisas mornas, trazendo a 

agradável chuva primaveril. Como as pessoas todas, a s correntes dos riachos fluem 

com tristeza e alegria, vertendo lágrimas de endividamento e autocensura. Os rios, os 

lagos, as ondas e as vagas estão todos cantando, enaltecendo o santo nome do Deus 

verdadeiro! Os sons de louvor ecoam com tanta clareza! As coisas velhas que antes 

foram corrompidas por Satanás ð cada uma e todas elas serão renovadas e mudadas 

e entrar«o em um reino inteiramente novoé 

Esta é a trombeta santa e ela começou a soar! Ouça -a com atenção. Esse som, tão 

doce, é a declaração do trono,  anunciando a todas as nações e a todos os povos que a 

hora chegou, que o fim último chegou. Meu plano de gestão está terminado. Meu reino 

apareceu abertamente na terra. Os reinos do mundo se tornaram o reino Meu, que sou 

Deus. Minhas sete trombetas soam do trono e coisas tão maravilhosas acontecerão! 

Pessoas nos confins da terra acorrerão juntas de todas as direções com a força de uma 

avalanche e o poder de raios, algumas navegando pelos mares, outras voando em 

aviões, algumas viajando em veículos de todos  os modelos e tamanhos, outras montadas 

a cavalo. Olhe de perto. Ouça com atenção. Em cavalos de todas as cores, esses 

cavaleiros de ânimos exaltados, poderosos e magníficos, como se entrassem no campo 

de batalha, são indiferentes à morte. Em meio ao relin char de cavalos e ao clamor de 

pessoas gritando pelo Deus verdadeiro, muitos homens, mulheres e crianças serão 

pisoteados pelos cascos em um instante. Alguns serão mortos, alguns estarão dando o 

último suspiro, alguns serão mutilados, sem ninguém para assi sti-los, gritando 

histericamente, uivando de dor. Filhos da rebelião! Esse não é o desfecho final de vocês?  

Eu olho com alegria para o Meu povo, que ouve a Minha voz e se reúne vindo de 

todas as nações e territórios. Todas as pessoas, mantendo sempre o Deu s verdadeiro 

em sua boca, louvam e pulam sem parar de alegria! Elas dão testemunho para o mundo 

e o som do seu testemunho ao Deus verdadeiro é como o som trovejante de muitas 

águas. Todas as pessoas se aglomerarão em Meu reino.  

Minhas sete trombetas soam, despertando aqueles que dormitam! Levante-se 
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rápido, não é tarde demais. Examine a sua vida! Abra os olhos e veja que a hora é 

agora. O que há para buscar? O que há para pensar a respeito? E o que há para se 

agarrar? Você nunca considerou a diferença de va lor entre ganhar a Minha vida e ganhar 

tudo que ama e em que se agarra? Não seja mais voluntarioso nem gaiato. Não perca 

esta oportunidade. Este momento não voltará! Levante -se agora, pratique o exercício do 

seu espírito, use ferramentas variadas para ver com clareza e frustrar cada plano e truque 

de Satanás, para triunfar sobre Satanás, de modo que sua experiência de vida possa ser 

aprofundada e você possa viver o Meu caráter, de modo que sua vida possa se tornar 

madura e experiente e você possa sempre seg uir os Meus passos. Intrépido, não fraco, 

seguindo sempre adiante, passo a passo, direto até o fim da estrada!  

Quando as sete trombetas soarem outra vez, será o chamado para o julgamento, o 

julgamento dos filhos da rebelião, o julgamento de todas as nações  e todos os povos e, 

cada nação se renderá perante Deus. O semblante glorioso de Deus certamente 

aparecerá diante de todas as nações e todos os povos. Todos estarão convencidos 

totalmente e clamarão sem cessar ao Deus verdadeiro. O Deus todo -poderoso será 

mais glorioso, e Meus filhos e Eu compartilharemos da glória e compartilharemos o 

reinado, julgando todas as nações e todos os povos, punindo o mal, salvando e tendo 

misericórdia daqueles que pertencem a Mim e tornando o reino forte e estável. Através 

do som das sete trombetas, um grande número de pessoas será salvo, retornando 

diante de Mim para ajoelhar-se e adorar em constante louvor! 

Quando as sete trombetas soarem mais uma vez, será a coda da era, o sopro de 

trombeta da vitória sobre o demônio Satanás,  a saudação que anuncia o princípio da vida 

abertamente no reino sobre a terra! Quão alto som, esse som reverberando ao redor do 

trono, esse sopro de trombeta estremecendo céu e terra, que é o sinal da vitória do Meu 

plano de gestão, que é o julgamento de Satanás; ele condena este velho mundo 

inteiramente à morte, a retornar ao poço do abismo! Esse sopro de trombeta significa que 

o portão da graça está prestes a fechar, que a vida do reino começará na terra, o que é 

certo e adequado. Deus salva aqueles que O amam. Assim que retornarem para o Seu 

reino, os povos na terra enfrentarão fome e pestilência, e as sete taças e as sete pragas 

de Deus vigorarão em sucessão. Céu e terra morrerão, mas não a Minha palavra!  

Capítulo 37  

Vocês verdadeiramente carecem de fé na Minha presença e, muitas vezes, confiam 

em si mesmos para agir. ñVoc°s n«o podem fazer nada sem Mim!ò No entanto, voc°s, 

pessoas corruptas, deixam as Minhas palavras entrar por um ouvido e sair direto pelo 

outro. A vida, hoje em dia, é uma vida de palav ras; sem palavras, não há vida e não há 

experiência, e menos ainda é preciso mencionar que não há fé. A fé está nas palavras; 

só ao lançarem mais de si mesmos nas palavras de Deus, vocês podem ter tudo. Não 
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se preocupem que não crescerão: a vida cresce, e não pela preocupação das pessoas.  

Vocês estão sempre propensos a ficar ansiosos e não ouvem as Minhas instruções. 

Sempre querem exceder o Meu ritmo. O que é isso? É a ambição humana. Deveriam 

distinguir claramente o que vem de Deus e o que vem de vocês mes mos. O entusiasmo 

nunca será elogiado em Minha presença. Eu quero que vocês sejam capazes de Me 

seguir até o fim, com lealdade imutável durante o tempo todo. Vocês acreditam que agir 

dessa maneira é devoção a Deus. Pessoas cegas! Por que não vêm com mais 

frequência para diante de Mim para buscar, em vez disso se viram por conta própria? 

Vocês precisam ver com clareza! Aquele que está operando agora certamente não é 

humano, mas, sim, o Soberano de todos, o único Deus verdadeiro ð o Todo-Poderoso! 

Vocês não d evem ser negligentes, mas agarrar-se constantemente a tudo que têm, 

porque Meu dia está próximo. Em um momento como este, vocês realmente querem 

não acordar? Vocês não viram com clareza? Ainda estão se associando ao mundo; não 

conseguem se desligar dele. Por quê? Vocês Me amam verdadeiramente? Vocês são 

capazes de desnudar seu coração para que Eu o veja? Vocês são capazes de oferecer 

todo seu ser a Mim? 

Estimem mais as Minhas palavras e tenham sempre um entendimento claro delas. Não 

fiquem confusos nem indecisos. Passem mais tempo em Minha presença, recebam mais 

das Minhas palavras puras e não interpretem mal as Minhas intenções. O que mais querem 

que Eu lhes diga? O coração das pessoas é duro; as pessoas estão carregadas demais 

de noções. Elas sempre acham que basta apenas sobreviver e sempre fazem de sua vida 

uma piada. Crianças tolas! A hora está avançada; este não é o momento de buscar 

diversão. Vocês deveriam abrir os olhos e ver que hora é. O sol está prestes a cruzar o 

horizonte e iluminar a terra. Abram bem os olhos e olhem; não sejam descuidados.  

Este é um assunto muito importante e, apesar disso, vocês fazem pouco dele dessa 

maneira e o tratam assim! Estou ansioso, mas poucos são os que têm consideração 

pelo Meu coração, que são capazes de ouvir as Minhas boas exortações e escutar o 

Meu conselho! A missão é árdua, mas há poucos entre vocês que podem compartilhar 

o fardo por Mim. Vocês ainda mantêm tal atitude. Embora tenham feito algum progresso 

comparado ao passado, vocês não podem permanecer sempre  neste estágio! Meus 

passos estão avançando rapidamente, mas a velocidade de vocês continua a mesma. 

Como vocês podem acompanhar a luz de hoje e Meus passos? Não hesitem mais. Eu 

enfatizei para vocês repetidas vezes: Meu dia não será mais adiado!  

A luz de hoje, que, afinal, pertence a hoje, não pode ser comparada à luz de ontem nem 

pode ser comparada à luz de amanhã. A cada dia que passa, novas revelações e uma nova 

luz ficam mais fortes e mais brilhantes. Não fiquem mais atordoados; deixem de ser tolos, 

não se agarrem mais às velhas maneiras; não adiem nem desperdicem mais o Meu tempo.  

Estejam atentos! Estejam atentos! Orem mais a Mim e passem mais tempo em 

Minha presença, e vocês certamente obterão tudo! Acreditem que, ao agirem assim, 

vocês certamente obt erão tudo!  
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Capítulo 38  

Não é que a sua fé seja boa ou pura, mas, antes, é a Minha obra que é maravilhosa! 

Tudo se deve à Minha misericórdia! Você não deve ter o menor caráter corrompido de 

egoísmo ou arrogância, caso contrário Eu não operarei em você. Você  precisa entender 

claramente que se os homens caem ou ficam fortes não é por causa deles; é por causa 

de Mim. Hoje, se você não entender esse passo com clareza, certamente deixará de 

entrar no reino! Você precisa entender que o que está sendo feito hoje é a obra 

maravilhosa de Deus; não tem nada a ver com o homem. Para que valem as ações do 

homem? Quando não estão sendo egoístas, arrogantes e orgulhosos, eles estão 

interrompendo o gerenciamento de Deus e destruindo Seus planos. Ah, os corruptos! 

Você precis a vir a confiar em Mim hoje; se não o fizer, hoje Eu lhe direi que você nunca 

conseguirá nada! Tudo será em vão e seus empreendimentos serão inúteis!  

Não demore nem hesite; hoje, cada um daqueles que Me amam terá a Minha obra 

maravilhosa realizada neles. Eu não tenho uso para aqueles que não se humilham e, 

hoje, Eu só uso aqueles que são completamente humildes. Eu só serei plenamente 

aberto para aqueles que Me amam com um coração verdadeiro, que são desprezados 

pelos outros e que são capazes de se a brir plenamente para Mim. Eu deixarei você 

entender as Minhas intenções e o tempo todo você estará diante de Mim recebendo as 

Minhas bênçãos. Sem dúvida, não maltratarei aqueles que se despendem por Mim hoje, 

que se oferecem por Mim hoje e que suportam fardos por Mim hoje ð assim, a Minha 

justiça é revelada. Não se queixe de Mim; a Minha graça é suficiente para vocês. Você 

também poderia vir e pegá -la para que possa provar uma doçura incomparável. Isso 

não só criará amor por Mim dentro de você, mas também a profundará esse seu amor.  

Minha obra é realizada passo a passo e sem dúvida não é descuidada nem confusa. 

Para Me seguir, vocês também precisam fazer as coisas dessa maneira. Vejam o Meu 

comportamento e aprendam Comigo; dessa maneira, se seguir as Minhas pegadas, 

então você será levado à manifestação do reino. Deem vivas a uma só voz! Meus filhos! 

A obra de Deus será realizada em vocês, nesse grupo de pessoas. Vocês não se 

sentem abençoados?  

É realmente difícil de imaginar! Eu trouxe vocês aqui hoje para qu e possam ver a 

Minha obra maravilhosa! 

Capítulo 39  

Abra os olhos e olhe, e poderá ver o Meu grande poder em todos os lugares! Você 

pode ter certeza de Mim em todos os lugares. O cosmos e o firmamento estão 

espalhando o Meu grande poder. As palavras que Eu tenho dito se tornaram realidade 

no aquecimento do clima, nas mudanças climáticas, nas anomalias dentro das pessoas, 

na desordem da dinâmica social e no engano dentro do coração das pessoas. O sol 
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branqueia e a lua avermelha; tudo está fora de equilíbrio. Vocês ainda não veem mesmo 

essas coisas? 

O grande poder de Deus é revelado aqui. Sem dúvida, Ele é o único Deus 

verdadeiro ð o Todo-Poderoso ð a quem as pessoas têm buscado há muitos anos! 

Quem pode trazer as coisas à existência só expressando palavras? Ap enas o nosso 

Deus Todo-Poderoso. Assim que Ele fala, a verdade aparece. Como você poderia não 

dizer que Ele é o verdadeiro Deus?  

No fundo, Eu sei que todos vocês estão dispostos a cooperar Comigo, e acredito 

que Meus escolhidos, Meus amados irmãos e irmãs,  todos têm esse tipo de aspiração, 

mas simplesmente não podem entrar ou praticar de fato e não conseguem ficar frios e 

calmos quando encontram a ocorrência de realidades. Vocês nunca levam em 

consideração as intenções de Deus, colocam seus interesses pesso ais em primeiro 

lugar e agem por conta própria sem esperar. Deixem -Me dizer-lhes: esse jeito nunca 

satisfará as Minhas intenções! Criança! Apenas Me dê seu coração por completo. Seja 

claro! Eu não quero seu dinheiro, nem suas posses, nem que você, de modo zeloso, 

enganoso ou tacanho, venha perante Mim para servir. Seja quieto e de coração puro, 

espere e busque quando surgirem problemas, e Eu lhe darei uma resposta. Não fique 

em dúvida! Por que você nunca acredita que Minhas palavras são verdadeiras? Por que  

você não consegue acreditar em Minhas palavras? Você é teimoso em um grau tão 

extremo e, mesmo em um momento como este, você ainda é desse jeito; é muito 

ignorante e simplesmente não é esclarecido de forma alguma! Quanto da verdade vital 

vocês lembram? De  fato a experimentaram? Vocês ficam confusos e agem de forma 

imprudente e apressada ao deparar com problemas! O principal hoje é que vocês 

entrem no espírito e se comuniquem mais Comigo, da mesma maneira que o seu 

coração frequentemente pondera as questões . Vocês entendem? Essa é a chave! A 

prática adiada é realmente um problema. Apressem -se e não adiem! Pessoas que 

ouvem Minhas palavras e não se atrasam, mas as praticam imediatamente, serão 

grandemente abençoadas! Eu lhes darei em dobro! Não se preocupem! Ajam como Eu 

digo, sem demorar um segundo! Suas noções humanas muitas vezes são assim, e 

vocês tendem a protelar as coisas, sempre adiando para amanhã o que deveria ser feito 

hoje. Tão preguiçosos e tão desajeitados. Palavras não conseguem descrever isso! Não 

estou exagerando ð isso é fato. Se não acredita, então examine -se cuidadosamente, 

analise a sua situação, e você descobrirá que é realmente assim!  

Capítulo 40  

Por que são tão lerdos? Por que estão tão entorpecidos? Vários lembretes não 

despertaram vocês; isso é angustiante para Mim. Eu realmente não aguento ver Meus 

filhos assim. Como Meu coração pode suportar isso? Ah! Eu tenho de ensinar vocês 
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pela Minha mão. Meu ritmo continua acelerando. Meus filhos! Levantem rapidamente e 

cooperam Comigo. Quem sinceramente se despende por Mim agora? Quem consegue 

se dedicar totalmente sem sequer uma palavra de queixa? Vocês estão sempre tão 

entorpecidos e são tão tolos! Quantos são capazes de ter consideração por Meus 

sentimentos e quem realmente pode compreender o Espírito de Minhas palavras? Tudo 

que Eu posso fazer é aguardar ansiosamente e ter esperança; vendo que cada um de 

seus movimentos não consegue satisfazer Meu coração, o que posso dizer? Meus 

filhos! Tudo que seu Pai faz hoje é para Seus filhos. Por que Me us filhos nunca 

conseguem entender Meu coração e por que Meus filhos sempre preocupam a Mim, 

seu Pai? Quando Meus filhos crescerão, não Me preocuparão e Me permitirão ficar 

descansado em relação a eles? Quando Meus filhos serão capazes de viver de forma 

independente, se levantar e aliviar o fardo dos ombros de seu Pai? Eu só derramo 

lágrimas em silêncio por Meus filhos e coloco tudo na conclusão do plano de gestão de 

Deus, e para salvar Meus filhos, Meus entes queridos. Não tenho outra escolha.  

Minhas promessas aconteceram e estão manifestas diante de seus olhos. Por que 

você não tem consideração pelo Meu coração? Por quê? Por quê? Até o momento, 

você contou: quantas coisas vocês fizeram que satisfizeram Meu coração e quantas 

coisas vocês fizeram que nutrira m e alimentaram a igreja? Pondere isso com 

cuidado; não seja descuidado. Não abra mão de um único pouco da verdade. Você 

não pode se concentrar apenas nas aparências e ignorar a essência. Em todos os 

momentos, precisa examinar se todas as suas palavras e ações e todo o seu 

movimento foram submetidos a julgamento diante do assento de Cristo e se você se 

transformou na imagem de uma pessoa nova ð não em imitação, mas, antes, 

emanando profundamente de dentro com a expressão da vida. Não adie a sua vida, de 

modo a poder evitar sofrer perdas. Apresse-se e corrija essa situação, satisfaça Meu 

coração e tenha em mente os princípios de conduta: faça as coisas com justiça e retidão 

e satisfaça Meu coração. Não seja imprudente. Você consegue se lembrar disso?  

Capítulo  41 

Em relação aos problemas que surgem na igreja, não se encha com inquietações 

tão pesadas. No curso de edificar a igreja, erros são inevitáveis, mas não entre em 

pânico quando encontrar problemas; antes, fique calmo e controlado. Eu já não lhes 

disse? Venha diante de Mim com frequência e ore, e Eu claramente mostrarei Minhas 

intenções a você. A igreja é Meu coração e é Meu propósito final, então como Eu poderia 

não amá -la? Não tenham medo ð quando coisas assim acontecem na igreja, elas 

acontecem com a Minha permissão. Fique de pé e fale em Meu nome. Tenha fé em que 

todas as coisas e questões são permitidas pelo Meu trono e contêm as Minhas 

intenções dentro delas. Se você continuar a comunicar de maneira libertina, haverá 
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problemas. Você pensou nas consequ ências? Esse é o tipo de coisa de que Satanás 

se aproveitará. Venha diante de Mim com frequência. Eu falarei claramente: se vai fazer 

algo sem vir diante de Mim, então não imagine que você será capaz de completá -lo. 

Foram vocês quem Me obrigaram a essa pos tura. 

Não fique desanimado, não seja fraco, e Eu esclarecerei as coisas a você. A estrada 

para o reino não é tão fácil; nada é assim simples! Vocês querem que as bênçãos 

venham a vocês facilmente, não querem? Hoje, todos terão provações amargas para 

enfrentar. Sem tais provações, o coração amoroso que vocês têm por Mim não se 

tornará mais forte e vocês não terão um amor verdadeiro por Mim. Mesmo se essas 

provações consistirem simplesmente de circunstâncias menores, todos devem passar 

por elas; só a dificuld ade das provações é que variará de uma pessoa para outra. As 

provações são uma bênção Minha, e quantos de vocês vêm com frequência diante de 

Mim e imploram de joelhos as Minhas bênçãos? Crianças tolas! Sempre pensam que 

umas poucas palavras auspiciosas contam como Minha bênção, porém não 

reconhecem que o amargor é uma das Minhas bênçãos. Aqueles que compartilham do 

Meu amargor certamente compartilharão da Minha doçura. Essa é a Minha promessa e 

a Minha bênção para vocês. Não hesitem em comer e beber e desfr utar Minhas 

palavras. Quando as trevas passam, a luz se concentra. A hora mais escura é a que 

precede o amanhecer; depois desse momento, o céu clareia aos poucos e então o sol 

surge. Não tenha medo nem fique tímido. Hoje, Eu sustento Meus filhos e exerço o  Meu 

poder para eles. 

Quando se trata de negócios da igreja, não se esquive sempre da sua responsabilidade. 

Se trouxer o assunto diante de Mim conscientemente, você encontrará um caminho. 

Quando um problema insignificante desses ocorre, você fica com medo e em pânico, 

confuso sobre o que fazer? Eu disse v§rias vezes: ñAproxime-se de Mim com 

frequ°ncia!ò. Voc°s conscientemente puseram em pr§tica as coisas que Eu lhes peo 

para fazer? Quantas vezes vocês ponderaram Minhas palavras? Se não o fizeram, 

então voc ês não têm uma percepção clara. Isso não é culpa sua? Vocês culpam os 

outros, mas por que, em vez disso, não sentem repulsa por si mesmos? Vocês estragam 

as coisas e depois continuam descuidados e superficiais; vocês precisam atentar às 

Minhas palavras. 

Os obedientes e os submissos receberão grandes bênçãos. Na igreja, permaneça 

firme em seu testemunho de Mim, sustente a verdade; o certo é certo e o errado é 

errado. Não confunda preto com branco. Você entrará em guerra com Satanás e precisa 

vencê-lo completamente para que ele nunca mais se erga de novo. Você deve dar tudo 

que tem para proteger Meu testemunho. Esse será o objetivo das ações de vocês ð 

não se esqueçam disso. Mas, agora, vocês estão com falta de fé e de capacidade para 

diferenciar as coisas e vocês são sempre incapazes de entender as Minhas palavras e 

as Minhas intenções. No entanto, não fique ansioso; tudo prossegue de acordo com os 

Meus passos e a ansiedade só gera problemas. Passe mais tempo diante de Mim e não 
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dê importância a comida e roupa s, que são para o corpo físico. Busque Minhas 

intenções com frequência e Eu lhe mostrarei claramente quais são elas. Aos poucos, 

você encontrará Minhas intenções em tudo, de modo que, em todo ser humano, Eu terei 

um caminho sem obstrução. Isso satisfará Me u coração e vocês receberão bênçãos 

Comigo para todo o sempre! 

Capítulo 42  

Grandiosos são os feitos de Deus Todo -Poderoso! Que admiráveis! Que 

maravilhosos! As sete trombetas soam, os sete trovões partem e as sete taças são 

derramadas ð isso será em seguid a revelado abertamente, e não pode haver dúvida. 

O amor de Deus chega para nós todos os dias. Só Deus Todo -Poderoso pode nos 

salvar; se deparamos com desgraça ou com bênçãos é inteiramente com Ele, e nós, 

seres humanos, não temos como decidir isso. Aqueles  que se oferecem de todo o 

coração certamente receberão bênçãos generosas, enquanto aqueles que buscam 

preservar sua vida só perderão a sua vida; todas as coisas e todos os assuntos estão 

nas mãos de Deus Todo -Poderoso. Não interrompa mais seus passos. Mud anças 

tremendas estão vindo para céu e terra, das quais o homem não tem como se esconder. 

Não haverá outra escolha para ele a não ser lamentar em dor amarga. Siga a obra que 

o Espírito Santo está fazendo hoje. Você deveria ter clareza dentro de si sobre o passo 

ao qual Sua obra progrediu, sem precisar ser lembrado pelos outros. Retorne agora à 

presença de Deus Todo -Poderoso sempre que puder. Peça -Lhe tudo. Ele certamente 

esclarecerá você por dentro e, em momentos cruciais, protegerá você. Não tenha medo! 

Ele já possui todo o seu ser. Com a Sua proteção e Seu cuidado, o que há para você 

temer? Hoje, a fruição da vontade de Deus está próxima, e quem tem medo só adere à 

perda. O que Eu estou lhe dizendo é a verdade. Abra seus olhos espirituais: o céu pode 

mudar em um instante, mas o que há para você temer? Com o mais leve movimento de 

Sua mão, céu e terra são aniquilados imediatamente. Então, o que o homem pode 

ganhar se irritando? Não está tudo nas mãos de Deus? Se Ele manda céu e terra mudar, 

então eles mudarã o. Se Ele diz para sermos completados, então seremos completados. 

O homem não precisa se preocupar, mas deveria proceder calmamente. Todavia, você 

precisa, tanto quanto puder, prestar atenção e estar vigilante. O céu pode mudar em um 

instante! No entanto, por mais que possa arregalar seus olhos nus, o homem não será 

capaz de ver muita coisa. Esteja vigilante agora. A vontade de Deus foi cumprida, Seu 

projeto foi completado, Seu plano foi bem-sucedido e todos os Seus filhos chegaram ao 

Seu trono. Juntos, eles vêm para julgar todas as nações e todos os povos com Deus 

Todo-Poderoso. Aqueles que têm perseguido a igreja e prejudicado os filhos de Deus 

conhecerão a punição severa: isso é certeza! Aqueles que sinceramente se entregam 

a Deus, que são fiéis a tudo, D eus seguramente os amará por toda a eternidade, sem 

nunca mudar! 
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Capítulo 43  

Eu não lembrei vocês? Não fiquem apreensivos; vocês simplesmente não Me 

ouvem, pessoas imprudentes que são! Quando serão capazes de entender Meu 

coração? Todos os dias há nova ilu minação e todos os dias há nova luz. Quantas vezes 

vocês compreenderam isso por si mesmos? Eu Mesmo não falei para vocês? Vocês 

ainda estão passivos, como insetos que só se movem quando cutucados, e são 

incapazes de tomar a iniciativa de cooperar Comigo e mostrar consideração por Meu 

fardo. Eu gostaria de ver todos os seus sorrisos animados e encantadores, de ver a 

maneira ativa e animada dos Meus filhos, mas não consigo. Em vez disso, vocês são 

fracos de cabeça ð bobos e tolos. Vocês devem tomar a iniciati va de buscar. Buscar 

corajosamente! Basta abrir seu coração e Me deixar viver dentro de vocês. Sejam 

cautelosos e vigilantes! Algumas pessoas na igreja enganam as pessoas e vocês 

precisam atribuir um peso grande a essas palavras, sempre, para que sua vida não seja 

afetada ou sofra alguma perda. Tenha certeza ð contanto que tenha a coragem de se 

levantar e falar por Mim, Eu carregarei o fardo de tudo isso e empoderarei você! Contanto 

que satisfaça Meu coração, Eu sempre mostrarei a você Meu sorriso e Minha v ontade. 

Contanto que tenha uma coluna vertebral forte e viva o caráter do filho varão, Eu apoiarei 

você e o colocarei em uma posição importante. Quando você vier perante Mim, basta 

aproximar-se de Mim. Não tenha medo se você não conseguir falar. Contanto q ue tenha 

um coração de busca, Eu darei as palavras a você. Eu não preciso de palavras que soem 

agradáveis e não preciso da sua lisonja; esse tipo de coisa é o que Eu odeio mais que 

tudo. É esse tipo de pessoa que Eu desaprovo mais que tudo. Elas são como u ma estilha 

no Meu olho ou um espinho na Minha carne que precisa ser removido. Caso contrário, 

Meus filhos não podem exercer poder por Mim e estarão sujeitos a um controle sufocante. 

Por que Eu vim? Eu vim para apoiar e encorajar Meus filhos, para que seus dias de tolerar 

opressão, intimidação, indiferença e abuso sumam para sempre!  

Seja ousado. Eu sempre andarei com você, viverei com você, falarei com você e 

agirei com você. Não tenha medo. Não hesite em falar. Vocês são sempre sentimentais, 

tímidos e medrosos. Aqueles que não trazem benefícios para a construção da igreja 

precisam ser removidos. Isso inclui aqueles na igreja cujas condições não são boas e 

aqueles que não podem agir de acordo com as Minhas palavras, sem mencionar sua 

mãe e pai não crente s. Eu não quero essas coisas. Elas precisam ser erradicadas e 

nenhuma deve permanecer. Basta soltar as amarras de suas mãos e seus pés. 

Contanto que você examine as suas intenções e elas não estejam preocupadas com 

ganhos e perdas, nem com fama e riqueza, nem com relacionamentos pessoais, então 

Eu acompanharei você, apontarei coisas para você e lhe darei orientação clara em 

todos os momentos. 

Ah, Meus filhos! O que devo dizer? Embora Eu diga essas coisas, vocês ainda não 

têm consideração por Meu coração e a inda são muito tímidos. Do que vocês têm medo? 
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Por que ainda estão limitados por leis e por regras? Eu libertei vocês, mas vocês ainda 

não têm liberdade. Por quê? Comuniquem -se mais Comigo e Eu lhes direi. Não Me 

testem. Eu sou de verdade. Nada é fingiment o Comigo; tudo é real! O que Eu digo é 

verdade. Eu nunca volto atrás em Minha palavra.  

Capítulo 44  

Eu sou justo, Eu sou digno de confiança e Eu sou o Deus que examina o que há de 

mais profundo no coração do homem! Eu revelarei imediatamente quem é verdadei ro e 

quem é falso. Não fiquem alarmados; todas as coisas funcionam de acordo com o Meu 

tempo. Quem Me quer sinceramente e quem não Me quer sinceramente ð Eu lhes direi, 

um por um. Cuidem apenas de comer tudo, beber tudo e chegar perto de Mim quando 

vierem à Minha presença e Eu Mesmo farei a Minha obra. Não fiquem muito ansiosos 

para ter resultados rápidos; Minha obra não é algo que pode ser executado de uma só 

vez. Dentro dela há Meus passos e Minha sabedoria, e é por isso que Minha sabedoria 

pode ser revelada. Eu deixarei vocês verem o que é feito pelas Minhas mãos ð a 

punição do mal e a recompensa do bem. Eu certamente não favoreço ninguém. Você 

que Me ama sinceramente, Eu o amarei sinceramente, e, quanto àqueles que não Me 

amam sinceramente, a Minha ira sempre estará com eles, de modo que possam lembrar 

por toda a eternidade que Eu sou o Deus verdadeiro, o Deus que examina o que há de 

mais profundo no coração do homem. Não aja de uma maneira na presença dos outros 

e de outra maneira pelas suas costas; Eu vejo claramente tudo que você faz e, embora 

possa enganar os outros, você não pode enganar a Mim. Eu vejo tudo isso claramente. 

Não é possível que você esconda nada; tudo repousa em Minhas mãos. Não se ache 

tão esperto assim para fazer seus pequenos cálculo s mesquinhos resultar em sua 

vantagem. Eu lhe digo: por mais planos que o homem possa incubar, sejam milhares 

ou dezenas de milhares, no fim, eles não podem escapar da palma da Minha mão. 

Todas as coisas e todos os objetos são controlados pelas Minhas mãos , quanto mais 

uma simples pessoa! Não tente se evadir de Mim nem se esconder, não tente enganar 

nem se ocultar. Você ainda não consegue ver que o Meu semblante glorioso, a Minha 

ira e o Meu julgamento foram revelados publicamente? Todos que não Me querem 

sinceramente, Eu os julgarei de imediato e sem misericórdia. Minha piedade chegou ao 

fim; não resta mais nada. Não sejam mais hipócritas e ponham um fim em seus modos 

desregrados e incautos. 

Meu filho, tome cuidado; passe mais tempo em Minha presença e Eu t omarei conta 

de você. Não tenha medo, apresente a Minha espada afiada de dois gumes e ð de 

acordo com a Minha vontade ð lute contra Satanás até o amargo fim. Eu o protegerei; 

não se preocupe. Todas as coisas ocultas serão abertas e reveladas. Eu sou o Sol que 

envia a luz, iluminando impiedosamente toda a escuridão. Meu julgamento desceu em 
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sua totalidade e a igreja é um campo de batalha. Vocês todos devem se preparar e 

dedicar todo o seu ser à batalha final e decisiva; Eu certamente o protegerei para que 

você possa lutar a boa e vitoriosa luta por Mim.  

Seja cuidadoso ð hoje em dia o coração das pessoas é enganoso e imprevisível e 

elas não têm como conquistar a confiança de outras pessoas. Só Eu sou 

completamente por vocês. Não há engano em Mim; basta apoiar -se em Mim! Meus 

filhos seguramente serão vitoriosos na batalha final e decisiva e Satanás certamente 

surgirá para o conflito mortal. Não tenha medo! Eu sou seu poder, Eu sou tudo para 

você. Não fique remoendo as coisas, você não pode cuidar de tantos pensa mentos. Eu 

disse antes, não vou mais puxar vocês ao longo da senda, porque a hora é urgente 

demais. Eu não tenho mais tempo para pegá -los pelas orelhas e adverti-los a cada vez 

ð não é possível! Apenas terminem seus preparativos para a batalha. Eu assumo t otal 

responsabilidade por você; todas as coisas estão em Minhas mãos. Essa é uma batalha 

até a morte, e um ou outro lado é fadado a perecer. Mas você precisa ter clareza disto: 

Eu sou vitorioso e imbatível para sempre e Satanás seguramente perecerá. Esse é  Meu 

passo, Minha obra, Minha vontade e Meu plano! 

Está feito! Tudo está feito! Não fique desencorajado nem com medo. Eu com você 

e você Comigo, seremos reis para todo o sempre! Minhas palavras, uma vez ditas, 

nunca mudarão e os eventos logo virão sobre vo cês. Sejam vigilantes! Vocês devem 

ponderar bem cada única linha; não sejam mais vagos em relação a Minhas palavras. 

Vocês devem ter clareza delas! Vocês devem se lembrar ð passem o máximo de tempo 

que puderem em Minha presença!  

Capítulo 45  

Vocês julgam pu blicamente seus irmãos e irmãs como se não fosse nada. Vocês 

realmente não discernem o bem do mal; vocês não sabem o que é vergonha! Isso não 

é um comportamento terrivelmente audacioso e arbitrário? Cada um de vocês está 

confuso e com o coração pesado; voc ê carrega tanta bagagem e não há lugar para Mim 

em você. Homens cegos! Sua crueldade alcançou um extremo ð quando isso terminará?  

Eu falo a vocês do Meu coração constantemente e dou tudo o que tenho para vocês, 

mas vocês são tão mesquinhos e lhes falta o m ínimo de humanidade; isso é realmente 

inescrutável. Por que você se apega tanto às suas próprias noções? Por que você não 

deixa que Eu tenha algum lugar em você? Como Eu poderia prejudicar vocês? Você 

não deve continuar a se comportar dessa maneira ð Meu dia de fato não está longe 

deste momento. Não falem descuidadamente, não se comportem imprudentemente, 

nem lutem e causem problemas; que bem isso pode trazer para a vida de vocês? Estou 

lhes dizendo com sinceridade, mesmo que nem uma única pessoa seja salva  quando 

Meu dia chegar, ainda assim tratarei dos assuntos de acordo com o Meu plano. Você 
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deve saber que Eu sou o Deus todo-poderoso! Nenhum objeto, nenhuma pessoa, 

nenhum evento ousam impedir que Meus passos avancem. Vocês não devem pensar 

que Eu não tenh o como realizar a Minha vontade sem vocês. Eu posso lhe dizer que, 

se você tratar sua própria vida dessa maneira negativa, você apenas arruinará sua 

própria vida; isso não será preocupação Minha.  

A obra do Espírito Santo progrediu até certo estágio, e o te stemunho atingiu um 

ponto alto. Essa é a pura verdade. Rápido, abram seus olhos embaçados; não permitam 

que Meus árduos esforços em vocês sejam em vão e não satisfaçam mais a si mesmos. 

Vocês ficam felizes em realizar bons atos diante de Mim, mas, quando E u não estou 

presente, as ações e os comportamentos de vocês poderiam ser expostos diante de 

Mim para que Eu veja? Vocês não discernem o bem do mal! Vocês não Me escutam, 

vocês fazem uma coisa na Minha frente e outra pelas Minhas costas. Vocês ainda não 

perceberam que Eu sou o Deus que olha profundamente no coração do homem. Como 

são ignorantes ao extremo!  

Mais tarde, na estrada adiante, você não deve criar artifícios nem se envolver em 

enganos e desonestidade, caso contrário as consequências serão inimaginá veis! Vocês 

ainda não entendem o que são enganos e desonestidade. Quaisquer ações ou 

comportamentos que você não pode deixar que Eu veja, que não pode expor 

abertamente, são engano e desonestidade. Agora, compreenda isto! Se, no futuro, você 

se envolver em enganos e desonestidade, não finja que não entende ð se fizer isso, 

estará agindo errado conscientemente e será duplamente culpado. Isso somente o 

levará a ser queimado pelo fogo ou, ainda pior, a se arruinar. Vocês devem entender! 

O que vocês estão enfre ntando hoje é o castigo do amor; definitivamente não é um 

julgamento sem coração. Se vocês não puderem ver isso, então vocês são muito 

lamentáveis, e simplesmente não há esperança para vocês. Se vocês não estiverem 

dispostos a aceitar o castigo do amor, tudo o que pode acontecer com vocês é um 

julgamento sem coração. Quando isso acontecer, não se queixem de que Eu não os 

avisei. Não sou Eu que fugi das Minhas responsabilidades, mas sim vocês que não 

escutaram as Minhas palavras e não realizaram Minhas palav ras. Eu estou lhes dizendo 

isso agora, para que as pessoas não me acusem depois.  

Capítulo 46  

Quem se despender e se oferecer para Mim com sinceridade, Eu certamente 

protegerei até o fim; Minha mão certamente segurará você para que você esteja sempre 

em paz e sempre alegre, de modo que todo dia você terá Minha luz e a Minha revelação. 

Eu certamente duplicarei Minhas bênçãos sobre você, para que você tenha o que Eu 

tenho e possua o que Eu sou. Aquilo que é dado dentro de você é sua vida, e ninguém 

a pode tirar de você. Não traga problemas para si mesmo nem caia em depressão; 
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dentro de Mim só há paz e alegria. Eu amo você sinceramente, criança, você que atenta 

para Mim e Me obedece com sinceridade. Aqueles que Eu mais odeio são os hipócritas; 

Eu certamente os aniquilarei. Eliminarei da Minha casa qualquer indício do mundo, e 

eliminarei todas as coisas que Eu não posso suportar ver.  

Dentro de Meu coração, Eu sei exatamente quem Me quer sinceramente e quem 

não Me quer. Embora eles possam se disfarçar bem e realmen te parecer que são, e se 

pudesse até dizer que eles são os melhores atores do mundo, Eu vejo com clareza tudo 

o que eles guardam em seu coração. Não pense que Eu não sei o que está em seu 

coração; na realidade, não há ninguém que entenda mais claramente do  que Eu. Eu sei 

o que está em seu coração; você está disposto a se oferecer para Deus e se despender 

por Deus, mas você não deseja utilizar bajulação para fazer os outros se regozijarem. 

Veja com clareza! O reino de hoje não é construído pela força do home m, mas será 

construído com sucesso inteiramente utilizando Minha sabedoria multiforme e esforço 

meticuloso. Qualquer um que possua sabedoria e possua o que Eu sou dentro dele, 

terá participação na construção do reino. Não se preocupe mais; você está sempre  se 

preocupando demais, sem nenhuma consideração pela revelação ou pela iluminação 

da Minha vontade dentro de você. Não faça mais isso. Qualquer que seja a questão, 

comunique-se mais Comigo sobre isso, para que você possa evitar sofrer por causa de 

suas próprias ações.  

Talvez, na superfície, pareça que Eu sou indiferente a todos, mas você sabe o que 

Eu penso por dentro? Eu estou sempre elevando os humildes às alturas e sempre 

rebaixando os que são presunçosos e arrogantes. Aqueles que não entendem Minha 

vontade sofrerão grande perda. Você deve saber que isso é o que Eu sou, e este é o 

Meu caráter ð ninguém o pode mudar e ninguém o pode entender completamente. 

Somente através da Minha revelação você pode entender, senão você também não a 

compreenderá completa mente; não seja arrogante. Embora algumas pessoas possam 

falar bem, seu coração nunca é leal a Mim, e sempre Me contradizem em segredo; Eu 

julgarei esse tipo de pessoa. 

Não se concentre apenas em aceitar as dicas dos outros; você deve prestar atenção 

ao Meu comportamento e ao Meu modo. Somente assim você gradualmente chegará a 

captar a Minha vontade; suas ações então estarão de acordo com a Minha vontade, e 

você não cometerá erros. Não chore nem fique triste; Eu vejo claramente tudo o que 

você faz, todo o s eu comportamento e tudo o que você pensa, e Eu conheço suas 

vontades e desejos sinceros; Eu vou usar você. Agora é um momento crucial; chegou 

a hora de testar você. Você ainda não viu? Você ainda não percebeu? Por que Eu tomo 

essa atitude em relação a você ? Você sabe? Eu lhe revelei essas coisas, e você tem 

um pequeno entendimento. Mas não pare ð continue persistindo com a sua entrada, e 

Eu continuarei a iluminá-lo. Você percebeu que quanto mais você Me obedece e Me dá 

atenção, mais brilhante você fica por dentro e mais revelação você tem por dentro? 

Você está ciente de que quanto mais Me obedece e atenta para Mim, mais 
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conhecimento você tem sobre Mim mais experiência você ganha? Não se agarre 

sempre com firmeza às suas próprias noções, pois isso obstruirá o  fluxo da Minha água 

viva e obstruirá a realização da Minha vontade. Você deve saber que ganhar uma 

pessoa por completo não é tarefa fácil. Não se deixe levar por pensamentos 

complicados. Simplesmente siga, e não os considere mais!  

Capítulo 47  

Deus Todo-Poderoso de justiça ð o Todo-Poderoso! Em Ti absolutamente nada 

está oculto. Todo e qualquer mistério desde os tempos imemoriais até a eternidade, 

nunca descobertos pelos humanos, em Ti é manifesto e totalmente claro. Não 

precisamos mais buscar e tatear, pois hoje Tua pessoa é manifesta abertamente para 

nós, Tu és o mistério que foi revelado, Tu és o Próprio Deus prático; pois hoje Tu ficaste 

cara a cara conosco e, conforme vemos Tua pessoa, vemos todo mistério do reino 

espiritual. Verdadeiramente, isso é alg o que ninguém poderia imaginar! Tu estás entre 

nós hoje, até dentro de nós, pertíssimo de nós; não pode ser descrito! Incomparável é 

o mistério interior!  

Deus Todo-Poderoso completou Seu plano de gerenciamento. Ele é o Rei vitorioso 

do universo. Todas as coisas e questões são controladas em Suas mãos. Todas as pessoas 

se ajoelham em adoração, clamando o nome do Deus verdadeiro ð o Todo-Poderoso. 

Pelas palavras de Sua boca, todas as coisas são feitas. Por que vocês são tão 

preguiçosos, incapazes de seriament e pôr -se a trabalhar com Ele, de se unir 

intimamente a Ele e de ir com Ele para a glória? É possível que estejam dispostos a 

sofrer? Dispostos a ser banidos? Vocês pensam que Eu não sei quem é sinceramente 

devotado a Mim e quem se despendeu sinceramente por Mim? Ignorância! Tolos! Vocês 

não conseguem decifrar as Minhas intenções e menos ainda conseguem mostrar 

consideração pelos Meus fardos, sempre fazendo Eu Me preocupar com vocês, labutar 

por vocês. Quando isso acabará?  

Viver-Me em todas as coisas, testemunhar-Me em todas as coisas ð fazer isso é 

simplesmente uma questão de abrir a boca e enfileirar algumas palavras? Vocês não 

sabem a diferença entre o bem e o mal! Vocês estão sem Mim no que fazem, e menos 

ainda estou presente em sua vida diária. Eu sei qu e vocês não consideram a crença em 

Deus uma questão séria, então esses são os frutos que vocês produzem! Vocês ainda 

não despertaram e, se continuarem assim, desgraçarão o Meu nome.  

Pergunte a si mesmo: quando você fala, Eu estou lá com você? Quando você c ome 

ou veste suas roupas, Minha promessa está lá? Verdadeiramente, vocês são 

descuidados! Toda vez que seus problemas não são apontados diretamente, você 

mostra quem realmente é, e nenhum de vocês é receptivo. Se não fosse assim, vocês 

se considerariam óti mos e pensariam que estão em posse de muitas coisas dentro de 
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vocês. Não sabem que dentro de vocês, preenchendo -os, está a face feia de Satanás? 

Trabalhem Comigo para expulsar todas essas coisas. Deixe o que Eu sou e tenho 

ocupar você completamente por den tro; só assim você pode Me viver, Me testemunhar 

com mais realidade e ser o motivo de mais pessoas se submeterem perante o Meu 

trono. Vocês precisam saber quão pesado é o fardo em seus ombros: exaltar Cristo, 

manifestar Cristo, testemunhar Cristo, de modo que miríades de pessoas obtenham a 

salvação, para que Meu reino possa permanecer firme e inabalável. Chamo a atenção 

para tudo isso para que vocês não prossigam simplesmente de qualquer jeito, sem 

entender a importância da obra de hoje.  

Indefesos quando confrontados com problemas, como formigas em uma frigideira 

quente, correndo em círculos: esse é o caráter de vocês. Por fora, parecem adultos, 

mas sua vida interior é a de uma criança; tudo que sabem fazer é criar problemas e 

acrescentar ao Meu fardo. Se houver a menor coisa com a qual Eu não Me preocupo, 

vocês criam problemas. Não é assim? Não sejam hipócritas. O que Eu digo é a verdade. 

Não pensem sempre que estou repreendendo vocês constantemente, como se Eu 

estivesse apenas usando palavras altissonantes; essa é a condição real de vocês.  

Capítulo 48  

Estou ansioso, mas quantos entre vocês são capazes de ter a mesma opinião e um 

só pensamento Comigo? Vocês simplesmente não dão atenção às Minhas palavras, 

ignorando completamente e falhando em focar nelas, em vez disso, vocês focam 

apenas em suas próprias coisas superficiais. Vocês consideram Meu cuidado e esforço 

penosos um desperdício; sua consciência não está condenada? Vocês são ignorantes 

e carentes de razão; todos vocês são tolos e não podem Me satisfazer  de maneira 

alguma. Eu sou inteiramente para vocês ð quanto vocês podem ser para Mim? Vocês 

entenderam mal Minha intenção, e isso é realmente sua cegueira e incapacidade de 

enxergar as coisas, sempre Me fazendo Me preocupar com vocês e gastar tempo com 

vocês. Agora, quanto de seu tempo vocês podem despender e dedicar a Mim? Vocês 

deveriam fazer essas perguntas a si mesmas com mais frequência.  

Minha intenção tem tudo a ver com vocês ð vocês realmente entendem isso? Se 

vocês realmente entenderam, vocês há mui to tempo teriam compreendido Minha 

intenção e considerado o Meu fardo. Não sejam descuidados de novo, ou vocês não 

terão o Espírito Santo operando em vocês, o que fará com que seus espíritos morram 

e caiam no Hades. Isso não é terrível demais para você? Nã o é preciso Eu lembrá -los 

novamente. Você deve fazer uma busca em sua consciência e se perguntar: Eu lamento 

demais por vocês todos, ou vocês Me devem demais? Não confundam o certo com o 

errado e não sejam desprovidos de sentido! Agora não é hora de lutar por poder e lucro 

ou de se envolver em intrigas. Em vez disso vocês devem logo deixar de lado essas 
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coisas que são tão prejudiciais à vida e procurar entrar na realidade. Vocês são tão 

descuidados! Vocês não conseguem entender Meu coração ou perceber Minha  

intenção. Há muitas coisas que Eu não deveria ter sido obrigado a dizer, mas vocês são 

pessoas tão confusas que não entendem, assim Eu tive que dizê -las uma e outra vez, 

e mesmo assim, vocês ainda não satisfazem Meu coração.  

Se vocês forem contados um por  um, quantos de vocês podem verdadeiramente ter 

consideração com Meu coração?  

Capítulo 49  

Para servir em coordenação, é preciso coordenar corretamente, com energia e 

vividamente. Além disso, é preciso ter vitalidade, vigor e estar repleto de confiança, de 

modo que os outros, quando o virem, sejam providos e fiquem cheios. Para Me servir, 

você deve servir como pretendo, não apenas conformando -se ao Meu coração, mas, 

além disso, satisfazendo Minhas intenções, de modo que Eu fique satisfeito com o que 

realizo em você. Preencha sua vida com a Minha palavra, preencha seu discurso com 

Meu poder ð é isso que Eu exijo de você. Seguir seus próprios desejos revela Minha 

semelhança? Isso satisfará Meu coração? Você é alguém que observou Minhas 

intenções c om sinceridade? Você é alguém que realmente tentou entender Meu 

coração? Você realmente se ofereceu a Mim? Você realmente se despendeu por Mim? 

Você contemplou Minhas palavras?  

É preciso utilizar sabedoria em todos os aspectos e utilizar a sabedoria para seguir 

Meu caminho perfeito. Aqueles que agem nos limites da Minha palavra são os mais 

sábios de todos, e aqueles que agem de acordo com Minha palavra são os mais 

obedientes. O que Eu digo é o que vale, e você não precisa debater Comigo ou tentar 

argumentar Comigo. Tudo o que Eu digo, digo com você em mente (não importa se Eu 

sou rigoroso ou gentil). Se você se concentrar em ser obediente, ficará bem, e este é o 

caminho da verdadeira sabedoria (e de evitar que o julgamento de Deus caia sobre 

você). Hoje, em Minha casa, não seja educado na Minha frente e diga outras coisas 

pelas Minhas costas. Eu quero que você seja prático; você não precisa usar retórica 

florida. Para quem é prático, existe tudo. Para aqueles que não são, não há nada. Até 

mesmo o corpo deles retornará à inexistência também, porque sem praticidade, há 

apenas vazio; não há outra explicação.  

Em sua fé em Deus, Eu gostaria que vocês fossem sinceros e não pensassem no 

que vocês poderiam ganhar ou perder, nem em todas coisas que possuem; vocês 

deveriam procurar apenas colocar seus pés no verdadeiro caminho, e não ser 

influenciado por ninguém nem controlado por ninguém. Isto é o que se conhece como 

ser um pilar da igreja, um vencedor do reino; fazer o contrário significa que você não é 

digno de viver perante Mim. 
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Em situações diferentes, a maneira de estar perto de Mim é da mesma forma 

diferente. Algumas pessoas adoram dizer palavras bonitas e agir devotamente diante 

de Mim. No entanto, nos bastidores, elas estão em total desordem, e Minhas palavras 

estão muito ausentes delas. São nojentas e irritantes; está fora de questão que 

pudessem edificar alguém ou prover para alguém. Vocês não são capazes de ser 

atenciosos ao Meu coração só porque vocês não podem ter mais proximidade ou 

comunhão Comigo; vocês Me  fazem ficar preocupado com vocês e labutar por vocês 

constantemente. 

Capítulo 50  

Todas as igrejas e todos os santos devem pensar no passado e, também, olhar para 

o futuro: quantas de suas ações passadas são qualificadas e quantas delas participaram 

na construção do reino? Não seja espertinho! Você deve ver claramente suas próprias 

deficiências e deve entender sua própria condição. Eu sei que nenhum de vocês está 

disposto a fazer qualquer esforço nem a despender qualquer tempo nesse sentido, 

então vocês não  são capazes de ter nenhuma conquista. Vocês perdem seu tempo na 

ociosidade, comendo, bebendo e se divertindo. Quando alguns de vocês se reúnem, 

vocês fazem brincadeiras, não prestando atenção em ter comunhão nos assuntos 

espirituais da vida ou em proporcionar vida uns aos outros. Eu não suporto ver vocês 

rindo e brincando quando falam, e ainda assim vocês são tão absurdos. Eu já disse 

muitas vezes, mas vocês simplesmente não sabem o significado do que Eu digo ð isso 

não é algo tão óbvio que está bem na pon ta dos seus narizes? Eu já disse coisas assim 

antes, mas vocês ainda não estão convencidos e vocês não reconhecem o que Eu digo, 

pensando que Eu entendo vocês errado, pensando que o que Eu digo não é real. Ou 

poderia ser que esse não é o caso?  

Se você agir  sem se envolver Comigo, Eu colocarei você de lado. Atreva -se a ser 

superficial novamente! Atreva-se a ser imprudente e descuidado de novo! Minhas palavras 

são uma faca de entalhe; qualquer coisa que não esteja de acordo com a Minha vontade 

será cortada co m essa faca, e você não precisa ter muita consideração pelo seu respeito 

próprio. Eu entalho você para que você possa tomar forma e se conformar à Minha 

vontade. Não entenda errado o Meu coração; somente se vocês considerarem o Meu 

coração, isso será aceit ável. Se você mostrar até mesmo um pouquinho de consideração, 

Eu não darei as costas para você em desprezo. Não ignore isso insensatamente o tempo 

todo; permita que Minha vontade seja cumprida em você constantemente.  

As multidões de santos estão todas situ adas em diferentes posições, então é claro 

que todos vocês têm funções diferentes. Mas vocês devem fazer tudo que está em seu 

poder para se despender sinceramente por Mim; seu dever é fazer tudo que puderem. 

Vocês devem ser leais nisso, estar dispostos com  alegria. Você realmente não deve ser 
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indiferente! Caso contrário, Meu julgamento cairá sempre sobre vocês; sua carne, 

espírito e alma serão incapazes de suportar isso, e, quanto a vocês, haverá choro e 

ranger de dentes. 

Capítulo 51  

Oh! Deus Todo-Poderoso! Amém! Em Ti, tudo é liberado, tudo é livre, tudo é aberto, 

tudo é revelado e tudo é brilhante, nada escondido nem oculto de maneira alguma. Tu 

és Deus Todo -Poderoso encarnado. Tu reinaste como Rei. Tu foste revelado 

abertamente ð Tu não és mais um mistéri o, mas és revelado completamente, para todo 

o sempre! Eu fui verdadeiramente revelado por inteiro, cheguei publicamente e apareci 

como o Sol da justiça, pois hoje não é mais a era na qual a estrela da manhã aparece, 

nem é ainda a fase do encobrimento. Minh a obra é como um relâmpago cintilante; é 

realizada tão rapidamente quanto o estalar repentino de um trovão. Minha obra 

progrediu para este estágio atual, e quem ficar ocioso ou desocupado só deparará com 

um julgamento impiedoso. Em particular, você precisa  ter um entendimento claro de que 

Eu sou majestade e julgamento, e que não sou mais compaixão e amor como vocês 

poderiam imaginar. Se ainda não tiver clareza sobre isso, então o que você receberá é 

apenas julgamento, pois você mesmo experimentará daquilo q ue não reconheceu; caso 

contrário, você continuará a ter dúvidas e se atreverá a não ser firme em sua crença.  

Quanto ao que Eu lhes confiei, vocês são capazes de completá -lo com devoção? 

Eu digo que qualquer empreendimento requer sabedoria, mas com que frequência 

vocês mostraram um escrutínio reiterado e mais consideração às Minhas exortações 

enquanto faziam alguma coisa? Mesmo que tenham algum entendimento de uma 

palavra das Minhas exortações, e achem que está bom quando a ouvem, em seguida 

vocês a descons ideram. Quando a ouvem, vocês a direcionam à sua condição atual e 

se desprezam ð mas então, depois, acreditam que essa é uma questão trivial. A 

questão hoje é saber se a sua vida pode ou não progredir; não é uma questão de como 

você está adornado extername nte. Nenhum de vocês tem resolução alguma, e você 

não está disposto a ser determinado. Não deseja pagar o preço, não quer deixar de lado 

o prazer terreno passageiro, mas está temeroso de perder as bênçãos do céu. Que tipo 

de pessoa você é? Você é um tolo! Vocês não devem se sentir ofendidos; o que Eu 

disse não é factual? Não demonstrou simplesmente aquilo que você mesmo já pensou? 

Você não tem humanidade! Nem mesmo possui a qualidade de uma pessoa normal. 

Além disso, mesmo que seja como é, você ainda não se  vê empobrecido. Passa o dia 

todo sem pressa e despreocupado e é totalmente complacente! Você não sabe quão 

extensas as suas deficiências são, nem o que lhe falta. Que tolice!  

Vocês não veem que a Minha obra já chegou a tal ponto? Toda a Minha vontade 

está em vocês. Quando serão capazes de compreendê -la e mostrar-lhe alguma 
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consideração? Vocês são preguiçosos! Não estão dispostos a pagar o preço, não estão 

dispostos a fazer o trabalho difícil, não estão dispostos a dedicar tempo e não estão 

dispostos a empregar esforço. Deixe -Me lhe dizer algo! Quanto mais você tiver medo 

de sofrer dificuldade, menos benefícios sua vida colherá e, além disso, mais obstáculos 

você encontrará à medida que sua vida cresce, e é mais improvável sua vida progredir. 

Deixe-Me lembrá-lo mais uma vez (Eu não o direi de novo)! Eu serei indiferente a 

qualquer um que não assumir a responsabilidade pela própria vida e o abandonarei. Eu 

já comecei a colocar isso em prática; você não viu claramente? Essa não é uma 

transação comercial, nem é um negócio; é a vida. Está claro?  

Capítulo 52  

Eu emerjo como o Sol da justiça, e vocês e Eu juntos compartilhamos glória e boas 

bênçãos, para todo o sempre! Isso é um fato incontrovertível e já começou a ser 

confirmado em vocês. Isso sucede porque tudo o q ue Eu prometi, Eu cumprirei para 

vocês; tudo que Eu digo é realidade e nunca retornará vazio. Essas boas bênçãos estão 

sobre vocês, e ninguém mais pode reivindicá -las; elas são os frutos do seu serviço feito 

em coordenação Comigo com unanimidade. Eliminem suas noções religiosas; 

acreditem na veracidade das Minhas palavras e não duvidem! Eu não brinco com vocês; 

falo sério. Aqueles a quem Eu concedo bênçãos as recebem, enquanto aqueles a quem 

Eu não concedo bênçãos não recebem nenhuma. Tudo isso é determinad o por Mim. 

Fortuna terrena é simplesmente irrelevante! Em Minha opinião, não é nada além de 

esterco, não vale nem mesmo um centavo. Portanto, vocês não deveriam valorizar 

demais as diversões terrenas. Desfrutar das bênçãos celestiais Comigo não é muito 

mais significativo e gratificante? 

Anteriormente, a verdade não havia sido revelada, e Eu não havia aparecido 

abertamente; na época, vocês duvidaram de Mim e não ousaram sentir certeza em 

relação a Mim. Contudo, agora todas as coisas foram reveladas, e Eu eme rgi como o 

Sol da justiça ð se vocês ainda estão em dúvida, o que vocês têm a dizer sobre isso? 

Quando a escuridão cobria a terra, era perdoável que vocês não conseguissem ver a 

luz, mas agora que o sol iluminou todos os cantos escuros, o oculto não está m ais oculto 

e o encoberto não está mais encoberto ð se vocês ainda estiverem em dúvida, Eu não 

perdoarei vocês facilmente! Agora é a hora de ter certeza absoluta sobre Mim, a hora 

de estar disposto a se dedicar a Mim e se despender por Mim. Quem quer que se 

oponha a Mim da maneira mais leve será imediatamente lançado no fogo do julgamento, 

sem pensar duas vezes ou um momento de atraso ð pois essa é a hora em que o 

julgamento impiedoso veio, e para aqueles cujas mentes e corações não estão certos, 

o julgamento ser§ r§pido. Esse ® o verdadeiro significado de ñMinha obra ® como um 

rel©mpago cintilanteò, como dizem. 
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Ela está progredindo rapidamente; não pode deixar de surpreender as pessoas, não 

pode deixar de fazer com que as pessoas sintam medo, não pode mais s er atrasada e 

não pode ser detida. Quanto mais Minha obra é realizada, mais rápido ela avança; quem 

não está vigilante e preparado corre sempre o risco de ser descartado. Você não pode 

mais sucumbir ao impulso da tentação. Minha obra começou por completo e  está se 

expandindo em direção às nações gentias e ao mundo -universo. As chamas do 

julgamento são implacáveis e não têm misericórdia ou amor para com ninguém. Aqueles 

que são leais a Deus, mas que abrigam pensamentos e ideias incorretos ou até mesmo 

resistem apenas um pouco também serão julgados; não existe dúvida quanto a isso. 

Em quem quer que Minha luz seja lançada viverá dentro da luz, e agirá na luz e Me 

servirá até o fim da estrada. Aqueles que não vivem dentro da luz estão vivendo na 

escuridão. Eu to marei uma decisão depois de julgá -los, dependendo da atitude deles 

em relação à sua própria culpa.  

Meu dia chegou. ñMeu diaò, que tenho mencionado no passado, agora est§ diante 

de seus olhos, pois vocês desceram junto Comigo. Eu com você, e você Comigo; nó s 

nos encontramos no ar e compartilhamos juntos na glória. Meu dia realmente chegou 

por completo! 

Capítulo 53  

Eu sou o Princípio e Eu sou o Fim. Eu sou o único Deus verdadeiro ressurreto e 

completo. Eu falo Minhas palavras diante de vocês, e vocês devem ac reditar firmemente 

no que Eu digo. O céu e a terra podem passar, mas nenhuma única letra nem um único 

traço do que Eu digo jamais passará. Lembrem -se disso! Lembrem isso! Uma vez que 

Eu a professei, nenhuma palavra jamais foi retirada, e cada uma será cump rida. Chegou 

a hora, e vocês devem entrar rapidamente na realidade. Não há muito tempo. Eu 

conduzirei Meus filhos ao reino glorioso, e aquilo pelo que vocês lutaram e ansiaram 

será realizado. Meus filhos! Levantem -se rapidamente e sigam-Me! Agora já não há  

mais tempo suficiente para vocês ainda ficarem remoendo isso. O tempo perdido jamais 

retornará; depois da escuridão há luz, e o arrebatamento está aqui diante dos seus 

olhos. Vocês entendem? Abram seus olhos! Despertem depressa! Agora, enquanto 

vocês comu nicam entre si mesmos, vocês não têm permissão para se envolver em 

conversa fiada ou dizer qualquer coisa que não beneficie a edificação da igreja. O 

importante é suprir seus irmãos e irmãs com suas experiências práticas ou relatos de 

como vocês foram ilum inados diante de Deus e conheceram a si mesmos. Quem for 

capaz de suprir essas coisas terá estatura! Hoje em dia, alguns de vocês ainda não são 

temerosos, e não importa o que Eu diga ou o quanto Eu Me preocupe, você permanece 

destemido; seu velho eu não se  deixa tocar nem um pouco. Muito bem, então, continue 

desse modo! Fique olhando e veja quem será arruinado! Você está sempre pensando 
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em se apegar ao mundo, ansiando por riquezas e sentindo um forte apego aos seus 

filhos e filhas e marido. Bem, você pode s implesmente continuar sentindo apego! Não 

é como se Minhas palavras não tenham sido dirigidas a vocês e vocês pudessem 

continuar do jeito que quiserem! No futuro próximo, vocês entenderão tudo, mas então 

será tarde demais. Tudo o que aguarda vocês é julgam ento. 

Capítulo 54  

Eu conheço a situação de cada igreja como a palma da Minha mão. Não pense que 

Eu não entendo nem tenho clareza sobre elas. Quanto às várias pessoas das igrejas, 

tenho um entendimento e conhecimento ainda mais claros. É Meu desejo urgente,  

agora, treinar você, para que você possa crescer mais rapidamente até a vida adulta; 

para que o dia em que você poderá ser útil para Mim possa chegar mais cedo; e para 

que suas ações possam ser repletas de Minha sabedoria, de modo que vocês possam 

manifestar Deus onde quer que estejam. Dessa maneira, Meu objetivo final será 

alcançado. Meus filhos! Vocês deveriam mostrar consideração pela Minha vontade. Não 

Me façam segurar suas mãos enquanto Eu os ensino. Vocês devem aprender a captar 

Minha vontade e a ver o âmago das questões. Isso lhes permitirá lidar com toda questão 

que encontrarem com facilidade, como um estalar dos dedos. Em seu treinamento, 

vocês podem não ser capazes de captá -lo na primeira vez ð mas depois da segunda 

vez, e da terceira vez, e assim por diante, vocês finalmente serão capazes de captar 

Minha vontade. 

Suas palavras sempre têm uma qualidade impenetrável. Vocês creem que isso é 

sabedoria, não é? Algumas vezes, suas palavras são desobedientes; outras vezes, 

vocês falam em tom de brincadei ra; e, às vezes, vocês falam com um elemento de 

no»es humanas e de ci¼mesé Em resumo, voc°s falam sem firmeza, sem saber 

como suprir vida aos outros ou como captar a condição deles, mas comunicam 

desleixadamente. Seu pensamento não é claro e vocês não têm  ideia do que é sabedoria 

e do que é engano. Como vocês são confusos! Vocês consideram o engano e a 

desonestidade como sabedoria; isso não envergonha o Meu nome? Isso não é 

blasfêmia contra Mim? Isso não traz uma falsa acusação contra Mim? Então, qual é o 

objetivo que vocês buscam? Vocês já pensaram nisso cuidadosamente? Vocês já 

fizeram alguma busca sobre essa questão? Eu lhe digo, Minha vontade é a direção e o 

objetivo que vocês buscam. Se não fosse assim, tudo seria em vão. Aqueles que não 

conhecem Minha vontade são os que não sabem buscar, os que serão abandonados, 

expulsos! Claramente, captar Minha vontade é a primeira lição que vocês devem 

aprender. É a mais urgente das tarefas e não tolera atrasos! Não esperem que Eu 

repreenda cada um de vocês, um por  um! Vocês passam dias inteiros num estado 

nebuloso de entorpecimento estúpido. Que ridículo! A confusão de vocês é  
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surpreendente; vocês não demonstram nenhuma consideração pela Minha vontade! 

Perguntem-se: quantas vezes vocês captaram firmemente a Minha v ontade quando 

tomaram medidas? Agora é a hora de vocês se treinarem! Fazer com que Eu lide com 

vocês um por um é uma impossibilidade! Vocês deveriam aprender a ganhar 

experiência e adquirir percepção e sabedoria enquanto agem. As palavras de sua boca 

são b oas e estão bem, mas qual é a realidade? Quando vocês enfrentam a realidade, 

vocês não são capazes de fazer nada a respeito. O que vocês dizem nunca está à altura 

da realidade. Verdadeiramente, Eu não suporto ver o que vocês estão fazendo; quando 

Eu olho, fico terrivelmente triste. Lembrem-se disso! No futuro, aprendam a captar 

Minha vontade! 

Capítulo 55  

A chamada humanidade normal não é tão sobrenatural quanto as pessoas 

imaginam. Antes, ela pode transcender os laços de todos os humanos, eventos e 

objetos e as perseguições decorrentes do ambiente da pessoa. Ela é capaz de se 

aproximar de Mim e comungar Comigo em qualquer lugar ou circunstância. Vocês, 

humanos, sempre interpretam mal as Minhas intenções. Quando Eu digo que deveriam 

viver uma humanidade normal, vocês exercitam autocontrole e domam a sua carne, 

mas não prestam atenção alguma em buscar cuidadosamente dentro do seu espírito. 

Você só concentra em sua aparência externa, ignorando as revelações e agitações que 

Eu causo dentro de você. Como você é de scuidado! Muito descuidado! Será que você 

considera completar o que lhe confiei como uma grande realização? Você é tolo! Você 

n«o est§ dando aten«o em fincar ra²zes profundas! ñN«o seja uma folha numa §rvore, 

mas seja a raiz da §rvoreò ð esse é mesmo o se u lema? Imprudente! Descuidado! Você 

fica satisfeito assim que pensa que teve pequenos ganhos. Quão pouco você se importa 

com a Minha vontade! De agora em diante, preste atenção, não seja passivo e não seja 

negativo! Ao servir, aproxime-se de Mim com mais frequência e comunique -se mais 

Comigo: essa é a sua única saída. Eu estou ciente de que você já negou a si mesmo, 

sabe das suas deficiências e está ciente das suas fraquezas. No entanto, simplesmente 

saber não é o suficiente. Você precisa cooperar Comigo e , assim que entender as 

Minhas intenções, implemente -as imediatamente. Essa é a melhor maneira de mostrar 

preocupação pelo Meu fardo, bem como a melhor maneira de se submeter.  

Não importa como você Me trata, Eu desejo cumprir a Minha vontade em você e em 

todos os santos e quero que isso seja cumprido sem impedimentos em toda a terra. 

Esteja plenamente ciente disso! Isso se relaciona aos Meus decretos administrativos! 

Você não fica nem um pouco temeroso? Você não está tremendo de medo em relação 

ao próprio c omportamento e ações? Entre todos os santos, dificilmente há algum que 

consiga perceber as Minhas intenções. Você não deseja destacar -se como uma pessoa 
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que é verdadeiramente atenta à Minha vontade? Você está ciente? Minha intenção 

urgente no presente é pr ocurar um grupo de pessoas que sejam capazes de estar 

totalmente atentas à Minha vontade. Você não quer ser uma delas? Você não quer se 

despender por Minha causa e oferecer-se a Mim? Você não está disposto a pagar nem 

o preço mínimo ou a nem empregar o esf orço mais diminuto! Se esse continuar a ser o 

caso, Meus esforços meticulosos serão desperdiçados com vocês. Agora que Eu lhe 

apontei isso, você ainda não entende a seriedade dessa questão?  

ñAquele que sinceramente se despende por Mim, Eu certamente o abençoarei  muito.ò 

Veja! Eu lhe disse isso várias vezes, mesmo assim você ainda tem tantos receios e 

medos relacionados às circunstâncias da sua família e ao ambiente externo. 

Realmente não sabe o que é bom para você! Eu só uso pessoas honesta s, simples e 

abertas. Você tem estado feliz e desejoso de que Eu o use ð mas por que ainda está 

tão preocupado? Será que as Minhas palavras não tiveram efeito sobre você de modo 

algum? Eu disse que estou usando você, mas você é incapaz de ficar firmemente 

confiante nisso. Está sempre duvidando, com medo de Eu abandonar você. Suas 

noções são tão arraigadas! Quando digo que Eu estou usando você, isso significa que 

Eu estou usando você. Por que você sempre tem tantas dúvidas? Eu não falei com 

clareza suficiente? Cada palavra que Eu disse é verdade; nem uma declaração é falsa. 

Meu filho! Confie em Mim. Seja comprometido a Meu favor e certamente Eu estarei 

comprometido com você!  

Capítulo 56  

Eu comecei a entrar em ação para punir aqueles que praticam o mal e aquel es que 

detêm poder e perseguem os filhos de Deus. A partir de agora, a mão de Meus decretos 

administrativos estará sempre sobre aqueles que Me contradizem em seu coração. 

Saibam disso! Este é o início de Meu julgamento, e nenhuma misericórdia será 

demonstrada para com ninguém, nem ninguém será poupado, pois Eu sou o Deus 

desapaixonado que pratica a justiça, e seria bom que todos vocês reconhecessem isso.  

Não é que Eu deseje punir aqueles que praticam o mal; ao contrário, isso é uma 

retribuição trazida sobre  eles por seus próprios malfeitos. Eu não sou rápido para punir 

ninguém, nem trato ninguém injustamente ð Eu sou justo com todos. Eu certamente 

amo Meus filhos e certamente odeio os malignos que Me desafiam; esse é o princípio 

por trás das Minhas ações. Ca da um de vocês deve ter alguma percepção sobre Meus 

decretos administrativos; se não tiverem, vocês não terão um pingo de medo e agirão 

descuidadamente diante de Mim. Vocês também não saberão o que Eu quero alcançar, 

o que Eu quero realizar, o que Eu quero ganhar ou de que tipo de pessoa Meu reino 

está precisando.  

Meus decretos administrativos são:  
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1.  Não importa quem você seja, se você Me contradisser em seu coração, você 

será julgado.  

2. Aqueles que Eu escolhi serão disciplinados imediatamente por qualqu er 

pensamento errado. 

3. Eu porei aqueles que não creem em Mim de um lado. Eu permitirei que falem e 

ajam de maneira descuidada até o final, quando Eu os punirei e separarei 

completamente. 

4.  Eu vou cuidarei e protegerei aqueles que creem em mim em todos os momentos. 

Em todos os momentos, Eu os proverei de vida por meio do caminho da salvação. 

Essas pessoas terão Meu amor e certamente não cairão nem perderão seu 

caminho. Qualquer fraqueza que tenham será apenas temporária, e Eu 

certamente não lembrar ei suas fraquezas. 

5.  Aqueles que parecem acreditar, mas não acreditam de verdade ð aqueles que 

acreditam que existe um Deus, mas que não buscam a Cristo, mas que também 

não resistem ð esse é o tipo de pessoas mais lamentável e, por meio de Meus 

feitos, Eu os farei ver com clareza. Por meio das Minhas ações, Eu salvarei tais 

pessoas e as trarei de volta. 

6.  Os filhos primogênitos, os primeiros a aceitarem o Meu nome, serão abençoados! 

Eu certamente concederei as melhores bênçãos a vocês, permitindo que vo cês 

as desfrutem tanto quanto quiserem; ninguém se atreverá a impedir isso. Tudo 

isso foi totalmente preparado para vocês, pois esse é o Meu decreto administrativo.  

Vocês devem ser capazes de ver, em todos os sentidos, todas as ações da Minha 

mão e todos o s pensamentos do Meu coração. Eles não são todos para vocês? Quem 

dentre vocês é por Mim? Vocês examinaram os pensamentos em seu coração ou as 

palavras em seus lábios? Vocês escolheram uma abordagem conscienciosa a essas 

coisas? Confusos! Dissolutos! Vocês  não aceitam as restrições do Espírito Santo! Eu 

tenho liberado Minha voz repetidamente dentro de você de novo, mas ela não 

provocou nenhuma reação. Pare de ser obtuso! Seu dever é entender a Minha 

vontade; além disso, é a senda em que você deve entrar. Vo cê está desnorteado, você 

não tem percepção e você não vê claramente o que Eu desejo realizar em você ou 

ganhar de você! Para compreender Minha vontade, você deve começar chegando 

perto de Mim e se comunicando mais Comigo. Você sempre diz que é incapaz de 

entender Minha vontade. Se você já está repleto de coisas próprias, então como Eu 

posso operar em você? Você não toma a iniciativa e vem para diante de Mim, mas 

apenas espera passivo. Eu digo que você é como um verme, mas você se sente 

injustiçado e se rec usa a aceitar isso. Desta vez você deve se levantar e cooperar 

Comigo! Não seja passivo! Isso atrasará sua vida. Ser proativo traz benefícios para 

você, não para os outros. Você ainda não reconheceu e entendeu isso? Minha vontade 

é revelada em você constan temente. Você não percebeu isso? Por que você nunca 

prestou atenção a isso? Por que você nunca foi capaz de compreender Minha 
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vontade? Compreender Minha vontade realmente não poderia lhe trazer vantagem 

alguma? 

Desejo que você mostre consideração por Minha  vontade em todos os aspectos 

para que, por meio de você, Eu possa ter um caminho adiante e um lar para descansar. 

Não Me obstrua mais ð isso é impiedoso demais! Você não tem nenhum entendimento 

das Minhas palavras e não tem reação a elas. Olhe e veja que horas são agora; não 

pode haver mais espera! Se você não seguir Meus passos de perto, então será tarde 

demais, muito menos haverá alguma maneira de redimir isso!  

Capítulo 57  

Você já examinou cada um dos seus pensamentos e ideias e cada um de seus atos? 

Você tem uma ideia clara de quais deles estão de acordo com a Minha vontade e quais 

não estão? Você é absolutamente incapaz de discernir isso! Por que você não veio para 

diante de Mim? É porque Eu não vou lhe dizer, ou é por algum outro motivo? Você 

deveria saber disso! Saiba que aqueles que são negligentes não conseguem  

compreender a Minha vontade de jeito nenhum nem receber qualquer grande iluminação 

ou revelação.  

Você descobriu as razões pelas quais a igreja é incapaz de obter nutrição e carece 

de comunhão genuína? Você está ciente de quantos fatores que levaram a isso têm a 

ver com você? Eu instruí você a fornecer vida e liberar Minha voz. Você fez essas 

coisas? Você pode se responsabilizar por atrasar o progresso na vida de seus irmãos 

e irmãs? Quando você  se depara com problemas, em vez de ficar calmo e controlado, 

você se desesperou. Você é mesmo ignorante! Minha voz deve ser liberada para os 

santos. Não reprima a obra do Espírito Santo e não Me atrase por meio de 

procrastinação; nada disso beneficia ning uém. Quero que você se dedique a Mim 

completamente, de corpo e mente, para que todos os seus pensamentos e ideias sejam 

para Mim, para que você compartilhe Meus pensamentos e preocupações e para que 

tudo o que você fizer seja para o bem do reino de hoje e do Meu gerenciamento, e não 

para o seu próprio bem. Só isso satisfará Meu coração.  

Nada que fiz é sem prova. Por que você não Me imitou? Por que você não procurou 

provas para o que você faz? O que mais você quer que Eu diga? Eu peguei você pela 

mão para te  ensinar, mas você não foi capaz de aprender. Você é tão estúpido! Você 

deseja começar desde o início? Não desanime. Você deve se recompor novamente e 

se dedicar inteiramente em prol das esperanças e dos desejos compartilhados dos 

santos. Lembre-se destas palavras: ñAquele que sinceramente se despende por Mim, 

Eu certamente o abenoarei muitoò. 

O que quer que você faça deve ser feito de maneira ordenada, não a esmo. Você 

realmente ousa alegar que conhece o estado dos santos como a palma de sua mão? 
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Isso mostra que você carece de sabedoria, que você não levou esse assunto a sério de 

jeito nenhum e que não gastou nenhum tempo com isso. Se você pudesse realmente 

gastar todo o seu tempo com isso, então você veria como, exatamente, é seu estado 

interno. Você não procura fazer esforços subjetivos; você apenas procura por razões 

objetivas, sem demonstrar um pingo de consideração por Minha vontade. Isso Me feriu 

profundamente! Não continue assim! É possível que você não aceite as bênçãos que 

Eu lhe dei? 

Oh Deus! Teu filho está em dívida Contigo. Eu não levei Tua obra a sério, nem 

mostrei consideração por Tua vontade, nem fui fiel às Tuas exortações. Teu filho deseja 

reverter tudo isso. Que Tu não me abandones, e que Tu continues a executar Tua obra 

através de mim. Ó D eus! Não deixes Teu filho sozinho! Ao contrário, por favor, 

acompanha-me a cada momento. Ó Deus! Teu filho sabe que Tu me amas, no entanto 

não consigo entender Tua vontade; não sei como mostrar consideração pelo Teu fardo 

nem como cumprir o que Tu confiaste a mim. Menos ainda sei como pastorear a igreja. 

Tu estás ciente de que estou desconsolado e angustiado com isso. Ó Deus! Por favor, 

guia-me em todos os momentos. Só agora sinto o quanto me falta ð falta-me demais! 

Eu simplesmente não consigo descrever o quanto. Deixa Tua mão onipotente 

demonstrar graça ao Teu filho, apoia -me em todos os momentos e capacita-me a me 

prostrar completamente diante de Ti, não mais fazendo minhas próprias escolhas e não 

mais tendo meus próprios pensamentos ou ideias. Ó Deus! Tu  sabes que Teu filho 

deseja fazer tudo completamente em prol de Ti, completamente em prol do reino de 

hoje. Tu sabes o que estou pensando e o que estou fazendo neste momento. Ó Deus! 

Busca-me Tu mesmo. Apenas peço que Tu andes comigo e permaneças comigo na  

vida em todos os momentos para que Tua força acompanhe tudo o que eu faço.  

Capítulo 58  

Tendo captado a Minha intenção, você se tornará capaz de ter consideração pelo 

Meu fardo e poderá ganhar luz e revelação e obter libertação e liberdade. Isso Me 

deixará satisfeito e fará a Minha vontade para você ser cumprida, trará edificação para 

todos os santos e tornará firme e sólido o Meu reino na terra. O ponto crucial agora é 

captar a Minha intenção; essa é a senda em que vocês deveriam entrar e, além disso, 

é o dever que toda pessoa deveria cumprir. 

Minha palavra é um remédio bom que cura todos os tipos de doença. Enquanto 

estiver disposto a vir diante de Mim, Eu o curarei e lhe permitirei ver a Minha onipotência, 

os Meus feitos maravilhosos, a Minha justiça e a Minha majestade. Além disso, lhe darei 

um vislumbre de sua corrupção e fraquezas próprias. Eu entendo completamente cada 

condição dentro de você; você sempre faz coisas em seu coração e não as mostra 

exteriormente. Eu tenho ainda mais clareza de cada coisa que você faz. No entanto, 



 

87 

você deveria saber quais coisas Eu louvo e quais coisas Eu não louvo; deveria distinguir 

claramente entre elas e não ter uma atitude casual nesse sentido.  

Ao dizer: ñPrecisamos mostrar considera«o pelo fardo de Deusò, voc° simplesmente 

está falando da boca para fora. No entanto, quando confronta os fatos, embora saiba 

muito bem o que é o fardo de Deus, você não lhe dá consideração alguma. Você 

realmente é muito confuso e tolo e, mais ainda, é ignorante ao extremo. Isso expl ica 

como os humanos são difíceis de lidar; tudo que fazem é vocalizar palavras de bom 

som, tais como: ñSimplesmente n«o consigo captar a inten«o de Deus, mas, se eu for 

bem-sucedido em captá-la, definitivamente agirei em observ©ncia a elaò. Essa n«o ® a 

condição real de vocês? Embora todos conheçam a intenção de Deus e saibam qual é 

a causa de sua doença, a questão vital é que não estão dispostos de jeito nenhum a 

praticar; essa é a sua maior dificuldade. Se vocês não a resolverem imediatamente, 

será o mai or impedimento para a sua vida. 

Capítulo 59  

Busque mais a Minha vontade nos ambientes que encontrar e você certamente 

ganhará a Minha aprovação. Enquanto estiver disposto a buscar e manter reverência a 

Mim, concederei a você tudo que lhe falta. A igreja ag ora está entrando em um 

treinamento formal e tudo está na trilha certa. As coisas não são mais como eram 

quando existia uma prelibação das coisas por vir; vocês não precisam mais ficar 

confusos nem carecer de discernimento. Por que Eu exijo que vocês entre m na 

realidade em tudo? Você experimentou isso genuinamente? Vocês podem Me satisfazer 

verdadeiramente no que exijo de vocês, da mesma forma que Eu os satisfaço? Não sejam 

enganadores! Simplesmente continuo tolerando vocês  repetidamente e, ainda assim, 

repetidamente vocês não conseguem dizer a diferença entre o bom e o mau e mostrar 

seu apreço!  

Minha justiça, Minha majestade, Meu julgamento e Meu amor ð todas essas coisas 

que possuo, as coisas que Eu sou ð você provou verdadeiramente delas? Você é 

mesmo tão  imprudente e insiste em não perceber a Minha vontade. Eu lhes disse várias 

vezes que vocês mesmos precisam provar dos banquetes que Eu preparo, mas vocês 

os arruínam vez após vez e não conseguem distinguir um ambiente bom de um mau. 

Quais desses ambientes foram criados por vocês mesmos? Quais foram arranjados 

pelas Minhas mãos? Parem de se defender! Eu vejo tudo com perfeita clareza, e o fato 

é que você simplesmente não busca. O que mais posso dizer?  

Eu sempre confortarei todos aqueles que percebem a Minha vontade e não 

permitirei que sofram ou sejam prejudicados. O crucial agora é ser capaz de agir de 

acordo com a Minha vontade. Aqueles que fizerem isso certamente receberão as 

Minhas bênçãos e virão sob a Minha proteção. Quem pode verdadeira e completament e 
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despender-se por Mim e oferecer tudo de si por Minha causa? Todos vocês são tíbios; 

seus pensamentos dão voltas e voltas, pensando no lar, no mundo lá fora, em comida 

e roupas. A despeito do fato de você estar aqui diante de Mim, fazendo coisas por Mim, 

no fundo você ainda está pensando na esposa, nos filhos e nos pais que estão em casa. 

Todas essas coisas são sua propriedade? Por que você não as confia às Minhas mãos? 

Você não tem fé suficiente em Mim? Ou é por ter medo de que farei arranjos impróprios 

para você? Por que você sempre se preocupa com a família da sua carne? Você sempre 

anseia por seus entes queridos! Eu tenho um lugar certo no seu coração? Você ainda 

fala de Me permitir ter domínio em seu interior e ocupar o seu ser inteiro ð essas são 

todas mentiras enganosas! Quantos de vocês estão comprometidos sinceramente com 

a igreja? E quem dentre vocês não pensa em si mesmo, mas está agindo pela causa 

do reino de hoje? Pense com cuidado em tudo isso. 

Vocês Me empurraram a ponto de Eu só poder usar as  Minhas mãos para bater em 

vocês e guiá -los adiante; não vou mais persuadi -los a ir em frente. Isso é porque Eu sou 

o Deus sábio e trato pessoas diferentes de maneiras diferentes, de acordo com o quão 

leais vocês são a Mim. Eu sou o Deus todo -poderoso ð quem ousaria bloquear os 

Meus passos adiante? Doravante, todos aqueles que ousarem Me tratar com 

deslealdade certamente estarão sob a mão de Meus decretos administrativos, de modo 

que virão a conhecer a Minha onipotência. O que Eu quero não é um grande númer o 

de pessoas, mas excelência. Eu abandonarei e punirei quem quer que seja desleal, 

desonesto e se envolva em comportamento desonesto e enganação. Não pense mais 

que sou misericordioso ou que sou amoroso e gentil; tais pensamentos são apenas 

autoindulgência s. Sei que, quanto mais Eu tento agradá-lo, mais negativo e passivo 

você se torna e mais relutante fica de se libertar de si mesmo. Quando as pessoas são 

difíceis a tal grau, Eu só posso constantemente incitá -las e arrastá-las adiante. Saiba 

disso! De agora em diante, Eu sou o Deus que julga; não sou mais o Deus 

misericordioso, gentil e amoroso que as pessoas Me imaginam ser! 

Capítulo 60  

Não é coisa fácil a vida crescer; isso requer um processo e, além disso, que vocês 

sejam capazes de pagar o preço e que v ocês cooperem Comigo com um só coração, 

e, fazendo isso, vocês receberão Meu louvor. Os céus e a terra e todas as coisas estão 

estabelecidos e foram completados pelas palavras que Eu professo, e Comigo tudo 

pode ser realizado. Meu único desejo é que vocês cresçam rapidamente, tirem o fardo 

de Meus ombros e o coloquem sobre os seus e que façam Minha labuta em Meu nome; 

somente então estarei satisfeito. Que filho recusaria os fardos de seu pai? Que pai não 

labutaria noite e dia por seu filho? Mesmo assim, vocês não têm entendimento nenhum 

da Minha vontade e vocês desconsideram Meus fardos; Minhas palavras não têm peso 
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para vocês, e vocês não fazem o que digo. Vocês são sempre seus próprios mestres; 

como são egoístas! Vocês só pensam em si mesmos!  

Você realment e entende a Minha vontade ou está fingindo que não? Por que você 

sempre se envolve em tal comportamento arbitrário? A sua consciência diz que você 

está agindo corretamente para Comigo ao agir assim? Ao descobrir a causa da doença, 

por que você não se comun ica Comigo pela cura? Eu lhe direi: deste dia em diante, 

vocês não terão mais doenças do corpo. Se alguma parte de vocês não se sentir bem, 

não se ocupem procurando uma causa externa; em vez disso, compareçam diante de 

Mim e busquem conhecer Minha intenção . Vocês se lembrarão disso? Esta é a Minha 

promessa: deste dia em diante, vocês se afastarão completamente do seu corpo físico 

e entrarão no mundo espiritual; isto é, o corpo de vocês não será mais onerado com 

doenças. Isso deixa vocês felizes? Vocês se al egram? Essa é a Minha promessa. Além 

disso, é o que vocês há muito esperavam. Hoje isso se realizou em vocês, abençoados. 

Como isso é maravilhoso e insondável!  

Minha obra progride dia e noite; de momento a momento, ela nunca para. Isso é 

porque o Meu desejo urgente é tornar você segundo o Meu coração e que Meu coração 

em breve será consolado por vocês. Meus filhos! Chegou a hora de vocês 

compartilharem Minhas bênçãos de bondade! No passado, vocês sofreram pelo Meu 

nome, mas agora seus dias de provação termi naram. Se alguém ousar danificar um fio 

de cabelo na cabeça de Meus filhos, Eu não o perdoarei facilmente, e ele jamais poderá 

se levantar outra vez. Esse é o Meu decreto administrativo, e qualquer um que o violar 

faz isso por sua conta e risco. Meus filhos! Regozijem-se à vontade! Cantem e gritem 

de alegria! Vocês não serão mais intimidados e oprimidos e não estarão mais sujeitos 

a perseguição. Vocês não devem mais ter medo de sua fé em Mim; vocês devem 

proclamar a sua fé publicamente. Gritem Meu santo nom e alto o suficiente para 

estremecer o universo e os confins da terra. Façam com que vejam que aqueles que 

foram menosprezados, que foram devastados e torturados por eles, hoje estão acima 

deles e os regem, governam e, o que é mais importante, os julgam.  

Preocupem-se apenas com a entrada, e Eu lhes concederei as bênçãos ainda 

melhores que aguardam vocês para que vocês possam desfrutá -las, e vocês serão 

capazes de provar doçura incomparável, mistérios sem fim e profundeza insondável!  

Capítulo 61  

Quando você e stá ciente de sua própria condição, então você pode cumprir a Minha 

vontade. Na verdade, Minha vontade não é difícil de captar; acontece simplesmente 

que, no passado, você nunca buscou de acordo com as Minhas intenções. Eu não quero 

as noções ou pensamento s das pessoas, muito menos o dinheiro ou posses de você. 

O que Eu quero é seu coração. Você entende? Essa é a Minha vontade; ademais, é o 
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que Eu desejo obter. As pessoas sempre usam suas noções para Me julgar e usam 

seus critérios para medir Minha estatura . Com a raça humana, essa é a coisa mais 

difícil com a qual se lidar, e é o que Eu mais abomino e detesto. Agora você vê? É 

porque esse é o caráter mais visível de Satanás. Além disso, vocês têm uma estatura 

tão pequena, que vocês frequentemente caem nos e squemas astutos de Satanás. 

Vocês simplesmente são incapazes de discerni -los! Eu lhes disse muitas vezes para 

serem cautelosos em todos os momentos e em todos os aspectos, de modo a não 

serem enganados por Satanás. No entanto, vocês não escutam; antes, ign oram 

despreocupadamente o que Eu digo. Como resultado, vocês acabam sofrendo perdas 

na vida, e, então, fica tarde demais para os arrependimentos. Não seria uma boa ideia 

você considerar isso como uma lição para sua busca futura? Eu lhe digo! Ser propenso 

à negatividade trará perdas da máxima severidade para sua vida. Sabendo disso, não 

é hora de você acordar?  

As pessoas são impacientes por resultados rápidos e só veem o que está bem 

diante delas. Quando Eu digo que comecei a punir os que estão no poder, voc ês ficam 

ainda mais ansiosos, perguntando: ñPor que esses homens ainda est«o no poder? Isso 

n«o quer dizer que as palavras de Deus s«o vazias?ò. As no»es humanas est«o t«o 

arraigadas! Vocês não entendem o significado do que Eu digo. As pessoas que Eu 

puno são as malignas, aquelas que Me desafiam, e aquelas que não Me conhecem, e 

Eu ignoro as que meramente acreditam em Mim, sem buscar a verdade. Vocês são 

mesmo muito ignorantes! Vocês não entenderam nem um iota do que Eu disse! No 

entanto, vocês ainda se dã o tapinhas nas costas achando que amadureceram, que 

compreendem as coisas e que são capazes de captar Minha vontade. Eu costumo dizer 

que todas as coisas e assuntos prestam serviço a Cristo, mas você realmente entende 

essas palavras? Você realmente sabe o que elas significam? Eu já disse antes que não 

puno ninguém precipitadamente. Cada pessoa no mundo -universo segue Meus 

arranjos apropriados. Aqueles que são os objetos da Minha punição, aqueles que 

prestam serviço para Cristo (ao quais Eu não salvarei), aq ueles que são escolhidos por 

Mim e aqueles que são escolhidos por Mim, mas que depois hão de ser eliminados ð 

todos esses Eu seguro em Minhas mãos, sem mencionar você, um dos escolhidos a 

quem Eu entendo ainda mais. Todas as coisas que Eu faço durante esta  fase e a 

próxima estão de acordo com os Meus sábios arranjos. Você não precisa fazer arranjos 

para Mim com antecedência; apenas espere e desfrute! Isso é algo que você merece. 

Eu domino o que é Meu e não deixo facilmente aqueles que se atrevem a reclamar ou 

ter outras opiniões sobre Mim. Eu fico com raiva com frequência esses dias, com o 

programa de decretos administrativos que Eu arranjei progredindo para este estágio. 

Não assuma que Eu não tenho sentimentos. Isso acontece porque, como Eu disse 

antes, nenhum objeto, nenhuma pessoa, nenhum evento ousa impedir Meus passos 

adiante. Eu faço o que digo, e é isso que Eu sou; além do mais, esta é a manifestação 

mais visível de Meu caráter. Eu trato todas as pessoas da mesma forma, pois todos 


